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Articulo 1.0 Las leyes obligarán en la Península, in-
as Baleares y Canarias, á loa veinte diez de au promul-

gación ei en ellas no se dispusiene otra cosa, le entien-
de hecha la promulgación el día que termina la inaer-
ción de la ley en la Gaceia oficial.

Art. 2.° La ignorancia de las leyer no excusa de su
cumplimiento.

Art. 3.° Las leyes no tendrän efecto retroactivo, si
no dispusieren lo contrario.— .(Código civil vigente).

Real decreto Instrucción de 24 de Enero de 1905

Articulo 23. Las Corporaciones provinciales y mu-
nicipales abonaran, en primer término, a/ Notario 6 No-
tarios que autoricen las subastas, los derechos por ellos
devengados y los suplementos adelantados por los mis.
mes, así como los derechos de inserción de los anuncios
en loa periodicos oficiales, cuidando de reintegrarse del
rematante, si lo hubiere, del importe total de los referi-
dos gastos, de cuyo cargo son, con arreglo ä lo dispuesto
en la regla 8.0 del art. 8.°

S. M. el REY Don Alfonso XIII (que
Dios guarde), S. M. ja REINA Doña Vic-
toria Eugenia y SS. AA. RR. el Prínci-
pe de Asturias é Infantes, continúan sin
novedad en so importante salud.

De igual beneficio disfrutan /as demás
personas de la Augusta Real Familia.

«baceta, zo Marzo 1915) ,

GOBIERNO CIVIL
DE LA

PROVINCIA DE CORDOBA

Núm. 906

Secretaria
Relación de los Adjuntos y Suplentes

que han de constituir las mesas electora-
les de las secciónes en que están dividi-
dos los términos municipales que ä con-
tinuación se expresan, con motivo de las
elecciones de Diputados provinciales, que
se celebrarán el día 14 del mes actual, y
que se publican en cumplimiento de la
circular de la junta Central del Censo
Electoral de 19 de Abril de 1910, inserta
en el Bourrna OFICIAL del 22 de dicho
mes y nao.

Córdoba 11 de Marzo de 1915.--El Go-
bernador, José Maestre.

EL GUIJO
Distrito únieo.—Sección única

Presidente don Jenaro -Muñoz Fernán-
dez.

Suplente don Antonio Física Gálvez.

SUSCRIPCIÓN PARTICULAR

IN CÓRDOBA 	 Pesetas

Un mes. •
Trimestre. . . 825
Seis meses. . . . 16 50
Un ario, . . • . 33

Número suelto, e ele:timos da peseta.

Se publica todos los diera, excepto los domingos,

NOTA IMPORTANTE.—Inmediatamente que los
seriores Alcaldes y Secretarios reciban este BOLETIN dis-
pondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costum-
bre, donde permanecerá hasta e! recibo del n6mero si-
guiente.

Franqueo
Concertado

..kgetaxiffle12211MIIIMMI~e

Las leyes, órdenes y anuncios que se manden publi-
car en los Boletines oficiales se han de remitir al Jefe
político respectivo, por cuyo conducto se pa garán f los
editores de los mencionados periódicos.
(Ordenes de 2 de Abril, de 3 y 21 de Octubre de 1854)

Los señores Secretarios cuidarán, bajo au mis estre-
cha responsabilidad, de conservar los n6meros de este
Boerriat, coleccionados para su encuadernación, que de-
berá verificarme al final de cada ario.

ADVERTENCIA.—Conforme con la condición
4.* del pliego que ha servido de base para la su-
basta, no se Insertará ningún edicto 6 anuncio
que sea 6 Instancia de parte sin que abonen los
interezados el importe de su publicación 6 ga-
ranticen el pago, ä razón de 25 céntimos de pe-
seta por linea 6 parte de ella, g la venta de nú-
meros sueltos á 40 céntimos de peseta,

Jefatura de Minas

DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

DE LA

l'ITERA DI CÓRDOBA Pesetas

Un mes. .
Trimestre.
Seis meses.
Un ario. .

. 	. 	 . 	 4
. • 11 25
• . 22 50

• . .45
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Adjuntoe don Francisco Aperador Mo-
reno y don Ceferino Romän Moreno.

Suplentes don Casimir° Fernändez Mu-
ñoz y don Joaquín Gálvez Mansilla.

.. iDistrito primero.—Sección segunda 	 I

Adjuntos don Rafael Aiedo Carrillo y I
don Joaquín Aragón Galisteo.

Suplentes don Cándido Tienda Luque
y don Francisco RogeI García. 	 I

Distrito segundo.—Sección primera 	 1
Adjuntos don Rafael Aceituno Jimé-

nez y don Joaquín Anevi López.
Suplentes don Manuel Tienda Laque y

don Gregorio Serrano Cobo.
l

Distrito segundo.—Sección segunda 	 i
tAdjuntos don Antonio José Arrebola j
tCarrillo y don Diego Arcos Molina.

Suplentes don Antonio Serrano Pérez i
y don Antonio Maria Rabadán %risilla.

LUQUE

Distrito primero.—Sección primera

Adjuntos don Gabriel Aguilera Ortiz y
don Salvador Arjona Ortiz.

Suplentes don Joaquín Zafra López y
don José Joaquín de Villarreaa

Núm. 898

JEC di. 1 a t Ca

Habiéndose librado certificaciones de
descubiertos por los conceptos que ä con-
tinuación se indican, contra los contribu-
yentes cuyo nombre y vecindad también
se expresan, se ha dictado por esta Teso-

ROVIN.G1 A. DE GORD013f4

Alfonso Reinoso Merino, Caatro del Río,
I17398 pesetas; Juan Soler Pol, Lucena,

91'77 pesetas; Pablo Trigueros Garrote
Bélmez, 80'95 pesetas; Carlos Dominguez
Martínez, Mmez, 80'95 pesetas; Juan
Balsera Sánchez, Pueblonuevo, 178'10
pesetas.

Córdoba 6 de Marzo de 1915.—El Te-
sorero de Hacienda, Eduardo Molet.

1
rería la providencia de apremio de pri-
mer grado. 	 i

Lo que se anuncia por medio del pre- !

	

: sente, haciendo saber ä los interesados 	 Nm, 876
que si dentro del plazo prevenido en el 	 Número del expediente 7.290

' artículo 52 de la Instrucción del 26 de

Abril de 1900 no verifican en el Tesoro
el ingreso del principal y abonan ä la
Agencia Ejecutiva el importe del 5 por
100 en que conatste e/ apremio de pri-
mer grado, se decretará el de segundo
con el recargo del 15 por 100 sobre las
cuotas.
Conceptos.—Nombres.--Vecindad.—Dé-

bito. principal.

Industrial ocultación
Rebela Sánchez López, Baena, 98'43

pesetas; Clemente Pérez Mantero, Baena,
44'30 pesetas; Elena García Jiménez, Bae-
na, 98'43 pesetas; Dolores López Martí-
nez, Baena, 98'43 pesetas; Josefa Fernán-

dez Palma, Baena, 98'43; Esperanza Del-
gado Repiso, Baena, 98 43 pesetas; Leo-
nardo Aroca Linares, Rute, 131'19 pese-
tas; José Pérez Perales, Rute, 173'98 pe-

, setas; Alfonso Reinos° Merino, Castro

I

dei Río, 133'83 pesetas; Vicente Castilla
García, Castro del Río, 152'95 pesetas;

1 Don Francisco Sotomayor y Navarro, Ingenie-
ro Jefe del Distrito Minero de Córdoba.

i
1 Hago saber: que por don Armando

Malye y Thomas, vecino de Pueblonue-
yo del Terrible, se ha presentado en el
Gobierno civil de esta provincia una ins-
tancia fecha 26 de Febrero de 1915, so-
licitando se le conceda ä la Sociedad Mi-
nera Metalúrgica de Peñarroya, una (De-
masía á Rosa Mar la}, de mineral hulla
sita en el térm i no de Espiel y compren-
dida entre las concesiones de su propie-

/ dad denominadas ( Rosa María, número
/ 83; «La Confianzas y (Demasía ä La Per-

las, cuyo registro le ha sido admitido por
1 decreto del señor Gobernador de 4 de
iMarzo de 1915, salvo mejor derecho.

Lo que se publica de orden del señor
1 Gobernador por medio de este edicto,
y para que en el término de treinta días,
[ puedan producir sus reclamaciones, con-
1 forme al artículo 24 de la ley, los que se

crean con derecho para ello.
Córdoba 4 de Marzo de 1915.—El In-

geniero Jefe, P. A., L. Iznardi.

. 	. 	 3

Núm. 908

Don Antonio Ortiz Hidalgo, Presidente
de la Junta Administradora del Pósito
de Villa franca.

Hago saber: Que por acuerdo de la
Junta de mi presidencia, en sesión cele-
brada en 27 del pasada Febrero, se
arrienda en sainete una vez transcurridos

c:1.1.ceitc)
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su sobrino don Carlos Martínez de Teja- 	 Con lo que se terminó la última sesión

da y Pérez. 	 ti del mes de Septiembre.
Aclarar el acuerdo adoptado por esta Apiobado por el Excmo. Ayuntamien-

Corporación en 7 del que rige, relativotä to el anterior extracto en sesión pública
las obras de encauzamiento del Guadal- celebrada el 4 del que rige.

quivir, en el sentido de que si la Superio- I Córdoba 7 de Enero de 1915.—El Se-

ridad no estimara admitir ei auxilio ofre- cretario, Manuel Varo.—V.° B.°: El Al-

cido por el Municipio para pagarlo en calde, Manuel Enríquez.
veinte anos, se entienda definitivo y sub-
sistente el ofrecimiento formulado antes 1 	

AÑORA

de hacer efectiva la cantidad que el Con- 	 Núm. 325
cejo se obligó 1 pagar en cuatro anuali- Extracto de los acuerdos adoptados por
dades ä partir de la que rige. el Ayuntamiento durante el mes de Oc-

Designar una comisión de este Muni- tubre illtimo,que forma el Secretario
cipio que se entienda con la que nombre que suscribe, en cumplimiento de ld pre
la Corporación provincial al objeto de venido en el art. 109 de la vigente ley
convenir la forma en que haya de prosea Municipal.
guirse el servicio de subsistencias y de-
más gastos que originen los presos que 	 Sesión ordinaria del día 4

ingresen en la cárcel de esta ciudad á I 	 Presidencia del señor Alcalde don Ma-

disposición de la Audiencia 6 para cum- • teo Ruiz García.
pur condena en el correccional. 	 Se aprobó el acta de la anterior y se

Aprobar el pliego de condiciones for- : acordó:
mulado por la comisión de Fomento para Aprobar la distribución de fondos pa-

contratar la ejecución del servicio de hm- ra el mes actual, facultando al señor Al-

pieza de esta capital y riego de los pa- I, calde para li erar con arreglo á ella laß

seos y arbolados públicos, disponiendo se cantidades que sean neceserias.

anuncie la subasta por término de treinta 1 	 Enterada la Corporación de la circular

días. 	 ; del ilustrísimo señor Gobernador civil,
Autorizar la práctica inmediata de las número 3.220 y del Real decreto de la

obras que son necesarias en el edificio de , Presidencia del Consejo de Ministros, fe-
la cárcel correccional para instalar un 1 cha 18 de Septiembre filial°, creando
economato y proveer de algunos muebles una Junta de Iniciativas encargada de es-:
la sala de Abogados. 	 tudiar los conflictos que hayan sobreve-

Aprobar varias cuentas de servicios nido ó puedan preverse para la produc-

Y

quince días häbilea, después de inserto i bree de eta localidad, para el alivio de

este edicto en el Boteeriat OrIciee, con las hernias que padecen.

arreglo al pliego de condiciones que se Aprobar verba cuentas de servicios
halla de manifiesto al público en estas administrativos favorablemente informa-

oficinas, la finca rústica denominada a Na- das por las comisiones respectivas.

vasoguero», término de Adamuz, cabida Y por 'último. autorizar la distribución

26 fanegas de tierra, con 1.940 olivos, 68 de fondos formulada por la Alcaldía para

higueras, varios árboles frutales, y alame- satisfacer las obligaciones del presupuesto

da, y casa de teja dentro de la finca. 	 que rige en el presente mes.

Tipo para la embasta 504 pesetas 75 	 Con lo que terminó la sesión.

céntimos. 	 Sesión ordinaria del día 14
Hora para la celebración: De diez ä ; 	 Preaidencia del señor Alcalde D. Ma-

doce de la mañana. 	 : miel Enríquez Barrios.
Sitio para la misma: Las oficinas de es- 	 Leida y aprobada el acta de la sesión

te Pósito. 	 anterior, respectiva al 7 del que rige, el
No pueden ser licitadores los que for- Excmo. Ayuntamiento acordó:

men parte de la Junta Administradora, 	 Autorizar la apertura de una zanja con
los empleados del P6sito, ni los deudores destino á la inhumación de cadáveres en
al mismo. 	 el cementerio de Nuestra Seeora de la

Todo licitador depositará antes de la Salud.
subasta el cinco por ciento del tipo para Autorizar á don Joaquín Cabello para
la misma. 	 reformar la casa número 75, Puerta del

Lo que se anuncia y publica en cum- Rincón, y ä don Antonio Arjona para
plimiento de ?o que previene la circular reformar dos claros en ?a fachada lateral
de 25 de Febrero de 1909. 	 que de la casa número 2, calle Duque de

Villafranca 1, 0 de Marzo de 1915.—El Hornachue'os, corresponde ä la calleja
Presidente, Antonio Ortiz.—El Secreta- de Sanjuanes.
rio, Francisco del Castiilo. Autorizar 1 doña Laureana Rey Here-

dia, viuda de Rivera, para reparar el
caño y pozo negro de la casa número 12

AYUNTAMIENTOS calle de Barroso.
Aprobar el extracto de los acuerdos

CÓRDOBA 	 adoptados por esta Excma. Corporación

Núm. 281 	 en las sesiones celebradas durante el mes
de Julio último.

Extracto de los acuerdos adoptados por Aprobar varias cuentas de servicios
esta Excma. Corporación en las sesio- s administrativos favorablemente informa-
nes celebradas en el mes de Seetiem- dos por las comisiones respectivas.
bre de 1914. 	

1 Remitir á estudio é informe de la co-
Sesión ordinaria del día 7 	

3 misión municipal respectiva una moción
Presidencia del señor Alcalde D. Ma- presentada en este Cabildo por varios se-

,
nuel Enríquez Barrios. 	 ñores Concejales en que proponen se

Leida y aprobada el acta de la sesión acuerde la adquisición, con destino al
anterior, respectiva al 31 de Agosto últi- ' Asilo de Mendicidad, de doscientas ca- 3

mo, e/ Excmo. Ayuntamiento acordó: 	 mas de hierro con sus correspondientes
•

Que se solicite de quien corresponda sauniers.

se admita para pagarla en veinte años, la ` Y por último, fijar una nueva prórro-
subvención ofrecida por el Municipio ga, que terminará definitivamente el 24
para la ejecución de las obras de defensa del que rige, para que puedan los contri-
del barrio del Espíritu Santo; autorizar el buyentes por cédulas personales y repar-

pago de la cuota hue corresponde á la to vecinal satisfacer sus descubiertos sin

presente anualidad; que se consignen en recargo alguno.
los presupuestos sucesivos los créditos 	 Con lo que terminó la sesión.

necesarios para el cumplimiento de esta 	 Sesión ordinaria del día 21
obligación y que se garantice la mitad
del total de ese auxilio con los ingresos
ordinarios del presupuesto municipal.

Aprobar la contratación hecha por la
comisión del ramo, de 365 fanegas de ce-
bada para la manutención de los ceballos
que usa la guardia municipal. 	 ; que experimenta la Corporación por el

Autorizar á doña Luisa Morales Alcán- .‘ óbito del señor don José María Molina

administrativos favorablemente informa- , ción nacional, se acordó que se dé la ma-
dos por las comisiones respectivas. 	 yor publicidad posible á estas previsiones

Y por último, aprobar un decreto de ! del Poder público, haciendo comprender
la Alcaldía nombrando peón caminero ä entidades y particulares que deben

i
municipal ä Francisco Rodríguez Millán, i preocuparse de los problemas que con la
en la vacante que deja por renuncia Ma- ; guerra europea se plantean para )a vida

nuel Castillo Mesa. 	 ; nacional,
Con lo que terminó /a. sesión. 	 Aprobar la cuenta presentada por don

Sesión ordinaria del día 28 	 •, Mariano Sánchez Madrid de los medica-

Presidencia del señor Alcalde D. Ma- i mentos facilitados en el tercer trimestre,
I

nuel Enríquez Barrios. 	 1 fuera de titular, ä pobres de esta villa, y

Leida y aprobada el acta de la sesión j la de gastos originados en la semana an-

anterior, respectiva al 21 del que rige, el tenor con la construcción de empedra

-Excmo. AyuntamientoAyuntamiento acordó: 	 1 dos.
Declarar recibida por el Municipio la Abonar al contratista del servicio de

leida conmemorativa que se ha instala- alumbrado público eléctrico el importe
do en la casa número 6, calle de Isaac . del mismo en el tercer trimestre.

Peral, como homenage que se ha tribu- Suprimir la pensión mensual que se

lado á ?a memoria del insigne poeta y concedió á Antonio Parra Sánchez en 21
escritor público don Enrique Redel y . de Diciembre anterior.

Presidencia del seflor Alcalde D. Ma- Aguilar; que se denomine de Enrique ' 	 Quedar enterada la Corporación del
nuel Enríquez Barrios. 	 Redel la calle de los Alarnos, y que la ' nombramiento hecho por la Alcaldía pre-

Leida y aprobada el acta de la sesión calle que hasta ahora ha estado rotulada aidencia de guardia municipal nocturno 1
anterior, respectiva al 14 del que rige, el : con el nombre de dicho poeta, se deno- favor de Juan Ranchal Risquez, en susti-
Excmo. Ayuntamiento acordó: 	 mine Travesía de la Ribera en lo suce- tución de Mainel Benítez Ruiz, que ha

Hacer constar en actas el sentimiento sivo. 	 dimitido dicho cargo, y abonar el aueldo
Ofrecer por conducto del señor Gober- cerreapondiente al guardia nombrado des-

nadar civil de esta provincia al Gobierno i de primero de este mes.
Fernändez, ex-Alcaide de esta ciudad: de 5. M., con motivo de la creación de Sesión ordinaria del día 11
designar una conaieión que pase á dar el la Junta Nacional de Iniciativas, el con-
pésame á la distinguida familia del finado curso de esta Corporación para cuanto 	 Presidencia del señor Alcalde don Ma-

6 interesar de ésta el retrato del mismo pueda estimarse conveniente en favor de i teo Ruiz García.

para colcitcarlo en los estrados de la Al- , los intereses públicos. 	 Se aprobó el acta de la anterior y se

caldía; y dispensar los derechos de inhu- ' 	 Autorizar 1 don Diego Barrena Ledes- ;t acordó:
?

mación en la boeedilla en que haya sido ; ma para ampliar las dimensiones de una 	 Que se proceda 1 cubrir el tramo de

enterrado el cadáver y los demás que ventana que existe en la fachada de la 'i encañe del arroyo Batanero en la calle-

puedan haberse devengado. 	 ; 	 l d lcasa número 9, cale e as Parras.; 	
i juela de este nombre, ejecutándose las

Que se pida ä la familia del interesado, 	 Facultar a la Alcaldía para que pueda 1 obras por el sistema de administración.

el retrato del señor don Carlos Barrena . formalizar la prórroga de los arrenda- 1 Aprobar la lista de vecinos pobres que

Breñosa, Alcalde cine fué de esta ciudad, " mientos del local denominado Pósito de I en el próximo año de 1915 han de tener

1 fin de colocarlo en el Salón de la A l - , Trassierra y de la casa número 1, Paseo i derecho 1 la asistencia médico-farmacéu-

caidía. de la Ribera. 	 1 tica gratuita.

Designar una comisión de este Ayun- 	 Y por último, aprobar varias cuentas ! 	 Aprobar la cuenta de gastos causados
,.

t'aliento para que pase 1 cumplimentar de servicios administrativos, favorable- 1 en la semana anterior con la conatrua-

al señor Concejal don Carlos Pérez de mente intormadas por las comisiones res- !. ci6n de la carretera de la población al

Luque, con Motivo del fallecimiento de pectivaa. 	 cementerio.
•

. 	 I

tara para reformar la fachada de la casa
número 11, calle Zapatería Vieja; á don

José Luque Casares para demoler una
parte del muro de su casa número 11,
plaza Mayor, sustituyéndolo por una co-
lumna de fundición; á don Manuel Alva-
rez Herrá para sustituir el vuelo del teja-
do por una cornisa y un sotabanco en la
casa número 30, calle de Osario; ä don
Antonio Arjona Luque para sustituir un i
claro de puerta por uno de ventana en la
casa número 106, calle de Santa María de
Gracia, y á don Federico Espinosa para j

construir un cae° para desagüe de la casa !
número 63, calle de Barriontievo, incor-

porándolo 1 la cloaca por el ramal de la
casa númeror 27 de la misma via.

Conceder bragueros ti once vecinos po•

Ministerio de Cultura 2024
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Sesión ordinaria del día 18

Sin efecto por falta de número de se-
riares concejales.

Sesión ordinaria del dia 25
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

teo Ruiz García.
Se aprob6 el acta de la anterior y se

acordó:
Aprobar la cuenta de gastos origina-

dos en ;as dos semanas anteriores con
las abada públicas ejecutadas, y librar
sua respectivos importes.

Aprobar el extracto de los acuerdos
adoptados por el Ayuntamiento y Junta
municipal en los meses de Julio, Agosto
y Septiembre, y ordenar que se remita
al ilustrísimo señor Gobernador civil de
la provincia para su publicación en el Bo-
emir Oncier., de la misma.

Aprobar la cuenta presentada por el
apoderado det Ayuntamiento en Córdo-
ba, don jc.,sé Fernández Luna, de los in-
gresos y gastos realizados durante el ter-
cer trimestre, por cuenta de este Ayun-
tamiento, y remitir á dicho señor un du-
plicado de la cuenta con nota de este
acuerdo para su resguardo.

Nombrar á; don José Garcia Sánchez,
Concejal de este Ayuntamiento, comisio-
nado para que presente y garantice su
personalidad ante la Comisión mixta de
Reclutamiento de Córdoba, al mozo Juan
Epifanio Franco Ruiz, y abonarle los gas-
tos de viaje con cargo al capítulo 1.°, ar-
ticulo 6.° del presupuesto ordinario vi-
gente.

Que se proceda a la reparación de /a
Casa Capitular antes de que empiecen las
lluvias, ebonándose los gastos que estas
obras originen con cargo al capítulo 6.°,
artículo 1. 0 de este presupuesto.

Suprimir desde este mes la pensión
que se concedió al vecino Manuel López
Gómez en Agosto anterior.

Añora 12 de Enero de 1915.—E1 Se.
cretario; Andrés E. Montero,

El precedente extracto fué aprobado
por el Ayuntamiento en sesión ordinaria
celebrada en el die de ayer.

Añora 18 de Enero de 1915.—El Se-
cretario, Andrés E. Montero.—Visto bue-
no: El Alcalde, Mateo Ruiz.

CASTRO DEL Rf0
NÚM. 874

Don José MillänFernández, Alcalde cons-
titucional de esta villa.

Sección primera
Don Diego Muñoz Fernindez, don An-

tonio Cabrera Fernández (menor) y don
Juan Llegue é Illescas.

Secci6n segunda

Don Agustín Ferrero Cantador,don Ga-
briel Chico Gañán y don Francisco Mi-
guel Gutiérrez Muñoz.

plazo, no se admitirá ninguna reclama-
ción que se produzca.

Castro del Río á 3 de Marzo de 1915.
—José Millán.

CONQUISTA
Núm. 873

Don Francisco Muñoz fileteas, Alcalde
constitucional de esta villa.
Hago saber: Que el Ayuntamiento de

mi presidencia, en sesión celebrada el
día 28 de Febrero anterior, procedió al
aorteo de los nueve vocales, que en unión
de esta Corporación, han de constituir la
Junta municipal de esta localidad, ha-
biendo sido designados por la suerte los
contribuyentes que se expresan á conti-.
amación:

que linda: por la derecha, entrando con
otra de Rafael Rivera Cortés; por la iz-
quierda, con otra de Francisco Barba Bo-
net, y por la espalda, con la de Juan Ca-
bezas.

Y en dicho expediente, he acordado
citar á las personas ignoradas que puedan
alegar a l gún derecho sobre dicha finca,
para que comparezcan á reclamarlo en el
término de ciento ochenta dias, á contar
desde la inserción del presente edicto en
el Burra: OFICIAL de esta provincia.

Dado en Fuente Obejuna 5 veinte y
seis de Enero de mil novecientos quince.
—Eduardo Pérez del Rio.—El Secretario,
Manuel Pérez.

Sección tercera
Don José Pizarro Moreno, don Diego

Cortés Rubio y don Bartolomé Cabrera
Cortés.

Lo que se hace público en cumplimien-
to del art. 68 de la ley Municipal.

Conquista 1.° de Marzo de 1915.—
Francisco Muñoz.

Ayuntamiento de Priego
AÑO DE 1915 MES DE MARZO

Distribución de fondos por capítulos 6 conceptos que, para satisfacer las obliga-
ciones de dicho mes y anteriores, acuerda este Municipio con arreglo á lo prescrito
en las disposiciones vigentes, á saber: 	 Núm. 881

Capítulos. OBSERVACIONES
OBLIGACIONES DE PAGO

TOTAL
—

Pesetas.

Inmediato

Pesetas

Diferible

Pesetas

Voluntario

Pesetas

1.° Gastos del Ayuntamiento 3.105 02 » e 3.105 02
2.° Policía de seguridad 639 91 e e 639 91

3.° Policía urbana y rural 217 18 > > 217 18 I

3.° Instrucción pública e > e e
5.° Beneficencia 1.095 e } 1.095
6.° Obras públicas 400 300 > 700
7.° Corrección pública 638 » a 638
8.° Montes e a » e
9.° Cargas 23.390 82 a 23.390 82

10.° Obras de nueva construcción a a
11.° Imprevistos 500 e 500
12.° Resultas

TOTALES. 	 29.985 93 300 a 30.285 93

Priego 5 2 de Marzo de 1915.—El Contador, Rafael Valverde.—V.° B.°, el M-
calde, Bufill.

Nota.—La precedente distribución de fondos ha sido aprobada en la sesión de

Núm. 902
Don Eduardo Pérez del Río, Juez de pri-

mera Instancia de este partido.
Por el presente edicto se hace saber:

Que en este juzgado se sigue expediente
ä instancia de Antonio Pérez Pulgarín,
para que se declare justificado é inscriba

su favor en el Registro de la propiedad
de este partido, el dominio de la finca si-
guiente:

Una casa en la calle Triana, de esta
villa, marcada con el número sesenta y
ocho, que linda: por la derecha, con otra
de Josefa González; por la izquierda, con
la de José Rodriguez, y por la espalda;
con huerto de Bonilla: tiene dos habita-
ciones, zaguán, cocina, cuadra .y corral, y
el gravämen de dar habitación durante
los diez de su vida, á Angeles Damián
Haba,

Y en dicho expediente he acordado ci-
tar fi las personas ignoradas que puedan
alegar algún derecho sobre dicha finca,
para que comparezcan á reclamarlo en el
término de ciento ochenta días, contados
desde la inserción de este edicto en el
BOL5TM Onclee de esta provincia.

Dado en Fuente Obejuna a diez de Fe-
brero de mil novecientos quince.—Eduar-
do Pérez del Rfo.—E1 Secretario, Manuel
Pérez.

Administracion de Justicia
hoy. Priego 6 de Marzo de 1915.—Moreno Cáliz.

JUZGADOS
-

caria, se convoca á las personas ignora
das á quienes pueda perjudicar la inscrip-
ción solicitada y las que tengan en ella
cualquier derecho real para que, en el
térmiao de ciento ochenta días, contados
desde la inserción del primer edicto en
el BOLETfN OFICIAL de esta provincia, com-
parezcan ante este juzgado, si quieren
alegar su derecho.

Dado ea Córdoba 5 seis de Marzo de
de mil novecientos quince.--Mariano Gon-
zalez de Andía.—E1 Secretario, Licencia-
do Pedro Fernández Pintado.

Hago saber: Que correspondiendo por
ministerio de la Ley á este Ayuntamien-
to, como cabeza de partido judicial, el
servicio de la recaudación del Contin-
gente carcelario, en uso de la facultad
que para la contratación de servicios
concede á los Ayuntamientos el párrafo
4.0 del articulo 17 del Real decreto de 15
de Noviembre de 1909, el de mi presi-
dencia, en sesión del 27 de Febrero pró-
ximo pasado, ha acordado sacar á públi-
ca ubasta el arrendamiento de la recau-
dación de dicho servicio, pero antes de
su celebración y de conformidad con lo
preceptuado en el artículo 29 de la Ins-
trucción de 24 de Enero de 1905, se
anuncia al público el expresado acuerdo
Para que, durante el plazo de diez citas,
puedan presentarse las reclamaciones que
se estimen conducentes, 6 cuyo fin, el
pliego de condiciones queda de manifies-
to en la Secretaría de este Municipio,
P reviniéndole que, transcurrido dicho

FUENTE OBEJUNA

Núm. 901
Don Eduardo Pérez del Río, juez de pri-

mera instancia de este partido.
En virtud del presente, se hace saber:

Que en este Juzgado y ante el Secretario
que refrenda, se sigue expediente a, ins-
tancia de Camilo Sánchez y Sánchez, pa-
ra que se declare justificado é inscriba á
su favor en el Registro de la propiedad
de este partidá, el dominio de la siguien-
te finca:

Una casa en la calle del Santo, de esta !
villa, selialada con el número diez y seis,

Requisitorias
Bajo apercibimiento de ser declarados

rebeldee y de incurrir en las demás
responsabilidades legales, de no pre-
sentarse los procesados que á continua-
ción se expresan, en el plazo que se
les fija, á contar desde el día de la pu-
blicación del anuncio en este periódico
oficial y ante el Juez 6 Tribunal que
se señala, se les cita, llama y emplaza,
encargándose a todas las Autoridades
y agentes de la Policía judicial, proce-
dan a la busca, captura y conducción
de aquéllos, poniéndolos a disposición
de dicho Juez 6 Tribunal, con arreglo
á los artículos 512 y 838 de la ley de
Enjuiciamiento criminal, 466 del Có-
digo de Justicia Militar y 367 de la ley
de Enjuiciamiento Militar de Marina.

Núm. 859
CUBERO MORENO, Antonio, casado

con Carmen Montes Cabe ilero, vecino de
Castro del Río, calle Baño, catorce, y An-
tonio Cubero Jiménez, ambos de treinta

treinta y cinco años, notera es de Do-
ña Menda, estatura baja, uno rubio y
otro moreno; comparecerán, dentro de
los diez días siguientes ä la inserción de
la presente, ante el Juzgado de instruc-
ción de Córdoba, sito cede Góngora, sin
número, para ser constituidos en prisión,
pues así está decretado en sumario por
hurto de reses en el cortijo «Plazuelas
Altas.»

CÓRDOBA
Núm. 888

Don Mariano González de Andía y Lla-
nos, Juez de primera instancia de esta
capital.

Hago saber: Que en este Juzgado de mi
cargo y por la Secretaría del que refren-
da, se sigue expediente 6 instancia de do-
ña Concepción Pedraza Caballero, vecina
de Villaviciosa, para justificar el dominto
de una casa 'siia en la calle Virgen, hoy
Martínez Serrana, número nueve, de in-
dicada villa; que linda por la derecha en-
trando con la de don José Jurado Arri-
bas; por la izquierda, las de Julia Martí-
nez Carretero, Francisco Rojas Sänchez,
Bernardino Pérez y Pedro Gómez Nieto,
y por su espalda, con las de José y Tomas
Vanas Calvo; tiene una superficie de
cuatrocientos tres metros cuadrados y le
pertenece por compra á los herederos de
José Mariscal Barrios, en documento pri-
vado de doce de Agosto último.

Y en cumplimiento á lo dispuesto en
el artículo cuatrocientos de la ley Plipote•
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hilmillille de Contribucions de la 	 	 de Industrial de Pueblo:

REL ACIÓN de los industriales declarados fallidos según certificación de la Comisión de Data interina remitida por la misma con fecha 17 de Septiembre ultimo, y que se

publica en el BOLETIN OFICIAL de la provincia con arreglo i lo que determina el art. 158 del vigente Reglamento de la contribución induetrial. 	 Núm. 3.462
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mestre recibos
Nombre de los industriales INDUSTR A de la

falencia
de la aprobación
del expediente

los recibos
—

	 	 r,T.) 

CIJ 	 1.,
••-",e3 	 14 Ptas. 	 Cts.

La Carlota 1908 3.° y4.° 	 2 Rafael Nadales Martín Abacería Insolventes 18 	 Nobre. de 1909 17 	 88
Idem 1909 1.° y2.° 	 2 José y Carmen Castro Zapatero idem e 	 id 	 de 	 e 12 	 86
Idem > e 	 2 Rafael Nadaies Martín Abacería idean » 	 id 	 de 	 e 17 	 88
Almodóvar 1907 Anual 	 1 Angel Serrano Flores Médico idean 17 	 id 	 de 	 > 41 	 46
Idem 1906 1.°a14.° 	 4 Pedro Guzmän Ruiz Secretario Juzgado idean 12 	 id 	 de 	 • 31 	 45
Idem 1907 e	 4 El mismo idem idem e 	 id 	 de 	 e 31 	 45
Idem e > 	 4 Francisco Naz Ruiz Herrero idean D 	 id 	 de 	 e 25 	 73
Idem 1908 3.'y 4.° 	 2 EI mismo idem idem e 	 id 	 de 	 e 8 	 59
ideen e 1.°a14.° 	 4 José Gallardo Ordóñez Veterinario idem e 	 id 	 de 	 e 57 	 04
Ideen e e 	 4 losé Martínez Muñoz idem idem » 	 id 	 de 	 e 57 	 04
Idem 1909 1.° y 2 ° 	 2 El mismo idem idem e 	 id 	 de 	 e 28 	 52
Idean e e 	 2 José Gallardo Ordóñez idem idean e 	 id 	 de 	 » 28 	 52
Idem e 1.° 	 1 Manuel Castilla Alvarez Coche Ignorado > 	 id 	 de 	 • 19 	 30
Ideen e e 	 1 Juan Aguilar Fernández Molino idem » 	 id 	 de 	 » 4 	 64
Idem e Anual 	 1 El mismo Fuerza hidráulica idem 3 	 id 	 de 	 e 2 	 79
Priego D 3 •0

	 1 Enrique Moreno Fernández Almacén de hierre Insolventee 20 	 id 	 de 	 » 233 	 74
Idem e e 	 1 Andrés Arenas Ferreterfa idem e _ 	 id 	 de 	 » 94 	 35
Idean , e » 	 1 Antonio Heredia Quincalla idena » 	 id 	 de 	 e 65 	 05
Idem e , 	1 Joeé López Baena Mercería idem e 	 id 	 de 	 e 47 	 18
Idem • D 	 1 Guillermo Evares Objetos de escritorio idem	 j

» 	 id 	 de 	 e 47 	 18
Idean e 	 1 José Ervias Torres Curtidos idem » 	 id 	 de 	 D 47 	 18
Idem e 3, 	 1 Ana Gutiérrez Calzado idem e 	 id 	 de 	 e 22 	 87
Idem e e 	 1 Nicolás Moyano idena idere e 	 id 	 de 	 » 22 	 88
Idem » e 	 1 Cristóbal Gonzälez Comestibles idean > 	 id 	 de 	 = 22 	 88
Ideal e » 	 1 José Sánchez iciem ideen e 	 id 	 de 	 e 22 	 87
Idem e , 	 1 José Muñoz Café idern 	 1 e 	 id 	 de 	 » 22 	 88
Idem e e 	 1 Antonio Sänchez Taberna idem ' • 	 id 	 de 	 » 21 	 44
/dem e e 	 1 Manuel Gonzälez Calzado idem id 	 de 	 e 19 	 30
Idem e > 	 1 Rafael Serrano Especulador maderas idem » 	 id 	 de 	 e 42 	 89
Idem e e 	 1 Manuel Pedrajas Telares idean ' 	id 	 de 	 » 14 	 29
Idern > D 	 1 Rafael Caño ideen idean » 	 id 	 de 	 e 11 	 44
Idean » e 	 1 Antonio Ortiz Fábrica de jabón idem > 	 id 	 de 	 e 3 	 57
Idem e e 	 1 Luis Usano Rojas Fábrica de gaseosas ideara » 	 id 	 de 	 e 16 	 01
Idem e e 	 1 Antonio Pulido Molino de presa idem » 	 id 	 de 	 e 9 	 47
Idem » e 	 1 Daniel Zurita Ruiz Farmacia idem e 	 id 	 de 	 e 44 	 28
Idem e e 	 1 Vicente Ballesteros Ramirez Ministrante ideen e 	 id 	 de 	 e 11 	 26
Ideen e > 	 1 Vicente Sicilia Lopera Ataudes ideen ' 	id 	 de 	 e 47 	 89
Idem e e 	 1 José Felix del Rosal Guarnicionero idem > 	 id 	 de 	 > 23 	 60
Idem e e 	 1 Nicolás Pozo Porro idem idem e 	 id 	 de 	 D 47 	 89
Carcabuey e e 	 - 	 1 Pedro García Gómez Tejidos idem ' 	 id 	 de 	 e 52 	 89
Idem e e 	 1 José María Pérez idem idern e 	 id 	 de 	 e 52 	 89
Idean » e 	 1. José Caracuel Ortiz Veterinario idem ' 	 id 	 de 	 e 14 	 26
Idean e e 	 1 Jesé Llamas Cruz ideen idem e 	 id 	 de 	 e 14 	 26
Idean e » 1 Juan Navas Cruz Secretario Juzgado idena ' 	 id 	 de 	 e 8 	 26
Idem e. e 1 Alberto López Cazorla Zapatero idean ' 	id 	 de 	 e 6 	 43
Friego e 1°,2°,3° 3 Antonio Aguilar Ramirez Taberna idean ) 	id 	 de 	 e 64 	 33
Almedinilla e 3.° 1 Pablo Luque y Luque idem idean ' 	id 	 de 	 e 13 	 94
Idem e 1 José Torres Retamero Nieto Abogado idean > 	 id 	 de 	 e 29 	 27
Priego e e - 	 1 Casino de Obreros Casinos idena 24 	 id 	 de 	 e 45 	 63
Idene 1908 Anual 1 José M. Palomar Cauca& Transportes idean 23 	 id 	 de 	 e 312 	 50
Idean 1907 1 El mismo idem idem 18 	 id 	 de 	 e 250
Idem 1909 » 1 El mismo idem idem ' 	 id 	 de 	 » 312 	 50
Pueblonneve e 4 •0 1 Juana Cuenca Carne ideen 17	 id 	 de 	 » 18 	 58
ídem,
Idean

I

2

e e
1
1

Pedro Tejada Nieto
Francisco Pera

idem
Taberna

idem
idera

» 	 id 	 de 	 e
' 	 id 	 de 	 e

18 	 58
17 	 15

Idem e e 1 Catalina Hidalgo idem ideen " 	id 	 de 	 » 17 	 16
Idem e e 1 Pedro Roldán 	 • idem idem a 	 id 	 de 	 e 17 	 15
Idem. e e • 1 Manuel López idem idem e 	 id 	 de 	 e 17 	 15
Ideare e » 1 Antonio Miranda Ruiz idean ideal s. 	 id 	 de 	 e 17 	 16
Idem e e 1 Norberto Santamaría Posada idem e 	 id 	 de 	 • 12 	 51
Idem e 3 1 Alfonsa González Abacería idean » 	 id 	 de 	 e 12 	 51
Idem e e 1 Manuel Aranda Café idem e 	 id 	 de 	 e 8 	 58

ideal e e 1 Sinforosa Cuenca Tablajero idem e 	 id 	 de 	 e 8 	 58

Mente » e 1 Manuela Sánchez Romero idem ídem 3	 id 	 de 	 e 8 	 57

Mere , > e 1 Alfonso Cantero idem idem » 	 id 	 de 	 e 8 	 58

Idem< » 3 1 Juan Tena Expósito idem idena » 	 id 	 de 	 e 8 	 58

Ideme 3 3 1 Ventura Dávila idem idem a 	 id 	 de 	 e 8 	 58

Ideare 	 ' e » 1 Juan Lozano idean ídem. ' 	id 	 de 	 e 8 	 58

Ideare e e 1 José Calleja idem idem e 	 id 	 de 	 e 8 	 ä7

Idean, 	.„
Idear

a
e-

>

e
1
1

Arcadio Moya
José Manuel Hidalgo

idem
Muebles

idem
_ idem

e 	 id 	 de 	 D

e 	 id 	 de 	 e
8 	 58
8 	 58

Mena e h 1 Antonio Luis Perez Comisionista idem e 	 id 	 de 	 e 58 	 61

Plena 	 ' e e 1 Juan Montes Ruiz Especulador idern e 	 id 	 de 	 » 18 	 53-

idem e e 1 José Fuentes Mejía! Casino idem » 	 id 	 de 	 e 8 	 86-
29

Idem e e 1 Miguel Clavel Fäcrica depara idem e , 	 id 	 de 	 e 14
27

Idean
Idena
Ideen
Ideal

e
e
e
>

e
»
>

e

1
1
1
1

Lorenzo Arjona
Francisco Lanzo Gómez
Andrés Fernández Perez
Pedro Consuegra

Abogado
Sastre
Barbero

idean

idem
idem
idean
idem

e 	 id 	 de 	 e
e 	 id 	 de 	 e
e 	 id 	 de 	 e
3. 	 id 	 de 	 »

29
35 	 74

8 	 58
8 	 58
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AYUNTAMIENTOS

PUEBLONUEVO DEL TERRIBLE
Ntin, 2.326

Extractos de los acuerdos adoptados por
esta t orporación municipal durante
el mes de Enero del ario actual, que
forma el Secretario que suscribe, en
cumplimiento á lo dispuesto por el
artículo 109 de la vigente ley Munici-
pal.

Sesión inaugural del día 1. 0

Se constituyó el señor Alcalde salien-
te don Valentin Morales de Manuel, con
los Concejales que deben continuar y
los que deben cesar y dándose lectura
al acta de la anterior que fué aprobada.

Después se dió lectura ä una comuni-
cación del señor Gobernador civil de la
provincia, referente á recurso interpues-
to sobre la validez de la elección y con-
tra la capacidad para desempeñar el car-
go algunos Concejales electos y la ex-
cusa de otro.

Acto seguido fueron instalados en sus
puestos los nuevos Concejales, con lo
que se dió por terminada la primera
parte de la sesión.

Segunda parte
Bajo la presidencia interina de don

Justo Murillo Rayego, se procedió á la
elección de Alcalde-presidente, resultan-
do elegido don José Manuel Ramírez y
Ramírez, quien se posesionó del cargo,
pasando ä ocupar la presidencia en el
mismo acto.

Después se continuó la elección de
cargos, resultando elegidos: para primer
teniente Alcalde, Zoilo Gallego Cáceres;
para segundo teniente Alcalde, don José
Antonio Pizarro Ramos; para tercer te-
niente Alcalde, don Feliciano Rodriguez
Garcia; para cuarto teniente Alcalde, don
Bernardo Rodriguez Carmona; y para
Regidor Sindico, don Flores Pérez Cor-
tés, posesionándose en sus respectivos
cargos.

Se designó el jueves de cada semana
y hora de las diez, para la celebración
de las sesiones ordinarias.

Sesión extraordinaria del dia 3
Tuvo lugar bajo la presidencia del se- 1

ñor Alcalde don José Manuel Ramírez y
Ramírez y •se adoptaron los siguientes
acuerdos:

Se aprobó el acta de la Inaugural con
la salvedad de que no tenga valor algu-
no, porque es falso lo que en dicha se •

sión se asegura respecto ä que fué leida
y aprobada el acta de la anterior.

Quedó enterada la Corporación de la
dimisión del cargo de Secretario presen-
tada por don Alfonso Sanchez 'Aparicio
y del nombramiento de interino hecho
por el Alcalde ä favor de don Gregorio
Martinez Vera.

Se acordó que sean cuatro las comi-
siones permanentes, en que ha de divi-
dirse el Ayuntamiento:

Primera.—Hacienda, Presupuestos,
Cuentas, Repartimientos y Arbitrios.

Segunda. Policía urbana y rural, Sa-
nidad, Higiene, Cementerio y Ornato.

Tercera. —Beneficencia, Obras é Ins-
trucción pública; y

Cuarta.— Ferias, Festejos, Mercados,
Establecimientos públicos y Derechos
del Municipio; quedando designados los
señores que han de componerlas.

Se dió cuenta del nombramiento de
los cuatro alcaldes de barrio.

Se hizo constar la manifestación del
Concejal señor Hidalgo, protestando de
que presidiera la sesión inaugural y de
que tomara parte en las votaciones don
Justo Murillo.

De igual modo se hizo constar lo ex-
puesto por don Manuel García, en el
sentido de que al presidir la sesión inau-
gural y tomar parte en las votaciones
don Justo Murillo, lo hacia con perfec-
to derecho.

Sesión ordinaria del día 8
Se celebró bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde don José Manuel Ramírez
y Ramírez.

Leida el acta de la anterior, fué apro-
bada.

Se leyeron las (Gacetas » y (Boletines
oficiales » recibidos desde primero del
corriente, acordándose prestar ä cuan-
tas disposiciones contienen el debido
cumplimiento.

Se atordó admitir la dimisión del
cargo de Secretario presentada por don
Alfonso Sánchez Aparicio, nombrar in-
terinamente á don Gregorio Martínez
Vera; declarar vacante la plaza y que se
anuncie el concurso para proveerla en
propiedad.

Se dió lectura á un oficio del médico
don Antonio Solano por el que se hace
el ofrecimiento de asistir gratuitamente

los pobres de beneficencia en ausen-
cia 6 enfermedad de los titulares, acor-
dándose aceptar tan generoso ofreci-
miento, y que se den las gracias.

Dalla lectura ä un informe de la co-
misión de Hacienda, de acuerdo con el
mismo se acordó la nulidad y rescisión
de los contratos de arriendo de los ar-
bitrios municipales sobre puestos de
venta y expectácules en la via pública.

También se acordó declarar en sus-
pensos dichos contratos, y que la recau-
dación dc expresados arbitrios se haga
por administración.

Se nombró comisionado para condu-
cir ä los mozos ä la Caja de Reclutas
con el fin de que sean destinados ä
Cuerpo, al Concejal don Flores Pérez
Cortés.

Dada cuenta ,de la distribución de
fondos para el presente, se acordó que-
de sobre la mesa hasta otra sesión.

Se acordó que una pistola propiedad
del Municipio que ha dejado de entre-
gar el que fué Inspector de policía, le
sea reclamada en forma.

Del mismo modo se acordó sean re-
clamados cinco capotes que han dejado
de entregar algunos de los que fueron
guardias municipales.

QUINTAS
Sesión del día 11

Bajo la presidencia del señor Alcalde
don José Manuel Ramírez y Ramírez,
se procedió al alistamiento "de los mo-
zos del actual reemplazo.

n Sesión ordinaria del día 15
Bajo la presidencia del señor Alcalde

don José Manuel Ramírez y Ramí-
rez, se declaró abierta y se tomaron los
siguientes acuerdos:

Leida el acta de la anterior, fué apro-
bada.

Se leyeron las (Gacetas y Boletines
oficiales» recibidos desde la última se-
sión, acordándose se preste el debido
cumplimiento ä cuantas disposiciones
contienen.

Dada cuenta de las actas de arqueo y
notarial levantadas al hacerse cargo de
la Caja municipal los nuevos Alcalde y
Depositario, se rcordó pasen estos do-
cumentos ä informe de la comisión de
Hacienda.

Dada lectura al presupuesto ordina-
rio aprobado para el año actual y supo-
niendo que en la formación y tramita-
ción del mismo no se han guardado las
formalidades legales, se acordó pase á
informe de la comisión de FIacienda.

Se dió nuevamente cuenta de la dis-
tribución de fondos para el presente
mes, y fué aprobada en la parte que se
refiere ä gastos del Ayuntamiento, Poli-
cía de seguridad, Policia urbana y ru-
ral y Beneficencia, quedando lo demás
que en dicha distribución se consigna
sin efecto.

Que pase á informe de la comisión
respectiva una solicitud de don Juan
Antonio Reseco, en la que interesa le
sea devuelta la fianza que tiene deposi-
tada como contratista de obras de em-
pedrados.

Que pasen á informe de la comisión
de Beneficencia varias instancias en so-
licitud de socorros

Que por la Alcaldía se ruegue al ilus •

trisimo señor Gobernador civil de la
provincia, que haga cuanto le sea posi-
ble para que quede sin efecto el trasla-
do del señor Teniente de la Guardia ci -
vil Jefe de esta línea.

Sesión extraordinaria del día 19

Se celebró bajo la presidencia del se-
ñor Alcalde, y se adoptaron los siguien-
tes acuerdos:

En vista de ciertas manifestaciones de
un señor Concejal que afectan al de-
coro de la Corporación, por otro señor
se pidió fuera leido el artículo 97 de la
ley, y verificado así por el señor Presi-

,,dente, se propuso efectuar votación no-
minal para declarar secreta la sesión, no
verificándoso por haber rectificado el
señor que hizo las manifestaciones,
acordándose continúe siendo pública la
sesión.

Hecho constar por la presidencia que
el asunto objeto de la convocatoria para
esta sesión extraordinaria, no era otro
que el de dar cuenta de los nombra-
mientos hechos por la misma con carác-
ter de interinos, ä favor de varios em-
pleados de la Secretaria y otras depen-
dencias municipales, con el fin de que
los servicios no sufrieran retraso, y he-

' eha relación de aquellos nombramien-
tos y no resultando unanimidad de pa-
roceres, respecto á si se confirmaba ó
no el nombramiento de Oficial mayor de
la Secretaria hecho á favor de don Je-
rónimo de Cáceres y Sánchez, por ha-
ber abandonado dicho cargo don Joa-
quín Martínez Veira, que lo ejercía,
se procedió con las formalidades legales
que la ley establece, al nombramiento
en votación secreta de expresado Oficial
mayor, resultando nombrado don Jeró-
nimo de Cáceres y Sánchez por siete
votos contra cinco que obtuvo don Luis
Criado y una papeleta en blanco.

También quedó nombrado en vota-
ción nominal para el cargo de Oficial
primero de dicha Secretaría don Julio
Navarro Montero por nueve votos con-
tra tres que -obtuvo don José Becerra,

uno don Manuel Aranda y otro que no
designó candidato.

En igual forma ó sea en votación no-
minal, y también por nueve votos con-
tra cinco que no designaron candidato,
quedó confirmado el nombramiento de
Oficial segundo de Secretaria hecho por
la presidencia á favor de don Miguel
Benavente Gómez.

En la propia forma de votación no-
minal y por die t votos contra cuatro
quedaron confirmados los nombramien-
tos de Auxiliares temporeros de Secreta-
ria hechos por el Alcalde á favor de don
Emilio Sánchez Torres y don Antonio
Luque Arjona.

También quedó confirmado en vota-
ción nominal y por trece votos contra
uno el nombramiento de Alguacil por-
tero del Ayuntamiento, hecho por la
Alcaldía ä favor de don Julián Serrano
Molinero.

Después y habiéndose ausentado del
salón una vez empezada la oportuna vo-
tación nominal el Concejal don Claro
Hidalgo, quedó confirmado por unani-
midad el nombramiento de Depositario
de fondos municipales hecho por la Al-
caldía ä favor do don Juan Ruiz Núñez,

• acordándose también que se instruyera
el expediente de fianza para garantía de
la Corporación.

También quedaron confirmados por
unanimidad los nombramientos hechos
por expresado Alcalde á favor de don
Pedro Regalado Reseco, y don Emilio
Peñas Vázquez, para encargados de la
conservación y reparación del camino

; vecinal ä la Estación de Peñarroya, y
• del ramo de Policía urbana, respectiva-

mente.
Y por último,también en votación no-

minal y por nueve votos contra cuatro,
quedaron confirmados los nombramien-
tos de Interventor, Escribiente, Afora-
dor, y Visitador .6 Interventor en la ba-
rriada de la Estación, hechos por el
mismo señor Alcalde á favor de don Ar-
cadio Moya, don Andrés Aguanell, don
Antonio 'Gutiérrez Requena, don An-
drés Cortés y dOn Hilario Hermoso, res-
pectivamente.

Sesión ordinaria del día 22
i No pudo celebrarse por falta de mi-

mero de señores Concejales para tomar
acuerdo.

Sesión supletoria del día 24

! 	Leida el acta de la extraordinaria an-
i 	 Presidencia del señor Alcalde.

! terior fué aprobada con el voto en con-
,- tra del señor Hidalgo y ratificándose los

acuerdos en la misma tomados.
Dada lectura ä las Gacetas, y (Boleti-

i nest recibidos desde la última sesión, se
! acordó prestar ä cuantas disposiciones

contienen el debido cumplimiento.
1
	

Se acordó dividir en seis secciones
I los contribuyentes de este término mu-

I 
nicipal, para proceder al sorteo de Vo-
cales asociados y que se haga saber al

i
, público.
t Se dió cuenta de la suspensión de em-

pico y sueldo de los practicantes de Ci-
rugía don Isidoro' García Brull y don Pe-

1 dro Luis Cabezas, acordándose aprobar-
; las y nombrar para sustituirlos á don
iPedro Isidoro García Martín y don Mi-
i guel García Moyano.
' 	 Se dió lectura de una proposición del

1 
Concejal don Claro Hidalgo, referente ä
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la variación de días para celebrar las
sesiones, no tomándose acuerdo, porque

_habiéndose promovido una violenta dis-
cusión el señor Presidente levantó la
sesión.

Quintas, sesión del dia
Bajo la presidencia del señor Alcalde,

se procedió ä la rectificación del alista-
miento de los mozos del actual reem-
plazo.

Sesión ordinaria del dia 29

Tuvo lugar bajo la presidencia del se-
ñor Alcalde, y se adoptaron los siguien-
tes acuerdos:

Fué leida y aprobada el acta de la an-
terior.

Se leyeron las «Gacetas» y (Boletines
- oficiales» recibidos desde la última se-
sión, y se acordó prestar ä cuantas dis-
posiciones contienen el debido cumpli-
miento.

Se dió cuenta de una solicitud de San-
tos Rodriguez Barrios, interesando un
destino y se acordó que pase ä informe
de la ComiSión de Hacienda.

Se concedieron quince días de licen-
cia al Contador de fondos municipales
y que durante lot misma se encargue de
la Contaduría el Secretario de la Cor-
poración.

Se acordó aceptar como suficiente la
garantía personal que ofrece el Deposi-
tario de los fondos de este Municipio.

Que por la Comisión de Ornato, auxi-
liada por el vigilante de policia urbana,
se señale la línea á que ha de ajustarse
la edificación de un solar en la calle Lu-
na, propiedad de don Rafael Santofimia.

Que se proceda á la reparación de la
alcantarilla de la calle Teatro, efectuan-
do las abras necesarias,

Que informe la Comisión de Hacien-
da respecto ä lo acordado por el Ayun-
tamiento en sesión del dia primero de
Septiembre del año anterior, referente
á servicios fúnebres.

Se acordó que ingrese en la Casa de
Socorro de esta villa, la pobre enferma
Emilia Berastegui Mansilla, para que
por los médicos tiiulares le sea hecha
una operación quirúrgica, facilitándose-
le toda clase de medicinas y alimentos
y se le concedió tambien un socorro de
cinco pesetas, para ayuda de la manu-
tención de dicha pobre.

Se concedieron los siguientes soco_
rros: uno de cinco pesetas á José Rodrí-
guez Capilla; otro de diez pesetas, á Ma-
ria Fernández Castellano; otro de cinco
pesetas á Lázara Ruiz; otro de diez pe-
setas á Joaquin Mena; otro de cinco á
Antonio Lara: otro de doce pesetas á
María Antonia Durán: otro de quince
pesetas á Justo Molina, otro de cinco
pesetas á Josefa Saldaña y dtro de diez
pesetas á Purificación Sánchez.

Pueblo-Nuevo del Terrible á treinta
de Junio dé mil novecientos catorce.—
El Secretario, Gregorio Martínez.

El precedente extracto ha sido apro-
bado por la Corporación en sesión del
día cuatro del corriente mes.

En Pueblo-Nuevo del Terrible á siete
de Julio de mil novecientos catorce.—
Gregorio Martinez, Secretario.—V. a B.a:
El Alcalde, Ramirez.

Núm. 2.326
Extracto de los acuerdos adoptados por

esta Corporación municipal durante
el mes de Febrero del año actual, que
forma el Secretario que suscribe en
cumplimiento ä lo dispuesto por el ar-
tículo 109 de la vigente ley munici-
pal.

Sesión ordinaria del día 5
Presidencia del señor Alcalde D. José

Manuel Ramírez y Ramirez, y se adop-
taron los siguientes acuerdos:

Fue 'leida y aprobada el acta de la
anterior.

Se dió lectura ä las «Gacetas de Ma-
drid» y ,« Boletines oficiales, de la pro-
vincia, recibidos desde la última sesión.

Quedó enterada la Corporación de que
con fecha cuatro empezó á disfrutar la
licencia de quince días que le fue con-
cedida en la sesión anterior el Contador
de los fondos municipales.

Se dió cuenta de no haberse prssenta-
do reclamación alguna contra las listas
da electores de compromisarios para
Senadores en el año actual acordándo-
se se publiquen como definitivas en la
forma que previene el artículo 29 de la
ley de 8 de Febrero de 1877.

Se acorcó se libre con cargo al capí-
tulo do imprevistos y ä favor del señor
Juez municipal de esta villa, cuarenta
pesetas para la adquisición de una co-
lección completa de todas las leyes ci-
viles y penales, Códigos y de Enjuicia-
miento, con destino al Juzgado.

Se aprobó en parte la distribución de
fondos presentada por el Contador de
los de este Municipio para el presente
mes.

Que pase á informe de la Comisión de
Obras, una solicitud presentada por don
José Sánchez / ruz, interesando permiso
para hacer un cano de desagüe en la ca -
sa de su propiedad situada en la calle de
Alfonso XII, número 1, y atravesando la
calle Pompeyo, desemboque en la cloa-
ca (5 alcantarilla que en esta última
calle existe.

Se acordó destituir á don Francisco
Castro Burgos del cargo de Agente Re-
presentante del Ayuntamiento en Córdo-
ba y nombrar para sustituirle á don Jo-
sé Fernández Luna, vecino en dicha ca-
pital.

Fné aprobada la obligación adminis-
trativa de fianza otorgada por don Ra-
món Lizaso Ygarzabal á favor del depo-
sitario de los fondos municipales don
Juan Ruz Múñez, en consideración á
que es muy suficiente la garantía pres-
tada.

Se acordó socorrer con diez pesetas ä
cada uno de los pobres, Mónico Garcia
Izquierdo, Enrique Molina Rodríguez.
Maria Manuela Rodríguez Consuegra y
Santiago ( -áceres Gallego; que otras solici-
tudes interesando socorros, pasen ä in-
forme de la Comisión de Beneficencia.

Que se haga entierro de caridad ä Juan
Peña Rivera, pobre transeunte fallecido
en la Casa de Socorro.

Que pase ä informe de la Comisión de
Hacienda una instancia de don Manuel
Muñoz Romero, interesando le sea abo-
nado el alquiler de un local en 'que es-
tuvo instalado un Colegio electoral du-
rante les elecciones celebradas en el
mes de Noviembre.

Se aprobó la cuenta presentada por

don Flores Pérez, Regidor Síndico de
este Ayuntamiento, de los gastos de un
viaje á la capital, acompañando á los
reclutas para su destino á cuerpo, y que
su importe de setenta y cinco pesetas se
abone con cargo á la consignación res-
pectiva del presupuesto de gastos.

Que pase á informe de la comisión de
Beneficencia el proyecto de reglamento
para la Casa de Socorro, formado por el
Concejal don Manuel García.

Quintas, sesión del día 8
Bajo la presidencia del señor Aicalde,

se procedió ä la rectificación y cierre
definitivo de los mozos para el reempla-
zo del si-to actual.

Sesión del día 12
Tuvo lugar bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde don José Manuel Ramírez y
Ramírez, se adoptaron los siguientes
acuerdos:

Fue leida y aprobada el acta de la an-
terior.

Se leyeron las «Gacetas de Madrid» y
«Boletines oficiales» recibidos desde la
última sesión.

En vista de la reclamación formulada
por el mozo número 21 del reemplazo
de 1913, Nicasio Julián Guisado Con-
cepción, se acordó que por la presiden-
cia se interese de la Comisión mixta de
la provincia, sea levantada á dicho mo-
zo la nota de prófugo con que fué clasifi-
cado.

Se aprobó la cuenta de los gastos de
agua y limp eza del depósito municipal
ocurridos durante el mismo mes de
Enero.

Se acordé que una factura presenta-
da por don Rafael Morales. por botones
de metal para los capotes de la guardia
municipal. pase ä informe de la comi-
sión de Hacienna.

En vista de una nota presentada por el
encargado del Cementerio, se ac rdó au-
torizar a la presidencia para que adquie
ra la cal, los ladrillos, el yeso y las cru-
ces que se piden en dicha nota.

Dada cuenta de una instancia presen-
tada por varios vecinos de la calle Alba-
reda, interesando se hagan obras de re-
paraci5n en dicha calle, se acordó que
pase á informe de la comisión de Obras.

En vista de un telegrama del señor
Delegado de Hacienda, por el que se in-
teresa el ingreso en la Caja del Tesoro
de la mayor suma posible por cuenta del
cupo de consumos, se acordó que se in-
gresen 6.500 pesetas á que asciende pro-
ximamente el importe de dicho cupo en
el primer trimestre.

Fue confirmada la suspensión del Vi-
sitador de consumos don Andrés Cortés
Payá, decretada por la Alcaldía el día 1. 0

del corriente.
De conformidad con el informe emiti-

do por la comisión de Obras, se acordó
devolver ä don Juan Antonio Reseco la
fianza que tiene depositada como contra-
tista que fue de obras 'de empedrado.

Dada cuenta de una solicitud presen-
tada por don Carlos Bonry, contratista
de las obras del edificio escolar en cons-
trucción, interesándose verifique una si-
tuación trimestral 6 aprecio de trabajo
realizado, se acordó que dicha instancia,
con los demás antecedentes que sean
precisos, pasen ä informe de la comisión
de obras.

Que se facilite el billete necesario pa.
ra que la enferma pobre Emilia Boraste-
gui pueda trasladarse ä Córdoba parn
ingresar en el Hospital provincial.

Que sean socorridas con diez pesetas
cada una de las pobres Matilde Rodri-
guez y Benita López.

Se admitió la renuncia presentada
por Eugenio Moreno del cargo de encar-
gado de la Casa de. Socorro y nombrar
para sustituirle á Pedro Consuegra Be.
nítez.

Fueron resueltas las incompatibilida-
des de los Concejales que no pueden
intervenir en las operaciones del reem-
plazo y se nombraron los ex-Concejales
que han de sustituir á aquéllos.

Quintas, Sesión del día 15
Bajo la presidencia del señor Alcal-

de, se procedió á efectuar la operación
del sorteo de los mozos alistados para
el reemplazo actual.

Sesión ordinaria del día 19
Se celebró bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde y se adoptaron los siguien-
tes acuerdos:

Leída el acta de la anterior fue api
bada.

De igual modo se leyeron las <Gace-
tas de Madrid< y «Boletines Oficiales
de la provincia recibidos desde la últi-
ma sesión y se acordó prestar á cuantas
disposiciones contienen el debido cum-
plimiento.

Quedó enterada la Corporación de la
Real Orden del Ministerio de la Gober-
nación de fecha diez del actual, por la
que se resuelve el recurso de alzada in-
terpuesto por el Concejal don Claro Hi-
dalgo, contra el acuerdo de la Comisión
provincial quo desestimó las reclama-
ciones formuladas contra las elecciones
_municipales.

Se acordó dar las gracias al Real Cen-
tro Filarmónico de esta villa, por la
atención de venir ä despedirse de la
Corporación al partir para Madrid con
objeto de realizar una excursión artisti-
ca y que el día de la partida acompañe
el Ayuntamiento con la Banda de músi-
ca ä dicho Centro hasta la Estación de
Peñarroya.

También se acordó que por el señor
Alcalde se oficie al de Madrid, anun-
ciándole el día que repetido Centro lle-
gará ä la Corte.

La Corporación quedó enterada de
una carta que el Presidente del tantas
véces repetido Centro dirije ä lä Corpo-
ración invitándola para la velada que
celebrará en la noche de hoy en el Sa-
lón de la Obrera.

Después se designó al segundo Te-
niente de Alcalde don José Antonio Pi•
zarro Ramos, para .que en representa-
ción de este Ayuntamiento acompañe al
Centro Filarmónico en su excursión
Madrid.

Que por la Comisión de Hacienda se
convoque un concurso de carpinteros
para la construcción do muebles con
destino ä lo Casa de Socorro.

Fue desestimada una 'solicitud de va-
rios vecinos propietarios de este termino
por la que interesa el aumento de u
guarda municipal de campo.

Se acordó admitir la dimisión presen-
tada por el oficial mayor de Secretanl
don Jerónimo de Cáceres Sanchez.
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Se acordó aceptar el ofrecimiento de
árboles para su reposición en los paseos
de esta villa, que hace la Sociedad Mi-
nera y Metalúrgica de Peñarroya y que
se den las gracias más expresivas al se-
ñor director de dicha Sociedad.

Que el domingo 22 del corriente y
hora do las once, se verifique con cuan-
ta solemnidad sea posible, el descubri-
miento de la lápida colocada por acuer-
do de este Ayuntamiento en la calle Lu-
na, cuyo nombre se ha variado por el
del insigne patricio y malogrado hom-
bre público don José Canalej as y Men-
dez.

Se acordó que varias solicitudes pre-
sentadas en demanda de socorro pasen
á informe de la comisión de Beneficen-
cia.

Y por último, que por la comisión de
Festejos se estudie y proponga al Aynn-
tamiento los que han de celebrarse en
la fiesta de Carnaval.

Sesión ordinaria del día 20
No pudo celebrarse por falta de nú-

mero de señores Concejales para tomar
acuerdo.

Sesión extraordinaria del día 27
Bajo la presidencia del señor Alcalde,

se procedió al sorteo do Vocales-asocia-
dos que con el Ayuntamiento han de
componer la Junta municipal durante
el año actual, acordándose se notifique
la designación ä los interesados y que
al resultado del sorteo se se la publici-

dad debida.
Sesión supletoria del dia 28

Bajo la pres'dencia del señor Alcalde,
se adoptaron los siguientes acuerdos:

Se leyeron y fueron aprobadas las ac-
tas de la ordinaria anterior y de la ex-
traordinaria de ayer.

Se dió lectura á las «Gacetas de Ma-
drid, y «Boletines oficiales, recibidos
desde la última sesión, acordándose se
preste el debido cumplimiento á cuan-
tas disposiciones contienen.

Se acordó nombrar ä don Francisco
Cabanillas Martin, para cine practique
las operaciones de talla de los mozos
del actual reemplazo y revisiones ante-
riores.

De igual modo se acordó nombrar ä
los Médicos titulares don Francisco Na-
varro Paez y don José Marín Martín, pa-
ra que practiquen los reconocimientos
de dichos mozos y al Licenciado en me-
dicina y Cirujía don Antonio Solano
Navarro, para que sustitina á cualquiera
de los expresados facultativos en la prác-
tica de citado reconocimiento, si fuera
necesario.

Se acordó autorizar en la forma que
mejor proceda y haya lugar, á don José
Fernández Luna Agente Representante
de este Ayuntamiento en Córdoba, para
que en nombre y representación del mis-
mo, gestione, cobre y pague en las Ofici-
nas del Estado ó particulares, cuantos
asuntos correspondan al Municipio.

Se autorizó al señor Alcalde para que
lo antes posible, disponga lo necesario,
para que por el personal que sea preciso
y bajo la dirección del encargado de Po-
licía urbana, se proceda á la apertura de
koyos para la plantación de árbolea en
el paseo de Santa Bárbara y camino que
conduce ä la Estación de Peñarroya.

Se aprobó una factura que de botones

para los capotes de la Guardia municipal,
tenía presentada don Rafael Morales Si-
món y que se pague su importe de 26 pe-
setas.

Que se den las gracias al señor Direc-
tor de la Sociedad Minera y Metalúrgica
de Peñarroya, por haber autorizado por
un plazo de seis meses la colocación del
coche fúnebre en las cocheras que di-
cha Sociedad posee.

Pueblo Nuevo del Terrible á primero
de Julio de mil novecientos catorce.—E1
Secretario, Gregorio Martínez.

El precedente extracto, ha sido apro'
bado por esta Corporación municipal en
sesión del dia cuatro del corriente mes-

En Pueblo Nuevo del Terrible á siete
de Julio de mil nOvecieritos catorce.—E1
Secretario, Gregorio Martínez. —V.° B.°:
El Alcalde, Ramírez.

Núm. 2326

Extracto de los acuerdos adoptados
por esta Corporación municipal durante
el mes de Marzo del año actual, que for-
ma el Secretario que suscribe, en cum-
plimiento ä lo dispuesto por el artículo
109 de la vigente Ley municipal.

Quintas, sesión del dia 1
Bajo la presidencia del señor Alcalde

D. José Manuel Ramírez y Ramírez se dió
principio á la clasificación y declaración
de soldados del reemplazo actual.

Quintas, sesión del día 2
Bajo la presidencia del señor Alcalde,

se continuó y terminó la clasificación y
declaración de soldados de dicho reem-
plazo.

Quintas, sesiones del día 3.
Bajo la presidenca del señor Alcalde,

se procedió á la clasificación de mozos
alistados en otros pueblos y á la revisión
de los de ente cupo correspondientes al
reemplazo de 1.913.

Quintas, sesiones del día 4
Bajo la presidencia del señor Alcalde,

se terminó la clasificación de los mozos
alistados en otros municipios que han
solicitado ser reconocidos ante el Ayun-
tamiento de esta villa, con arreglo á lo
dispuesto por el artículo 108 de la Ley;
y también se terminó la revisión de los
de este cupo, correspondientes á los
reemplazos de 1912 y 1911.

Sesión ordinaria del día 5
No pudo celebrarse por falta de nú-

mero de señores Concejales para tomar
acuerdo.

Sesión supletoria del día 7
Tuvo lugar bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde, y se adoptaron los siguien-
tes acuerdos:

. Fue leida y aprobada el acta de la an-
terior.

Se leyeron las (Gacetas de Madrid» y,
«Boletines Oficiales-, de la provincia reci-
bidos desde la-última sesión y se acordó
prestar á cuantas disposiciones contie-
nen el debido cumplimiento.

- Se acordó autorizar al señor Alcalde
para que en nombre y representación
del Ayuntamiento eleve al Excmo. Se-
ñor Ministro de la Guerra, solicitud en
súplica de dispensa del plazo fijado por
el artículo 7.° de la Instrucción de su-
ministros de pueblos, aprobada por Real
Orden dé 9 de Agosto de 1877 y con el
fin de que puedan ser liquidadas las re-
laciones de suministros hechos por este

Ayuntamiento en los meses de SeptleM
bre y Octubre últimos.

Se aprobó en parte la distribuci'm de
fondos que ha presentado el Contador
de los de este Ayuntamiento para el pre-
sente mes.

Fue aprobada una relación de los gas-
tos de agua y limpieza del Depósito mu-
nicipal durante el mes de Febrero, y
que se pague su importe de 375 pese-
tas.

De conformidad con lo informado por
la comisión de Obras se acordó, que por
la presidencia y lo antes que sea posible
se dirija atento oficio al ilustrísimo se-
ñor Gobernador civil de la provincia,
interesando la venida del señor Arqui-
tecto provincial con objeto de practicar
las necesarias mensura y valoración de
las obras de construcción del nuevo edi-
ficio escolar.

Se aprobó una factura presentada por
don Andrés Aguanell, importante 8 pe-
setas, por dos gorras que ha, suministra-
do á los alguaciles porteros.

Fueron concedidos socorros domici-
liarios y de lactancia á varios pobres de
la localidad.

Sesión ordinaria del día 12
No pudiendo celebrarse por falta de

número de señores Concejales para to-
mar acuerdo.

Sesión supletoria del día 14
Tuvo lugar bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde, y se adoptaron los siguien-
tes acuerdos:

Fue leida y aprobada el acta de la an-
terior.

Se leyeron las (Gacetas de Madrid» y
(Boletines oficiales, de la provincia re-
cibidos desde la última sesión, y se acor-
dó prestar á cuantas disposiciones con-
tienen el debido cumplimiento.

Después fueron concedidos socorros
domiciliarios y para lactancia ä varios
pobres de la localidad.

Quintas, sesión del día 15
Bajo la presidencia del señor Alcalde,

fueron resueltas algunas incidencias de
las que resultaron del acto de la clasifi-
cación y declaración de soldados.

Sesión ordinaria del día 19
Tuvo lugar bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde, y se adoptaron los siguien-
tes acuerdos:

Fue leida y aprobada el acta de la an-
terior.

Se dió lectura á las «Gacetas de Ma-
drid, y (Boletines oficiales. de la pro-
vincia recibidos desde la última sesión,
acordándose se preste á cuantas dispo-
siciones contienen el debido cumpli-
miento.--

Se aprobó una fectura presentada por
don Miguel León por libretas que ha su-
ministrado para el cobro de arbitrios
municipales, y que se pague su importe
de 60 pesetas con cargo al artículo de
imprevistos.

Fueron aprobados tres recibos, que
importan 7'35 pesetas, de efectos y mo-
viliario para este Ayuntamiento.

También se aprobó otro recibo por
igual concepto, que importa 36 pesetas.

Fué aprobado un recibo por valor de
51'30 pesetas á que asciende los núme-
ros y cruces que ha suministrado el car
pintero Manuel Hidalgo con destino al
cementerio.

Fue aprobada la cuenta presentada

por el encargado de la Cara de Socorro
de los gastos ocurridos en la misma du-
rante la segunda quincena del mes de
Febrero, y que se pague su importe de
74'25 pesetas.

También se aprobó la relación de jor-
nales invertidos en la apertura de hoyos
para la plantación de árboles durante la
semana del dos al ocho del actual, y
que se pague su importe 7150 pesetas.

Que pase á informe de la comisión de
Hacienda una solicitud de los señores
Bergnio Hermanos, interesando se les
indemnice del perjuicio causado por el
incendio ocurrido en la noche del uno
al dos de Enero último en el piso del
despacho de esta Alcaldía.

Que bajo la dirección del encargado
de Policia se ejecuten las obras de repa-
ración necesarias en el puente que une
la calle Cánovas con la carretera que
conduce á Belmez. Fueron aprobadas
dos facturas presentadas por el herrero
Eleuterio Fernández y Hermanos que
importan una peseta sesenta céntimos y
seis pesetas cincuenta céntimos por com-
postura de herramientas para el ramo
de policía urbana y por compostura
igualmente hechas á las ventanas y ce-
rraduras del Depósito Municipal resp ec-
ti vamente.

Se acordó conceder un socorro para

1

 lactancia de un niño durante seis meses,
ä razón de quince pesetas, 	 Cipriano
Moyano Medina.

También se acordó otro so corro por
igual concepto á Gabriel Rodriguez Cerro.

Y por:último, fueron concedidos soco-
rros domiciliarios á varios pobres de la
localidad.

Sesión extraordinaria del día 18
Tuvo lugar bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde, y se procedió ä la constitu-
ción de la Junta municipal de asociados
para el corriente año, único objeto de la
convocatoria.

Sesión extraordinaria del día 23
Se celebró bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde, y se adoptó el siguiente
acuerdo:

Dada cuenta del expediente instruido
al efecto se procedió á la designación
del que ha de cubrir entre los concur-
santes la plaza en propiedad de Secre-
tario de este Ayuntamiento, siendo de-
signado por unanimidad de los reunidos
don Gregorio Mart nez Vera que la vie-
n ) desempeñando interinamente.

Sesión ordinaria del dia 26
Tuvo lugar bajo la presidencia del se-

ñor Alcalde, y se adoptaron los siguien-
tes acuerdos, y apro badas las actas de la
ordinaria y extraordinaria anteriores.

Se leyeron las G a c et a s de Madrid» y
«Boletines Oficiales, de la provincia reci-
bidos desde la última sesión ) acordándo-
se prestar á cuantas disposiciones con-
tienen, el debido cumplimiento.

Fue nombrado Oficial Mayor de esta
Secretaria don Toribio Ruiz Muhoz.

Se acordó reclamar contra la relación
que aparece publicadaen la (Gaceta. del
día veintitres del actual, referente á las
propuestas hechas por la Junta clasifi-
cadora de destinos civiles, en la parte
que á este Ayuntamien t o se refiere y por
las causas que en el acta se expresan.

Que se pague con cargo al capitulo de
imprevistos una letra de doscientas cua-
renta y una pesetas noventa y cinco
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civil, inserta en el BOLETIN OFICIAL del
día 23, sobre formación de presupuestos,
se acordó que por la comisión de Hacien-
da se activen los trabajos para poder dar
cumplimiento á la orden leída.

Leída la rec amación de la Sociedad
Electra Industrial Española por lo que
se le adeuda por corrientes y atrasos, se
acordó ofrecerle el pago de las dos men-
sualidades corrientes en la primera quin-
cena de Agosto próximo, y respecto fi
Ios atrasos, abonarle 125 pesetas por

centimos, girada á cargo del Ayanta-
miento por don Manuel Abella, sin per-
juieio de reclamar su importe á la per-
sona ó personas que resulten responsa-
bles.

Que se abonen ä quien correspondan
las ocho pesetas quince céntimos que
como gratificación se dieron á los niños
que extrajeron las bolas en el sorteo de
los mozos del reemplazo actual.

Se aprobó un recibo presentado por
don Fernando Mentor°, por dos billetes
de ferro-carril que ha facilitado para el
traslado á Córdoba de otros tantos en-
fermos pobres, y que se pague su impor-
te de diez pesetas.

Se aprobaron varios recibos, que im-
portan 185 pesetas, por gastos causados
con motivo del Carnaval próximo pa-
sado.

Que se pague á don Fernando Monto-
ro 25 pesetas por los gastos que le ha
causado la conducción á Córdoba de un
presunto demente.

Fué desestimada una solicitud pre-
sentada por Anastasio Estévez Gómez,
'interesando se le nombre sepulturero y
encargado del cementerio.

De igual modo fué desestimada otra
-solicitud presentada por Santos Rodrí-
guez Barrios: interesando se le nombre
auxiliar de esta Secretaría.

Se concedieron socorros domiciliarios
ä varios pobres de esta localidad, y que
otras solicitudes presentadas pasen á in-
forme de la Asociación de Caridad.

Que pase ä informe de la comisión de
Ornato una solicitud presentada por va-
rios vecinos y propietarios de la calle
Teatro, interesando se evite continúe en
la forma que se está haciendo la cons-
trucción de una casa que hace esquina
á la calle Grilo.

Se acordó poner el nombre de José
Antonio Rodríguez Aparicio ä la calle
que hoy lleva el de Veracruz.

Quintas, sesión del día 27

Bajo la presidencia del señor Alcalde;
se procedió por orden de la Comisión
mixta á la clasificación del mozo núme-
ro 21 del reemplazo de 1913 Nicasio
Julián Guisado Concepción, que fué de-
clarado prófugo en el ano de su reem-
plazo, y nombrar al Concejal don Julián
Ruiz Jiménez para que acompañe á di-
cho mozo que ha de comparecer el día
primero del próximo mes de Abril ante
expresada comisión.

Quintas, sesión del día 29

Bajo la presidencia del señor Alcalde.
se procedió ä resolver las incidencias
que resultaron del acto de la clasifica-

ción de soldados del reemplazo actuat y
de los de revisión de anos anteriores.

Pueblo Nuevo del Terrible ä dos de
Julio de mil novecientos catorce.—E1
Secretario, Gregorio Martínez.

El precedente extracto ha sido apro-
bado por la Corporación en sesión del
dia cuatro del corriente mes.

En Pueblo Nuevo del Terrible á siete
de Julio de mil novecientos catorce.—
Gregorio Martínez, Secretario.--V.° B.°:
El Alcalde, Ramírez.

UNúm.R  2T E932
Extracto que forma el infrascrito Secre-

tario de los acuerdos adoptados por el
Ayuntamiento durante el mes de Julio
filtimo,en cumplimiento de lo dispuesto
en el articulo 109 de la vigente ley
Municipal.

Sesión ordinaria del día 6, supletoria á
j 	 la del 4.

Presidencia del señor primer Teniente
Alcalde don José Joaquín Tirado.

Se aprueba el acta de la anterior.
Se admiten las excusas de los no asis-

tentes.
Se aprueban los pagos efectuados du-

rante el mes de Junio.
: Se concedió al señor Alcalde crédito

consistente en la dozava parte del presu-
puesto para que satisf -ga las obligacio-
nes del mes actual, acordándose remitir

f copia al señor Gobernador civil.
Se aprueba una cuenta de honorarios

, del Secretario judicia? don José Sierra,
acordándose se satisfaga con cargo al ca-

1 
pítulo 11 del presupuesto.
j Se di6 cuenta de que por el Juzgado

de primera instancia se manda requerir
al Procurador síndico de la Corporación
para que reintegre la diferencia de valor
del papel que se ha usado y el que ha
debido usarse en la demanda de pobreza
instada por Francisco Royo García para
litigar con el Ayuntamiento, acordándo-
se que por el citado Procurador síndico
se pida la tasación de las costas en que
fué condenado el actor hasta conseguir
su reintegro á la caja municipal, y que la
diferencia de valor que se reclama, im-
portante 58'50 pesetas, se paguen con
cargo a/ capítulo 11 del presupuesto.

Se dió cuenta de una instancia en que
don Lino Jiménez Trujillo solicita una
parcela de terreno existente en la calle
Norte, acordándose pase para dictamen
al perito y á la comisión de Policía y en
su vista se resolverla.

También se acordó pase al perito para
dictamen otra instancia en que don An-
tonio Roldan Carrillo solicita autoriza-
ción para establecer en la calle Gomez
García una tubería para conducir aguas ä
su casa habitación.

Así mismo fué acordado conceder la
autorización que so icita don Mariano
Roldán Nogués para encausar al arroyo
6 madre vieja de la calle Gomez García
las aguas de su pequeño alumbramiento
obtenido en la casa número 105.

Que se remita al señor Gobernador ci-
vil certificación acreditativa de que du-
rante el plazo de información pública en
el expediente de declaración de utilidad
pública del camino vecinal del número 3
al 4 de la carretera de Rute á Loja al su-
burbio ó aldea denominada el Higuera'
no se ha presentado reclamación alguna.

Y aprobar el extracto de los acuerdos
de las sesiones celebradas durante el mes
de junio.
Sesión ordinaria del día 13, supletoria de

la del 11.
Presidencia del primer Teniente Al-

calde don José Joaquín Tirado.
Se aprueba el acta de la anterior.
Se admiten las excusas de los no asis-

tentes.
Se di6 cuenta del informe del perito en

cuanto ä la instancia de don Luis Jimé-
nez, leida en la sesión anterior, y oido el

dictamen de la comisión, se acordó acce-
der ä lo solicitado, sin perjuicio de ter-
cero.

Leido el informe del perito y oído el
dictamen de la comisión de Policía refe-
rente á la pretensión de don Antonio
Roidän Carrillo para establecer una tu-
bería de conducción de A gua en la calle
Galilea García, se acordó conceder la au-
torización solicitada con la condición de
sin perjuicio de tercero y la de que du-
rante el plazo de dos años queda obliga-
do el concesionario á reparar por su
cuenta el empedrado de la parte de calle
ocupada con la tubería.

Se acordó el blanqueo de la casa que
ocupa el puesto de la Guardia civil en la
aldea de Zambra.

Que se diga ai escultor don José Pera-
les que no es posible adquirir la estatua
que ofrece.

Pósito
Se informaron favorab'emente las soli-

citudes de moratorias presentadas por t
varios deudores.

principio varios préstamos, sin perjuicio 1
de la resolución superior.

Por mayoría se acordó conceder en 1

f

Sesión ordinaria del día 20, supletoria de
Ja del 18 .
Se apueba el acta de /a anterior. 	 t
Se admiten las excusas de los no asis-

tentes.
Se lee un oficio del señor Gobernador !

civil ordenando que la distribución men-
sual de fondos se haga con arreglo al i

Real decreto de 23 de Diciembre de
1902 y no por donaras partes como se !
hizo en la sesión del día 6, aprobándose i

la que en su consecuencia propone la
Alcaldía y acordando se remita copia á 1

I
dicha superior autoridad.

Se lee una instancia de doña Carmen j
Cejas Romero en solicitud de que se le 1
asigne alguna gratificación 6 sueldo por lf
la asistencia que como matrona presta ä !
enfermas pobres, acordándose que pase á i

la comisión de Hacienda para que al for-
marse el próximo presupuesto proponga !
lo que estime procedente. 	 f

Se leyó una instancia de Fernando Ti- !
rado Romero en solicitud de terreno de
la vía pública, acordándose que informe
el perito y la comisión de Policía para I
resolver. 	 l

Se di6 cuenta de que la Comisión pro-
vincial ha declarado la responsabilidad
personal del Alcalde y Concejales que
actuaban en 22 de Noviembre último por
débitos del cuarto trimestre de Contin-
gente de aquel ario, acordándose que se
recurra ante el señor Ministro de la Go-
bernación contra el expresado acuerdo.

Pósito
Se dä cuenta de que la Sección pro-

vincia/ reclama 1.77475 pesetas por con-
tingente de 1913 y 3.21507 por atrasos,
acordándose que se pida rectificación por
no ser tan elevado el débito por este últi-
mo concepto, y que se activará la co-
branza y satisfará la mayor suma posible.
Sesión ordinaria del día 27, supletoria de

la del 25.
Presidencia del primer Teniente Alcal-

de, don José Joaquín Tirado.
Se aprueba el acta de la anterior.
Se admitenadmiten las excusas de los-no asis-ten

Leída la circular del señor Gobernador

cuenta cada vez que se pague una men-
sualidad corriente.

Se concede ä Fernando Tirado Rome-
ro, sin perjuicio de tercero, el pedazo de
terreno que solicitó en la sesión ante-
rior.

Se lee una instancia de don Antonio
Reyes Rodríguez, solicita ;do autorización
para practicar obras en la vía pfiblica con
objeto de conducir aguas, y se acuerda
que informe el perito y se oiga ä la co-
misión de policía para resolver.

Se nombra cartero de Zambra, por de-
función de Jean Gómez Molina ä Francis-
co Redondo Aguilar.

Rute 20 de Agosto de 1914.—El Se-
cretario, C. Torres.

El precedente extracto ha sido apro-
bado por el Ayuntamiento en eesión de
ayer.

Y para su remisión al señor Goberna
dor civil á los efectos del art. 109 de la
ley Municipal, firmo el presente con el
visto bueno del señor Alcalde en Rute

25 de Agosto de 1914.--C. Torres.—

V,° B.°, A. Reyes.

PLTEBLONUEVO DEL TERRIBLE

Núm. 3.039

Extracto de los acuerdos tomados por
este Ayuntamiento durante el mes 11
Abril último, que forma el Secreta
río que suscribe, de conformidad
lo que dispone el artículo 109 de la
vigente ley Municipal.

Sesión ordinaria del dia 2 de Abril,
celebrada por segunda citación el dia 4

Se declaró abierta bajo la presidencia
del Alcalde don José Manuel Ramírez, y
después de aprobada el acta de la ante-
rior, se leyeron las «Gacetas» y «Bolle*
nes) últimamente recibidos, acordándo-
se cumplir sus disposiciones.

También se acordó se abonen á la Ca-
ja de Reclutas de Córdoba las 12'45 pe-
setas que importa el cargo remitido poi
lo suministrado al mozo útil condicio-
nal de este pueblo y reemplazo de 1910,
Alberto Guevara Jiménez.

Igualmente se acordó pagar, con car-
go á la consignación respectiva del pre-
supuesto, las 5'20 pesetas que importan
los gastos de agua y limpieza del Depó-
sito 	 en el mes de Marzo úl-t

A propuesta de la comisión de Ha-
cienda se acordó también que se ordene
al contratista del servicio de alumbrado
público, que establezca tres lámparas de
diez bujías de intensidad cada una, en
el trayecto que existe sin alumbrado,
desde la esquina de la calle
hasta la Estación férrea de Pueblonue-
vo del Terrible.

También se acordó que la Comisión
respectiva, gire una visita al Cementerio
civil de esta villa, para comprobar y pro-
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poner si es necesaria 6 no la reforma
ampliación del mismo Cementerio civil.

Y por último, se acordó conceder va-
rios socorros domiciliarios á pobres en-
fermos vecinos de esta localidad, con lo
cual se dió por terminada la sesión.

Quintas. sesión extraordinaria del día
6 de Abril.

Bajo la presidencia del Alcalde don
José Manuel Ramírez y en cumplimiento
de lo ordenado por la Comisión Mixta
en oficio fecha 2 del mismo mes, se pro-
cedió ä la clasificación del mozo Anto-
nio Sánchez Calderón, siendo declarado
excluido temporalmente del contingente
corno comprendido en el caso 4.° del ar-
tículo 86 de la Ley, contra cuyo fallo no
se presentó reclamación alguna y se le-
vantó la sesión.
Sesión ordinaria del día 9 de Abril, ce-

lebrada por segunda citación el 11.
Fue abierta bajo la presidencia del

Alcalde D. José Manuel Ramírez, siendo
aprobada el acta de la anterior.

Leidos los `x Boletines) y Gacetas, s
acordó cumplir sus disposiciones.

Después y en vista de un oficio del
Sr. Gobernador civil de la provincia so-
bre el presupuesto ordinario de este
Municipio para el año actual, se acordó
que el asunto pasara ä estudio é infor-
me de la Comisión de Hacienda para
que la misma propusiera lo más oportu-
no y conveniente.

También fueron aprobadas, acordán-
dose que se paguen con cargo á la con-
signación que existe en dicho presu-
puesto, las relaciones de jornales inver-
tidos en la plantación de árboles en el
Paseo de la Plaza de Santa Bárbara y
carretera que conduce ä la Estación de
Peñarroya desde el 16 de Marzo hasta
el 5 de Abril actual, y que suman en
junto la cantidad de 99'40 pesetas.

De igual modo fueron aprobadas otras
cuatro relaciones de jornales invertidos
en las obras de reparación del puente
que une la calle Cä.novas con la Carro-
terra ä Belmez, durante las semanas
comprendidas entre los días 9 de Marzo
anterior y 5 de Abril actual y se acordó
que su respectivo importe se pague con
cargo á la consignación respect va del
presupu esto.

También fue aprobada, acordándose el
pago de las 32 pesetas que importa, la
cuenta de los gastos de aseo y limpieza
de la Casa de Socorro municipal durante
el mes de Marzo anterior.

De igual modo fué aprobada una fac_
tura por composturas hechas ä las he-
rramientas para el encargado d91 ramo
de policía urbana, y se acordó que las
3'70 pesetas que importa, se paguen de
la consignación respectiva del presu-
duesto.

Después se acordó que las veinte pe-
setas que, según factura presentada, im-
p orta el ataud construido para el cadá-
ver del Guarda de la carretera de esta
Villa á la estación de Peñarroya, se pa-
guen con cargo al capitulo de imprevis-
tos del presupuesto en ejercicio.

Leida la cuenta que del material de
Oficina, alquiler del local y otros gastos
ocurridos durante el primer trimestre
del corriente año, ha presentado el Ad-
ministrador municipal del im puesto de
C onsumos de esta villa, que importa la

suma de 334'40 pesetas, la Corporación
quedó enterada, acordándose en vota-
ción nominal y por once votos contra
dos, aprobar dicha cuenta y que su ci-
tado importe se pague con cargo á la
consignación respectiva del presupuesto.

Después, y por unanimidad, se acor-
dó aprobar y que se paguen, tres reci-
bos importantes 45 pesetas por limpie-
za del Matadero, durante los meses de
Enero, Febrero y Marzo últimos.

También fueron aprobados otros culi-
. tro recibos por la limpieza de la Plaza

durante los referidos meses, acordándo-
se también el pago de las 48 pesetas que
importan.

Después se acordó que pase ä estudio
é informe de la Comisión de obras el
el proyecto de presupuesto que para la
construcción de un puente en la carre-
tera que conduce al Cementerio, ha pre-
sentado el encargado del ramo de Poli-
cia urbana.

También quedó enterado el Ayunta-
miento de que por el Alcalde Presidente
se había dispuesto rellenar con escom-
bros algunos hoyos que existian tanto
en la calle Hernán-Cortés como en la de
Alfonso XII, acordándose, por unanimi-
dad, aprobar lo dispuesto por la presi-
dencia y que se empiedre un pequeño
trozo de la última citada calle con la
piedra facilitada por un vecino de la I

misma, sin perjuicio de rellenar con es- I

combros otros hoyos que en ella existen.
También se acordó que pase ä la Co-

misión de Hacienda, para que lo tenga
presente al emitir informe sobre refor-
ma del presupuesto, el oficio en que el
señor Juez Municipal de esta villa, inte-
resa sea repuesto en su cargo el Algua-
cil portero del mismo, cuya plaza fue
suprimida por falta de consignación en
el presupuesto en ejercicio.

Después y en vista de la distribución
de fondos para el mes de la fecha, pre-
sentada por el Contador, se acordó de-
jarla para la sesión inmediata y que
cuando se dé cuenta de ella venga acom-
pañada de una relación en que dicho
Contador consigne con el detalle nece-
sario, los gastos que hayan de satisfa- ;
cerse por todas y cada una de las con-
signaciones que figuran en cada capítulo
de la referida distribución.

También se acodó que pase ä infor-
me de la Contaduría municipal una fac-
tura del maestro herrero Juan A cero pa-
ra después resolver lo que corresponda.

Se aco rdó igualmente en vista de una
solicitud de Benito de la Mata, interesan-
do se le conceda permiso para establecer
un kiosco en el paseo de la Plaza de
Santa Bárbara, que dicha solicitud pase
ä informe de la comisión de Ornato.

Después en votación nominal y por
diez votos contra tres, quedó aprobada
la destitución del auxiliar temporero de
Secretaría don Emilio Sánchez Torres,
hecha por el Alcalde, y aprobado tam-
bién por nueve votos contra cuatro, el
nombramiento para el mismo cargo he-
cho igualmente por referido señor Al-
calde á favor de don José Becerra Tapia.

Acto seguido, á propuesta de varios
de los señores Concejales presentes pre-
via votación nominal, y por nueve votos
contra cuatro, se acordó que el sueldo
que ha de abonarse desde primero del

corriente teeos á el auxiliar temporero
don Jose Becerra Tapia, sea el de tres
pesetas cincuenta céntimos diarios.

También se acordó por unanimidad
que por estar ya casi agotada la consig-
nación que para ello existe en el presu-
puesto, no hay lugar á conceder los so-
corros domiciliarios que varios pobres
interesan en las solicitudes de que se ha
dado cuenta.

Terminada la orden del día y previa
la venia de la presidencia, se dió lectu-
ra ä una moción presentada y suscrita
por el Concejal y segundo Teniente de
Alcalde don Jose Antonio Pizarro, en la
cual, y fundado en las razones que ale-
ga, propone se haga la rescisión del
arriendo del servicio del alumbrado pú-
blieo, y por consiguiente la celebración
de nueva subasta, sf á ello hubiera lu-
gar, acordándose por unanimidad que
dicha moción pase á estudio é informe
de la comisión respectiva para después
resolver lo que sea más oportuno y con-
veniente.
Sesión ordinaria del día 16 de Abril, por

segunda covccatoria el 18
Declarada abierta bajo la presidencia

del señor Alcalde don José Manuel Ra-
mírez, y leida el acta de la anterior, fué
aprobada.

Se leyeron las (Gacetas y Boletines
acordándose cumplir las disposiciones
que contienen.

Después se acordó también que por la
presidencia, sin pérdida de momento y
mediante giro postal, se pidan al Insti-
tuto Nacional de Higiene de Alfonso
XIII, quince vial de linfa vucuna que se
necesitan para dar principio en este año
g la vacunación y revacunación de los
habitantes de este término, incluidos en
las listas de 13eneficencia.

Acto seguido fue leida y aprobada la
cuenta que respectiva al primer tri-
mestre de este año, ha remitido el
Agente de este Municipio en Córdoba
don Jose Fernández Luna, y se acordó
que un ejemplar de la misma con la
oportuna nota de aprobación, se devuel-
va ä dicho Agente, sin perjuicio de pasar
ä la Contaduría el otro ejemplar, para
que se hagan las formalizaciones que
sean procedentes.

Después, y cumpliendo con lo man-
dado por el articulo 128 de la ley vigen-
te, por unanimidad se acordó, nombrar
al Oficial mayor de esta Secretaría don
Toribi o Ruiz Muñoz, comisionado para
conducir y presentar ante la Comsión
Mixta de Reclutamiento de la provincia
en el día al efecto señalado, ä los mo-
zos de este pueblo perteneciantes al
reemplazo del año actual y anteriores
sujetos ä revisión, que deben compare-
cer ante la misma para el juicio de
exenciones; á cuyo fin se hará entrega ä
dich
	

isionadod los documentos

tropas de Intendencia de Sevilla, intere-
sa informe de este Ayuntamiento sobre
las causas que dieron por resultado el
que en sesión extraordinaria de 4 de Ju

. 	

-
ho de 1913, se declarase excluido total-
mente del servicio militar al mozo nú-
mero 10 del reemplwo de 1912.   'anuel
Herrera y Herrera, se acordó después de
(Sir las manifestaciones de un Concejal
que estuvo presente en aquella, que se
informe en el sentido de que la citada
clasificación estaba bien hecha, en vista
del resultado que dió el reconocimiento
facultativo de expresado mozo.

Y por último, habiéndose dado cuen-
ta de haber fallecido el padre del señor
Concejal don José Hernando Tello, se
acordó por unanimidad, que pcii la pre-
sidencia y en nombre fi la Corporación
se dé ä su referido compañero el más
sentido pésame por la desgracia que
acaba de esperimentar. y que se levante
la sesión en señal de duelo eon tal mo-
tivo, como se efectuó.
Sesión ordinaria del día 23 de Abril, por

segunda convocatoria el 25
Fue abierta bajo la presidencia del

señor Alcalde don José Manuel Ramírez
y Ramírez. aprobándose el acta de la an-
terior.

Dada lectura ä las (Gacetas, y tBoleti-
nes,, se acordó cumplir las disposicio-
nes que contienen.

Después por el Concejal don José Her-
liando Tollo se hizo presente ä la Cor-
poración que era muy grande y profun-
do su agradecimiento hacia la misma,
por el sentido pésame que se le envió
con motivo del fallecimiento de su que-
rido padre (q. e. p. d.), de lo cual qus-
daron enterados los señores concurren-
tes.

. Acto seguido se dió nuevamente lec-
tura ä la distribución de fondos que con
el oportuno informe ha devuelto el Con-
tador, de conformidad ä lo acordado en
sesión de 11. del actual, y después de
una detenida discusión, por la presiden-
cia se puso ä votación nominal si se
aprobaba dicha distribución de fondos
en la forma primeramente presentada, 6
sí, por el contrario, y conformándose
con los detalles dados por la Contaduría,
se aprobaba, prescindiendo en absoluto
de las cantidades consignadas en el ca-
pitulo 9.°, para formalizar pagos hechos
en el año pasado de 1913, y que figuran
como créditos reconocidos en el presu-
puesto vigente, y verificada dicha vota-
ción, quedó aprobada la expresada dis-
tribución do fondos en la forma última-
mente propuesta, ó sea para satisfacer
solamente obligaciones contraidas en el

i
corriente ejercicio, y prescindiendo, co-
mo ya se ha dicho, de aquellas otras que
procedan de años anteriores y figuren ó
no como créditos reconocidos, por siete
votos contra dos, que lo hicieron por
que dicha distribución fuese aprobada
en la forma primeramente presentada.

Después y por unanimidad se acordó
aprobar la cuenta de gastos menores de
agua y limpieza de las oficinas munici-
pales en el trimestre del Corriente año,
y que su importe de 2015 pesetas se
pague con cargo al capítulo respectivo
del presupuesto.

Igualmente fue aprobada otra cuenta
presentada por el Depositario, por el pi-

necesarios y de los fondos que sean pre •

cisos para socorros de mozos, padres y
hermanos, y demás gastos que puedan
ocasionársele, sin perjuicio de participar
dicho nombramiento al señor Presiden-
te de la referida Comisión mixta, como
igualmente que esta Corporación no con-
sidera necesario que dichos mozos va-
yan acompañados del Regidor Síndico
de este respectivo Ayuntamiento.

Dada cuenta de un oficio en que el
Juez instructor de la Comandancia de

•
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eón adquirido durante el mismo primer
trimestre para la calefacción de las mis-
mas oficinas municipales, y se acordó
que las 63'55 pesetas que importa, se pa-
gue también con cargo ä la consignación
respectiva de dicho presupuesto.

Del msimo modo se leyó y aprobó la
relación de los jornales invertidos en la
última semana en el riego de los árbo-
les del paseo de la Plaza de Santa Bár-
bara, y se acordó que las 32'50 pesetas
que importa, se abonen con cargo á la
consignación respectiva del mismo pre-
supuesto.

También fué leida y aprobada otra re-
lación de los jornales invertidos igual-
mente en la semana anterior en el re-
lleno de la calle Arroyo, y se acordó
que las 21 pesetas que importa, se pa
guen de la respectiva consignación de
tan repetido presupuesto.

Leido después un recibo dado por ei
señor Cura párroco por la suma de 25
pesetas que importan los funerales he-
chos á Pedro Regalado Reseco, guarda
que fué de la carretera de este pueblo
ä la estación de Peñarroya, se promovió
discusión, y no habiendo conformidad
de pareceres, por la presidencia se puso
á votación nominal la aprobación de di-
cho recibo y su pago con cargo al capi-
tulo de imprevistos, y verificada dicha
votación, quedó acordado así por siete
votos contra dos.

También fue leido y aprobado, acor-
dándose el pago de las dos pesetas que
importa el recibo de un jornal invertido
en la colocación de dos palos en la calle
Trinidad.

Igualmente se leyó y aprobó una fac-
tura presentada por Antonio Romero
Bernal. por cubos y otros efectos sumi-
nistrados para el riego de los árboles del
paseo, y se acordó que las 9 pesetas que
importa se paguen con cargo ä la con-
signación respectiva del presupuesto.

De igual modo fue leido y aprobado
otro recibo importante 2'25 pesetas por
el jornal invertido para la colocación de
las nuevas lápidas en la calle Canale-
jas ,> antes (Luna . , y se acordó que se
paguen también con cargo á la consigna-
ción respectiva del presupuesto.

Después fué leida y aprobada y acor-
dado en votación nominal, y por ocho
votos contra uno, el pago de las 33 pese-
tas que importa la factura presentada
por don Rafael Aranda Molina, de las
espiochas, astiles y otros efectos sumi-
nistrados por el mismo para el encarga-
do del ramo de Policia urbana de este
Ayuntamiento.

Dada lectura ä una instancia en que
los guardias municipales interesan se
les faciliten los recursos que necesitan
para hacerse los uniformes de verano,
la Corporación quedó enterada y no re-
sultando conformidad de pareceres, en
votación nominal y por ocho votos con-
tra uno se acordó se facilite á cada uno
de dichos guardias municipales y para
tal objeto la suma de 15 pesetas con
cargo al artículo 3.° del capitulo 2.° del
presupuesto vigente.

Después se acordó que pase á la Co-
misión de Obras de este Municipio el
plano del puente que ha de construirse
en la carreiera del Cementerio.

Acto seguido, y en vista de la contes-

tación dada por la Sociedad cElectra
Candelaria' arrendataria del servicio de
alumbrado público, se acordó que por
el señor Alcalde presidente y sin pérdi-
da de tiempo se pida al Director de la
Minera y Metalúrgica de Peñarroya, la
autorización que se necesita para colo-
car por lo menos dos luces en linea pa-
ralela ä la via férrea de Peñarroya á
Conquista y trayecto comprendido en-
tre la calle de Canalejas y la Estación
de Pueblonuevo, donde está acordado
establecer el necesario alumbrado.

Después y por unanimidad, se acordó
conceder ä la solicitante Ana Nlarla Lla-
nos Tena, durante tres meses, y á razón
de 15 pesetas cada uno, el socorro de
lactancia que para su hija neces ta, pre-
via la oportuna justificación de existen-
cia.

Acto seguido quedó enterado el Ayun-
tamiento de un oficio del administrador
de la Sociedad cElectra Candelaria' en
el que manifiesta que ha dado traslado
á la misma del oficio de esta Alcaldía en
que se interesaba se hicieran extensivos
á este referido Ayuntamiento los bene-
ficios concedidos por la misma Sociedad
á sus abonados particulares para el su-

1
 ministro de fluido eléctrico, quedando

en participar la contestación que reciba.
Y por último tambien quedó entera-

da la Corporación de la próxima visita
del señor Arquitecto provincial al edi-
ficio escolar que se construye en esta
villa y se acordó que en dicha visita
acompañen al referido Arquitecto, el
señor Presidente y los Concejales que
componen la comisión de obras.

Sesión ordinaria del día 30
Con asistencia de número bastante de

concurrentes se declaró abierta bajo la
presidencia del señor Alcalde don José
Manuel Ramírez, siendo aprobada el ac-
ta de la anterior.

Dada lectura ä las Gacetas » y Bo-
letines» se acordó cumplir cuantas
disposiciones contienen.

Leido despues el informe emitido por
la comisión de Policía Urbana y Ornato
en el expediente que se instruye con
motivo de la moción 6 escrito presenta-
do por el Concejal señor Pizarro Ra-
mos, por unanimidad se acordó apro-
barlo y que de conformidad con el mis-
mo, por la presidencia y mediante oficio
se requiera al arrendatario del servicio
de alumbrado público para que dentro
del plazo de quince dias cumpla con lo
establecido en las condiciones estipula-
das en el expediente de dicho arrien-
do y con especialidad en la cuarta de
las facultativas establecidas en el Mismo.

También se acordó, ä propuesta de la
presidencia y por unanimidad, que co-
rno en el año anterior y con cargo ä la
consignación respectiva del presupuesto,
se abonen 100 pesetas por sus servicios
al tallador de quintos nombrado para el
año actual, don Francisco Cabanillas
Martín.

Después, y en vista de la relación que
de los fallos dictados por la Comisión
Mixta de Reclutamiento en eI juicio de
exenciones, ha presentado el comisio-
nado don Toribio Ruiz Mrnioz. en cum-
plimiento de lo que la Ley dispone, por
unanimidad se acordó que se hagan á
los interesados las oportunas notifica-

ciones de aquéllos; sin perjuicio de ins-
truir el necesario expediente para de-
clarar prófugo á Francisco Pretel Ruiz,
mozo número 29 de este pueblo y reem-
plazo de 1911, que fue declarado solda-
do por falta de presentación y cuyo fa-
llo debe modificarse.

También fué leida y aprobada la cuen-
ta de gastos presentada por el mismo Co-
misionado don Toribio Ruiz Muñoz, acor-
dándose , por unanimidad, que las 348'05
pesetas que importa, se paguen con cargo
á la consignación respectiva del presu-
puesto.

Después y en vista de una nota pre-
sentada por el Director de la Banda mu-
nicipal de música, se adordó igualmen-
te que lo antes posible se adquiera el
material que hace falta para la misma é
importa, según dicha nota, la suma de
58 pesetas; sin perjuicio de que por la
Comisión de Festejos se estudie lo con-
veniente para establecer en el Paseo de
la Plaza de Santa Bárbara un tablado 6
kiosco para la referida Banda de mú-
sica

Dada lectura ä una instancia presen-
tada por el Profesor de primera ense-
ñanza don José Gahete y Sánchez, inte-
resando se le nombre maestro de la Es-
cuela particular de niños que trata de
de establecer en el barrio de la estación
de Pefiarroya y con derecho ä la sub-
vención de 500 pesetas anuales que
existe en el presupuesto, se acordó que
dicha solicitud pase ä informe de la Co-
misión de Instrucción pública para des-
pués resolver lo que sea más proce-
dente.

Leida también la relación de los gas-
tos de agua y limpieza ocurridos en el
Depósito municipal duran l e el mes de
la fecha, se acordó aprobarla y que las
4 pesetas que importa se paguen con
cargo á la consignación que para ello
existe en el presupuesto.

Después y habiéndose ausentado del
local por ser incompatible, el Concejal
don Claro Hidalgo, se dió lectura á una
instancia de Manuel Hidalgo Matamo-
ros, solicitando se le conceda el socorro
de lactancia que necesita para uno de
sus dos hijos gemelos y por unanimidad
se acordó conceder el mismo socorro
que solicita, consistente en la suma de
15 pesetas mensuales, hasta tanto que
dichos gemelos cumplan los seis meses
de edad y previa justificación de existen-
cia.

Habiendo vuelto al salón el Conc -jai
don Claro Hidalgo, se leyó otra instan-
cia presentada por Adriano Peña Váz-

• quez interesando también otro socorro
• de lactancia para uno de los dos hijos

gemelos que tiene de diez meses de edad
y se acordó conceder al mismo un so-
corro de 15 pesetas mensuales, hasta
que dichos gemelos cumplan los cator-
ce meses.

Y por último se dió lectura igual-
mente á otra instancia presentada por
el pobre enfermo Sinforiano Romero,
de esta vecindad, solicitando un soco-
rro domiciliario con que poder atender
á sus necesidades y se acordó que por
estar agotada la consignación que en el
presupuesto existía, no ha lugar á con-
cederle socorro alguno.

Pueblonuevo del Terrible á diez y

nueve de Agosto de mil novecientos ca-

toree El Secretario, Manuel de Castro.
El p resente extracto fue aprobado por

este Ayuntamiento en sesión ordinaria
celebrada en segunda convocatoria el
día cinco del corriente mes.

Pueblonuevo del Terrible ä 7 de Sep.
tiembre de 1914.—El Secretario, Ma-
nuel de Castro.—V.° B'°: El Alcalde, Ra.
mirez.

Núm. 4.054
Extracto de los acuerdos adoptados por

el Ayuntamiento y Junta municipal
durante los meses de Julio, Agosto y
Septiembre de 1914, que forma el Se.
cretario que suscribe, cumpliendo con
lo dispuesto por el artículo 109 de la
vigente ley Municipal.

Mes de Julio
Sesión ordinaria del dia 4

Presidencia del señor Alcalde a
dental don Zoilo Gallego Cáceres.

Se aprobó el acta de la anterior y se
adoptaron los siguientes acuerdos:

Que phse ä informe de la comisión de
Ornato el escrito de Francisco Partido
interesando se le conceda autorización
para instalar un kiosco en la plaza de
Santa Bárbara.

Aprobar la cuenta de limpieza del
pósito municipal durante el mes de
nio, ascendente á 4 pesetas.

Se aprobaron los extractos de los
acuerdos adoptados durante los meses
de Enero, Febrero y Marzo, por el Ayun-
tamiento.

Se dió lectura y fué aprobada la dis-
tribución de fondos con la excepción de
la cantidad perteneciente ä créditos re-
conocidos que se consigna por nota al
pié de la misma.

Se dió cuenta y fue aprobada la pre-
sentada por José Sereno, ascendente á -

45 pesetas, importe de 100 cruces para
el cementerio.

Se acordó el pago de 13 pesetas ä la ,
Asociación de Caridad de esta villa, y 15
á Salvador Medirlo, por encuadernación
de c Gacetas » .

Se clió cuenta y se acordó el pago
de la factura presentada por don Rafael
Morales, ascendente ä 14'50 pesetas por
varios géneros suministrados para el ce-
menterio.

Se dió cuenta de la presentada por el
Administrador de Consumos, ascendente
ä 274 pesetas por los gastos de alquiler
de casa y material de oficina durante el

segundo trimestre del año actual, acor-
dándose su pago.

También se acordó que se le abone-a
don José Lupiafiez la suma de 45 pese-
tas por la limpieza de la pla"a pública
durante los meses de Abril, Mayo y Je

nio.
Se aprobó el pago de una cerradura

para la puerta del matadero y tres reci
bos para los gastos de limpieza del mis-
mo,' en los meses de Mayo, Abril y Ju-
nio, ascendente todo ä 46'45 pesetas.

Se concedieron 10 pesetas de gratif-
cación á jornaleros que auxiliaron ä los
médicos titulares por el traslado de ca-
dáveres al salón de autopsias.

Que se dirija atento oficio al ilustrisi.
mo señor Gobernador civil, interesän-
dole figure en la propuesta de amplia-
ción del plan general de carreteras del
Estado, la de Fuente Obej una al Castillo
de los Guardas ä la de Córdoba á Alma-
den por Belmez.

COI-

de.

Ju-
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Que por la comisión de Ornato se es-
tudie la construcción de un kiosco para
la banda municipal de música en el pa-
seo de Santa I3Arbara.

Se dió lectura de un escrito presenta-
do por el Concejal don Claro Hidalgo,
interesando se pongan á la vista de los
señores concejales presentes en aquel
acto, el expediente para depurar respon-
sabilidades por haber dejado de ingresar
en la Caja municipal 873'41 pesetas que
ante notario entregó el 11 de Octubre
de 1912 á la Alcaldía presidencia don
Francisco Carmona Naranjo; el libra-
miento número 682 respectivo al año
1912, y el expediente instruido contra
don Gerónimo de Cáceres Sanchez, por
dejar de ingresar en Caja 778 pesetas;
traidos á la vista dichos documentos, se
acordó que el escrito de referencia y los
citados documentos pasen á estudio y
emita informe la comisión de Hacienda.

Se dió lectura de una moción de va-
rios Concejales proponiendo se hagan
economias en el personal de las oficinas
municipales; puesta á votación nominal.
se acordó por nueve votos contra siete
la destitución de los auxiliares tempore-
ros don Antonio Luque Arjona y don
José Becerra Tapia.

Sesión ordinaria del dia 9

No tuvo efecto por falta de número
suficiente de señores Concejales.
Sesión ordinaria supletoria del día 11
Se aprobó el acta de la anterior y se

adoptaron los acuerdos siguientes:
A propuesta de varios Concejales se

acordó adquirir un coche para los servi-
vios fúnebres, y que su importe se in-
cluya en el presupuesto extraordinario
que para este objeto y otros ä de for-
marse.

Se dió lectura de un oficio del inspec-
tor municipal de Sanidad, exponiendo
las modificaciones que debían introdu-
cirse en la plaza de abastos en la colo-
cación de puestos, acordando que por la
comisión respectiva se ordene el trasla-
do desde el día de mañana de los pues-
tos que estime oportunos á la plaza de
la Trinidad, en bien de la salud pú-
blica.

También se acordó pase á la comisión
de Ornato el escrito de Manuel Valiente
Santiago solicitando establecer un kios-
co en el paseo de /a plaza de Santa Bár-
bara.

Se aprobó el proyecto de presupuesto
y condiciones formado por la comisión
de Cementerios para la construcción de
un grupo de 25 nichos en el cementerio
católico.

También se dió lectura del proyecto
de presupuesto para la ampliación del
cementerio civil presentado por la co-
misión respectiva, y se acordó que se
llagan las gestiones necesarias para la
sesión de terreno ä dicho fin.

Sesión extraordinaria del día 15
Después de dar lectura del articulo 97

de la ley Municipal, se acordó que esta
sesión fuera secreta.

Se dió lectura del expediente instrui-
do ä virtud de la denuncia hecha por el
Concejal don Claro Hidalgo en sesión
del dia cuatro de dicho mes, contra don
Manuel García y don Gerónimo de Cá-
ceres, y se acordó que dicho expediente
se ponga de manifiesto por término de

cinco días á don Manuel García Fuentes,
y que transcurridos se cite á sesión ex-
traordinaria para resolver lo que pro-
ceda.

Sesión ordinaria del día 16 de Julio
No tuvo efecto por falta de número

suficiente de señores Concejales.
Sesión ordinaria supletoria del día 18
Se aprobó el acta de la anterior, y se

adoptaron los acuerdos siguientes:
Se acordó pase á la comisión de Be-

neficencia la nota suscripta por el médico

titular don Francisco Navarro de los
efectos que se necesitan para la Casa de
Socorro.

Se dió cuenta de una instancia de va-
rios vecinos solicitando que vuelvan á
los sitios que antes ocupaban en la plaza
de abastos los puestos que han sido tras-

ladados á la plaza de la Trinidad, y re-
sultando en pate en la votaciiin, el señor
presidente ordenó se repita esta en la se-
sión inmediata.

Se dió cuenta y fué aprobada la cuen-

ta de Calefacción de las oficinas muni-
cipales durante el segundo trimestre del
año actual, ascendente á diez pesetas.

También fué aprobada y se acordó el
pago de la cuenta presentada por el De-
positario municipal de los gastos meno-
res del Ayuntamiento durante el segun-
do trimestre del ario actual, ascendente
á 22 pesetas.

Se dió cuenta y fué aprobada en vo-
tación nominal la cuenta del suministro
de medicinas presentada por don José
Ramirez, correspondiente á los meses
de Abril á Diciembre del año anterior,
ascendente á 1.352'57 pesetas, acordán-
dose se consigne dicha suma en el pre-
supuesto extraordinario.

Igualmente fué aprobada la presenta-
da por don Demetrio Lancho, ascenden-
te á 16939 pesetas, importe del sumi-
nistro de medicinas ä enfermos pobres
durante los meses de Noviembre y Di-
ciembre del ario anterior, acordándose
que dicha suma se incluya en el presu-
puesto extraordinario.

Igualmente se dió cuenta de la pre-
sentada por Luis Gómez, correspondien-
te á los meses de Diciembre del ario an-
terior, Enero, Febrero y Marzo del ac-
tual, acordando se le devuelva dicha
cuenta para que las presente separada-
mente las de uno y otro ario.

Se dió cuenta del proyecto de presu-
puesto extraordinario y se acordó se ex-
ponga al público por término de quince
días.

Se dió cuenta y fué admitida la dimiz
sión presentada por don Toribio Rui-
Muñoz del cargo de oficial mayor de Se-
cretaria.

Se dió cuenta y fué admitida la dimi-
sión presentada por don Gregorio Mar •
tinez Vera del cargo de Secretario de
este Ayuntamiento. .

Seguidamente fué nombrado oficial

mayor de Secretaría don Gregorio Mar
tínez Vera.

Tambien se acordó nombrar Secreta-
rio interino de este Ayuntamiento á don
Manuel de Castro Ruano y que se le co-
munique dicho acuerdo para su conoci-
miento y efectos consiguientes.

Sesión extraordinaria del día 20
Presidencia don José Manuel Ramí-

rez.

Después de dar lectura del articulo 97
de la ley Municipal, se constituyó el
Ayuntamiento en sesión secreta y se
dió cuenta del expediente instruido á
virtud de denuncia presentada por don
Claro Hidalgo, de las manifestaciones
hechas y documentos presentados por
el interesado donManuel García Fuentes
y después de hacer uso de la palabra va-
rios señores Concejales, se procedió á
votar nominalmente el informe emitido
en dicho expediente por la comisión de
Hacienda, 6 sea si debe pasar el asunto
á los Tribunales de Justicia y continúe
el expediente administrativo como por
aquella se propone; y verificada quedó
acordado por 6 votos contra 3 que el
asunto pase á los Tribunales y se conti-
núe el expediente administrativo.

Sesión ordinaria del dia 23
Se di ó lectura de las sesiones ordina-

ria anterior y extraordinaria del dia 20
del corriente aprobando la primera y
ratificando los acuerdos tomados en la
última.

Se acordó nombrar al Concejal don
Rafael Galán Díaz, comisionado para el
ingreso en Caja de los mozos del reem-
plazo actual.

Que se construyan por administra-
ción un grupo de cinco nichos en el
menterio Católico.

Sesión ordinaria del 30 de Julio
No tuvo efecto por falta de número

suficiente de señores Concejales.
Mes de Agosto

Sesión ordinaria, supletoria del día 1. 0

Se aprobó el acta de la anterior y se
adoptaron los acuerdos siguientes:

Que en cumplimiento de lo que se or-
dena por el Excmo. señor Capitán Ge-
neral de esta segunda Región, en oficio
de diez y ocho de Julio anterior, se ex-
pidan y remitan al m l smo las oportunas
credenciales á favor del sargento en ac-
tivo don Juan Neira Ramos y los licen-
ciados del Ejército Francisco Cabanillas
Martín, Manuel Menacho Rebollar, Sa-
turnino Ramos Rodriguez José Peña
Cuevas, Faustino Blanco Fernández, An-
drés González Ramos, Manuel Romero
Comas, Juan Bautista Tudela, Pablo
Gómez Escorial, José Pérez Carmona,
Eduardo Moreno Cuevas, León Milla Vi-

llanueva, Feliciano Fernández González,
Rafael Cordón Madrigal, Diego Hernán-
dez Delgado y José González Pérez, á fin
de que puedan desempeñar los destinos
civiles Para que han sido significados
por la Junta calificadora del Ministerio
de la Guerra, cada uno de ellos respec-
tivamente, y que se entiendan confirma
dos en sus cargos á los individuos que
vienen desempeñando los de Oficial se-
gundo de Secretaria, escribiente auxi-
liar de la misma y sepulturero, en ra-
zón á que los citados destinos fueron
declarados desiertos por la referida Jun-
ta calificadora del Ministerio de la Gue-
rra en la propuesta publicada en la «Ga-
ceta de Madrid » correspondiente al día
21 de Junio último.

Conceder un socorro de lactancia con-
sistente en quince pesetas mensuales y
hasta que cumpla seis de edad al hijo
de José Fernán Pérez que ha quedado
huérfano de madre: pero entendiéndose
que no puede procederse al pago de di-
cho socorro hasta que no esté aprobado

f

el presupuesto extraordinario y haya,
por tanto, consignación para ello.

. 	 Que se cumpla cuanto sobre medi-
das higiénicas establecen las Ordenan-
zas municipales vigentes, en vista de
cuanto propone el señor Inspector mu-
nicipal de e:anidad en oficio que fué
leído.

Que pase á informe de la Comisión de
Hacienda un oficio del Administrador
municipal del impuesto de Comsumos,
„referente á que se adquieran los distin-
tivos 6 insignias que necesitan los indi-
viduos del resguardo.

Que pasen también á informe de la
misma Comisión dos notas presentadas
por la encargada de la limpieza del Ma-
tadero público, por gastos hechos en el
mismo, para después resolver lo que sea
procedente.

Que por el encargado del ramo de Po-
licía urbana y por la Comisión de Obras
del Ayuntamiento, sea reconocida la ca-
sa número 23 de la calle Canalejas para
comprobar si efectivamente se encuen-
tra en estado ruinoso como denuncia,
en instancia presentada y leída, la veci-
na de esta villa María Josefa Cortés.

Leido un oficio del representante de
la Sociedad «Electra Candelaria » des-
pués de amplia y detenida discusión y
habiéndose propuesto por la presiden- -
cia que la referida Sociedad cumple
con exactitud las obligaciones que como
arrendataria del servicio de alumbrado
público de esta villa tiene impuestas,
por unanimidad de todos los señores
Concejales que estaban presentes se
acordó también aprobar y hacer suyo lo
propuesto por el señor Presidente y, en
su consecuencia, declarar que no había
lugar ä la resesión de contrato pretendi-
da, que se estampe certificación de este
acuerdo en el expediente respectivo y
que se comunique á dicha empresa 6
Sociedad.

Conceder
pesetas, con

un socorro de cincuenta
cargo al capitulo de Impre-

vistos del presupuesto en ejercicio, al
vecino pobre Arsenio Fernández Meri-
no para trasladarse á Sevilla y some-
terse al tratamiento antirrábico, por
haber sido mordido por ein perro al pa-
recer hidrófobo.
Quedar enterado el Ayuntamiento de un

oficio del ilustrísimo Sr. Gobernador civil

de la provincia, en que comunica el in-
forme de la Comisión provincial con
motivo de los recursos interpuestos por,

don Modesto Romo Sánchez y don Gre-
gorio del Burgo Madroilero, contra el
acuerdo de esta Corporación qiie decla-
ró la nulidad y rescisión de los contra-
tos de arriendo de los arbitrios munici-
pales establecidos sobre degüello de re-

ses en el Matadero y sobre puestos de
venta y espectáculos en la vía pública
de que, respectivamente, fueron rema-
tantes, y de que dicha superior autori-

dad conformándose con lo propuesto
por la citada comisión, había acordado
desestimar los citados recursos, y en su
consecuencia confirmar el acuerdo ape-
lado, participando á dicho señor Gober-
nador que esta Corporación queda ente-
rada de tan justa resolución, sin per-
juicio de notificarlo en legal forma á los
interesados á los fines consiguientes.

Por unanimidad fué aprobada la rela-
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ción de los gastos de agua y limpieza del
Depósito municipal durante el mes de
Julio último, acordándose que las 5 pe
setas que importa se paguen con cargo
ä la consignación respectiva del presu-
puesto en ejercicio.

Terminada la orden del día y habién-
dose denunciado por el Concejal don
Manuel Utrilla, que según copias de los
oficios que presentó y fueron leídos, aun
no se hablan abonado á la Sociedad Mi-.
nera y Metalúrgica de Peñarroya las
1.06325 pesetas que á la misma quedó
debiendo con motivo de gastos hechos
para la feria del ano último, el Alcalde
y Ordenador de pagos que fué don Va-
lentín Morales de Manuel, por unanimi-
dad se acordó que, tanto /as copias de
oficios presentados como los demás an-
tecedentes que sea preciso consultar,
pasen á estudio é informe de la comi-
sión de Hacienda para después resolver-
lo que sea más oportuno.

Sesión ordinaria del día 6
Después de aprobada el acta de la an-

terior, se leyeron las 'Gacetas • y « Bo-
letines oficiales» de la provincia, en los
cuales se inserta la circular núm. 2.564
del señor Gobernador civil, en que se
recuerda á los Ayuntamientos el ine-
ludible deber en que se encuerStran de
rendir sus cuentas municipales dentro
del plazo de sesenta días, y previa la
oportuna discusión se acordó por una-
nimidad, que por el Secretario se pre-
sente lista del personal que pueda nece-
sitar para la formación de las susodi-
chas cuentas y que estas se hagan bajo
su dirección y la del Contador.

Leidas las cuentas de gastos de la Ca-
sa de Socorro de los meses de•Mayo, Ju-
nio y Julio últimos, presentádas por el
encargado de la misma, fueron aproba-
das, acordándose por mayoría, 6 sea con
el voto en contra del Concejal don Cla-
ro Hidalgo, que las 153'25 pesetas que
en totalidad importan dichas cuentas se
paguen con cargo al capítulo respectivo
del presupuesto en ejercicio.

En vista de otras cuentas de medici-
nas para los pobres, suministradas en los
meses de Abril, Mayo, Junio y Julio úl-
timos por el Farmacéutico donJoséRuiz,
por unanimidad se acordó aprobarlas,
y que su importe de 9942 pesetas se
abone, una vez que sea aprobabo por la
superioridad el presupuesto extraordi-
nario donde existe consignación para
ello.

Dada cuenta también del expediente
instruido al Inspector jefe de la Guar
dia municipal suspenso don José Pablos
Valdés, se promovió ämplia y detenida
discusión sobre la procedencia 6 impro-
cedencia de que el Ayuntamiento resol-
viera el asunto, y puesta á votación no-
minal la destitución y separación del re-
ferido don José Pablos Valdés de expre-
sado cargo, lo hicieron en sentido afir-
mativo los señores Gallego, Pizarro, Ro-
dríguez, (don Bernardo), Hernando, Ro-
dríguez, (don Feliciano), Ruiz, Carrasco,
Barquero y señor Presidente, total nue-
ve; manifestando que no tomaban parte
en la votación por entender que la ley
Municipal faculta á el Alcalde para de-
cretar la cesantía de dicho empleado,
los señores Hidalgo, García y Cuadrado,
total tres; quedando por tanto acordado
por mayoría declarar cesante a dicho

empleado del cargo de Inspector jefe de
la Guardia municipal, á quien se parti •

ciparía así, sim perjuicio de comunicar-
lo además á quien correspondiese

Leida después una moción presentada
y suscrita por los Concejales señores Ga-
llego y Hernando proponiendo se acuer-
de suprimir los festejos de la próxima
feria que hubieran de ocasionar gastos
al Ayuntamiento, toda vez que no existe
consignación en el presupuesto ordina-
rio en ejercicio y el extraordinario, don-
de aparece no está aprobado; se promo-
vió la oportuna discusión, acordándose
después por unanimidad, que la moción
ó escrito de referencia pase á informe
de la comisión de Festejos, teniendo en
cuenta para ello las difíciles circunstan-
cias por que puedan atravesar los veci-
nos de este pueblo, si desgraciadamente
ocurriera una crisis en el trabajo que
determinara tener que socorrer á fami-
lias necesitadas.

Sesión ordinaria del dia 13
Se aprobó el acta de la anterior, y

leidas las ' Gacetas . y «Boletines oficia-
les», se tomaron los acuerdos siguien-
tes:

Por mayoría de seis votos contra cua
tro fue aprobada la distribución de fon-
dos presentada para el mes de la fecha,
pero con la limitación de que no se efec-
túe pago alguno con cargo al capítulo
de créditos recocidos.

Que pase á informe de la comisión
respectiva el escrito presentado por An
inda Paredes Chacón solicitando un so-
corro para trasladarse al Hospital pro-
vincial.

Que también pasen á informe de la
comisión de Hacienda las solicitudes
presentadas por don Gregorio del Burgo
Madroriero y don Modesto Romo Sán-
chez, rematantes que fueron de los ar-
bitrios municipales establecidos sobre
puestos de venta y espectáculos en la
vía pública y degüello de reses en el
Matadero, respectivamente, interesando
les sean devueltas las fianzas que tienen
prestadas.

Se aprobó por unanimidad la cuenta
de los gastos hechos por el traslado á
Córdoba del guardia civil Juan Ramírez
Torres.

Después se aprobó igualmente y acor-
dó el pago con cargo al capítulo respec-
tivo del presupuesto en ejercicio, de los
jornales invertidos en el riego del arbo-
lado del paseo de Santa Bárbara.

Que también se paguen con cargo al
capitulo de Imprevistos las 5 pesetas
abonadas por el Depositario ä los peones
que auxiliaron á los Médicos en la au-
topsia del cadáver del obrero Antonio
Benitez.

Por mayoría y con los votos en con-
tra de los señores García, Utrilla y Cua
drado quedó aprobado el nombramiento
de auxiliar temporero de Secretaría, he-
cho por la presidencia á favor de don
Vicente Paniagua.

Por unanimidad fué aprobado y acor-
dado el pago de las 9'30 pesetas que im-
porta la cuenta presentada por el Secre-
tario de los gastos causados al mismo
en un viaje á Fuente Obej una para in-
gresar fondos, y discutir el presupuesto
carcelario para el próximo ejercicio.

Y, por último, fué desestimada por
unanimidad, la instancia presentada por

don Antonio Fernández, don Juan Ra-
mos y don Francisco Tejeda, interesan-
do una subvención con objeto de traer
una compañía cómica al Salón de la
Obrera.

Sesión ordinaria del día 20
Presidencia del Alcalde don José Ma-

nuel Ramírez.
Después de aprobada el acta de la an-

terior y de haberse leido las «Gacetas» y
«Boletines oficiales » , se tomaron los
acuerdos siguientes:

Que con destino fi socorrer á los espa-
eoles repatriados se abra una suscrip-
ción pública, encabezándola el Ayunta- 1

miento con 100 pesetas, que se libraran
del capítulo de Imprevistos del presu-
puesto en ejercicio, y que todos los Con-
cejales con el Alcalde formen la comi-
sión encargada de recolectar fondos con
tan laudable y benéfico objeto.

Que en armonía con lo informado por
la comisión de Hacienda sea devuelta a.
don Gregorio del Burgo Madroilero la
fianza que tenia constituida para garan-
tir el remate que tuvo ä su cargo, del arbi-
tria municipal sobre puestos de venta y
espectáculos en la vía pública.

Que también en armonía con lo in-
formado por la misma comisión de Ha-
cienda, se devuelva igualmente á don
Modesto Romo Sánchez la fianza presta-
da por el mismo en garantía del remate
del arbitrio municipal denominado de
degüello de reses en el Matadero.

Se aprobó el informe de expresada
comisión referente á los gastos de lim-
pieza hechos en el Matadero público, y
que las 25 pesetas que importan se abo-
nen con cargo á la consignación respec-
tiva del presupuesto en ejercicio.

Que pase ä informe de la comisión
de Ornato el escrito pi esentado por don
Francisco Reseco Parrilla en solicitud
de que se le conceda licencia para edifi-
car en un solar de su propiedad situado
ä espaldas de la calle Real, en la barria-
da la estación.

Por unanimidad y á propuesta de los
Concejales Pizarro y Galán, se acordó
también que por la comisión de Sanidad

Higiene, asistida del Inspector munici-
pal del ramo, se gire la oportuna visita
al Matadero público y se propongan los
medios que han de adoptarse para que
el local de referencia quede saneado y
en las condiciones que se requiere.

También por unanimidad quedó apro-
bado el expediente instruido para pro-
veer, previo concurso, el cargo de Se-
cretario de este Ayuntamiento, de con-
formidad ä lo prevenido en el artículo
122 de ley Municipal.

Y, por último, despuées de dar lectu-
ra á un escrito presentado por el Secre-
tario interino don Manuel de Castro y
Ruano, en que solicita se le nombre en
propiedad por reunir los requisitos que
previene el artículo 123 de la ley Muni-
cipal, por unanimidad también se acor-
dó nombrar al referido solicitante don
Manuel de Castro y Ruano Secretario en
propiedad de este Ayuntamiento, «ten-
diéndole el oportuno título y comuni-
cando el nombramiento al ilustrísimo
señor Gobernador civil de la provincia.
Sesión ordinaria del día 27 de Agosto

No tuvo A facto por falta de número
suficiente de señores Coneejalee.

Sesión ordinaria supletcria del día 29
Presidencia señor Alcalde don José

Manuel Ramírez.
Se aprobó el acta de la anterior, y des.

pués de haberse leido las «Gacetas» y
«Boletines», se acordó que se preste á
cuantas disposiciones contienen y con
especialidad á la circular del Beilor Go-
liernador:L civil de la provincia, rúmerc.
2.845, inserta en el «Boletín Oficial> del
día 24'cle1 corriente, el más exacto cum-
plimtento.

En vista de la ya citada circular del—
ilustrísimo señor Gobernador civil de la
provincia referente á que se dé trabajo
ú ocupación ä /a clase obrera, se acordó
que se cite ä la comisión de Haciende
para que por la misma se informe ree-
pecto á las cantidades de que puede dis-
ponerse al expresado fin.

Dada lectura á un escrito presentada
por don José Pedrajas Fuenfes, manifes.
tando que desde el fallecimiento' de su
señor padre político don Juan Carmona
Soriano, tiene ä su cargo el servicio de
limpieza pública y que es de su propie-
dad la casa que el mismo tenía arrenda-
da al Ayuntamiento para Depósito mu-
nicipal, cuyos servicios está dispuesto á
continuar, por unanimidad se acordó,
que tanto ei servicio de limpieza como
el arrieudo del Depósito municipal, con-
tinúen á cargo del eeñor Pedrajas
la misma forma y precios estipulados con
su referido padre político.

Y por último, quedó enterada la Cor-
poración por manifestación de la presi-
dencia, de que las obras emprendidas en
esta localidad para conj arar la crisis obre-
ra que se padece, no eran otras que las de
reparación del empedrado y arreglo de
la alcantarilla de la cal.e Teatro, las de
terminación, ei era posible, del puente
que se construye en la carretera que
conduce al cementerio y continuación
de la carretera de la calle Sol; acordán-
dose por unanimidad que se dé cuenta
de todos los gastos que todo ello haya
ocasionado como también de loe causa-
dos con la construcción de cinco ni-
chos hechos por administración en el ce-
menterio, sin perjuicios de que se con-
tinúe haciendo más nicchos por igual
sistema.

Mes de Septiembre
Sesión ordinaria del dia 3

No tuvo efecto por falta de número su-
ficiente de señores Concejales.

Sesión ordinaria supletoria del día 5
Presidencia del Alcalde don José Ma-

nuel Ramírez.
Después de aprobada el acta de 1a an-

terior y de haberse dado lectura á las
«Gacetas» y « Boletines», se adoptaron
los acuerdos siguientes:

Que al confeccionar la Comisión de
Hacienda el presupuesto ordinario para
el próximo año de mil novecientos quin-
ce, tenga en cuenta y consigne en el
mismo las cantidades que el señor Ins-
pector provincial de primera enseñanza
propuso en sesión de la Junta local del
ramo, se consignaran, tanto pura mate-
rial pedagógico de las escuelas gradua-
das que han de establecerse, cuanto pa-
ra sueldo de los Profesores y casa-habi-
tación para los mismos, ä fin de que di-
chas escuetas abran sus puertas á la en-
señanza lo antes posible.

Que se paguen ä don José Berenguer
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zarro que ya se había discutido anterior-
mente y adoptado acuerdo respecto de
Ja primera parte de la moción que aca-
baba de leerse, por /o cual proponía que
se desestimara y habiéndoee expresado en
igual sentido el señor Galán, por la pro

sidencia, estimando suficientemente dis-
cutide el asunto se puso á votación que-
dando tornada en consideración aquella
moción por mayoría y con el voto en
contra de/ señor Pizarra y del señor Hi-
dalgo, quien propuso que pasara ä la co-
misión correspondiente; protoständose
por el referido señor Pizerro de haberse
votado este asunto sin declarar la urgen-
cia.

Por unanimidad y ä propuesta del mis-
mo Concejal señor Pizarro, se acordó
felicitar telegráficamente a/ Gobierno de
S. M. por perseverar en su actitud de
energía y decisión para mantener la neu-
tralidad, interpretando así fielmente los
anhelos de la opinión para bien y tren-
quiddad de nuestra querida patria; sin
perjuicio de que por el Secretario del
Ayuntamiento se libre certificado de es-
te acuerdo que habrá de remitirse al ex-
celentísimo señor Presidente del Consejo
de Ministros por conducto del digno di-
putado A Cortes por este distrito.

Igualmente, habiéndose preguntado
por el Concejal señor Hidalgo ei se ha-

bía remitido a/ Ministerio do la Guerra
la copia que tenía pedida del expediente
instruido contra don José Pablos Valdés,
Pol- la presidencia se le contesió que el
expediente á que se refiere seguía en
tramitación por orden del ilustrísimo se-
ñor Gobernador civil de la provincia y
que una vez terminado, se expedirá la
certificación pedida por el Ministerio de
la Guerra.
Sesión ordinaria del 10 de Septiembre

NO tuvo efecto por falta de número su-
flcieute de señores Concejales.
Sesión ordinaria supletoria del día 12
Presidencia del Alcalde don José Ma-

nuel Ramírez.
Se aprobó el acta de la anterior y ha-

biéndose leido las (Gacetas' y 'Boleti-
nes ' , se adoptaron :os acuerdos siguien-
tes:

En vista del dictamen emitido por la
comieióu de Ornato 1 virtud de escrito
presentado por don Francisco Reseco
Parrilla, solicitando permiso para edifi-
car en un solar de su propiedad en la
barriada de la Estación de Peñarroya y
en cuyo dictamen se propone que el
asunto pase 5 la tercera División técni-
ca y administrativa de Ferrocarriles, se
acordó, por mayoría, en votación ordina-
ria y á propuesta de los señores García
y Galán, que se le conceda el permiso
que solicita ä reserva de lo que disponga
la referida División técnica y administra-
tiva de Ferrocarriles. Ei señor Hidalgo
votó en contra, ó sea por que no se le
concediera el permiso sin que antes se
lo conceda la susodicha División técnica.

Por unanimidad se acordó aprobar
otro dictännen de la misma comisión de
Ornato en que, en armonía con lo in-
formado por la expresada tercera Divi-
sión técnica y administrativa de Ferro-
carriles, propone se corsceda á doña Do-
lores Prados Tena el permiso que tenía

obreros posible, hicieron uso de la pala- solicitado para edificar Una casa en te-
guer
	

bra varios de los señores Concejales pre- rrenos de su propiedad, próximos al Fe-
frentes, manifestándose por el señor Pi- rrocarril de Peñarroya Conquista, con

extricta sujección ä las condiciones fija-
das por la citada División técnica y ad-
ministrativa, de que se le entregará un
ejemplar y que se notifique este acuerdo
ä la interesada para su conocimiento y
efectos consiguientes.

También por unanimidad se acordó
aprobar y que se pague con cargo al ca-
pitulo correspondiente del presupuesto
en ejercicio la cuenta presentada por don
José Delgado por dos pares de puertas
construidas por el mismo para el Cemen-
terio viejo, y cuya cuenta asciende á la
suma de ciento veinte pesetas.

Del mismo modo y por unanimidad
también, se aprobó y acordó el pago con
cargo al capitulo correspondiente del

presupuesto en ejercicio, de otra cuenta
presentada por don José Berenguer por
un juego de peras, y cuyo importe as-
ciende ä la cantidad de once pesetas.

Que pase á informe de la comisión de
Hacienda otra cuenta presentada por don
Rafael Morales importante doce pesetas
setenta y cinco céntimos de varios géne-
ros retirados de su establecimiento.

Por mayoría de cinco votos contra
cuatro se acordó no aprobar la relación
de los jornales invertidos en la construc-
ción de una &cantarina en el camino de
Belmez durante la semana del ocho al
catorce de Junio último, y que importa
la suma de ciento ochenta y cinco pese-
tas y sesenta y cinco céntimos.

Por unanimidad fueron aprobadas las
relaciones de jornales invertidos en el
riego del arbolado del paseo de la plaza
de Santa Bärbara en las semanas del
ocho al catorce y del quince al veinte
y uno del mes de Junio último, y que el
importe de cada una de ellas, consisten-
teen la suma de catorce pesetas cincuen-
ta céntimos, se abone con cargo al capí-
tulo correspondiente del presupuesto,
donde según manifiesta la presidencia,
existe consignación para ello.

Que pase ä informe de la comisión de
Obras la relación de los jornales y mate-
rialee Invertidos en la reparación de em-
pedrados de la calle Colón y limpieza de
otras durante la semana del ocho al ca-
torce de Junio último.

Por mayoría y con el voto en contra
del señor Hidalgo, se acordó aprobar,
con excepción de la cantidad que figura
en ella para créditos reconocidos, la dis-
tribución de fondos para el mes de la fe-
cha, y en cumplimiento de lo que este
mandado ha presentado el Contador de
los de este Municipio.

También quedó aprobada, por unani-
midad, la relación de los jornales y ma-
teriales invertidos en la construcción de
cinco nichos en el cementerio católico
de esta villa durante la semana del vein-
tiseis de Julio al primero de Agosto últi-
mos, y acordado el pago de las ciento
quince pesetas ochenta céntimos que im-
porta, con cargo ä la respectiva consig-
nación del presupuesto.

Igualmente se aprobó, pero por mayo-
ría y con ei voto en contra de los seño-
res Hidalgo, Utrilla y García, la relación
de los jornales invertidos en la conser-
vación y reparación de la calle Teatro
durante los días del veintidos al treinta
y uno de Agosto último, quedando acor-
dado en la misma forma el pago de las
doscientas cuarenta y tres pesetas á que
asciende.

Del mismo modo, por mayoría ó sea
con e/ voto en contra del señor Hidalgo,
se aprobó y acordó el pago con cargo al
capítulo correspondiente del presup Ue9'

to, de la relación de los jornales inverti-
dos en las ubres de construcción de un

trozo de carretera en la calle del Sol, du-
rante los días del veintidos al treinta y
uno de Agosto último, importante ciento
cincuenta y tres pesetas.

También fié aprobada por mayoría ó
sea con los votos en contra de los señores
García y Utrilla, la relación de los jorna-
les invertidos en la limpieza y sanea-
miento de los alrededores del pueblo,
como medida de higiene durante los días
del veinticinco al treinta y uno de Agota-
to último y acordado, en la misma for-
ma, el gago de las ciento dieciseis pesetas
que importa, con cargo al capitulo co-
rrespondiente del presupuesto

Después quedó enterado el Ayunta-
miento, por manifestación del señor Pre-
sidente, de haberse dado principio g la
recomposición de la calle Cánovas.

Y por último, se dió lectura de un te-
legrarna del Excmo. Sr. Ministro de la
Gobernación dando las gracias al Ayun-
tamiento en nombre del Gobierno por la
felicitación que se le habla dirigido por
perseverar en su actitud enérgica de con-
servar la neutralidad de España en el
conflicto europeo.

Sesión ordinaria del día 17
No tuvo efecto por falta de número su-

ficiente de señores Concejales.
Sesión ordinaria supletcria del día 19

Presidencia del Alcalde don José Ma-
nuel Ramírez.

DespuéStde aprobada el acta de la an-
terior y de haberse dado lectura ä las
« Gacetas> y 'Boletines> se tomaron los
acuerdos siguientes:

Leído un proyecto de presupuesto for-
mado por el Maestro de Obras del Ay un-
temiendo para la construcción de un tro-
zo de carretera en la calle Cochera de la
Barriada de la Estación y cuyo importe
asciende ä la suma de setecientas cua-
renta y una pesetas, se acordó por ma-
yorla, 6 sea con el voto en contra del
señor Hidalgo, que se lleven á efecto las
indicadas obras una vez que sea aproba-
do el presupuesto extraordinario, lo cual
debe interesarse del Excmo. señor Go-
bernador civil de la provincia, pues, de
lo Contrario, ä más de no poder realizar
dicha obra, habría que suspender las de-
más obras que se tienen emprendidas
para conjurar la crisis obrera muy acen-
tuada en este centro minero.

También acordó la Corporación por
mayoría y con el voto en contra del se-
ñor Hidalgo, que se realicen por el siste-
ma de administración las obras da cons-
trucción de un trozo de carretera en la
calle Sol ä cuyo erecto se interesará del
Maestro de obras la formación del opor-
tuno proyecto y si éste escediese de dos
mil pesetas, solicitar del Excmo. señor
Gobernador civil de la provinciala excep-
ción de subasta por considerar este caso
comprendido en el número seis del artí-
culo 41 de la Instrucción de 24 de Enero
de 1905; manifestándose después por el
señor Hidalgo que había votado en con-
tra porque según la presidencia no exis-
tía consignación para dicha obra en el
presupuesto ordinario.

Habiétidose preguntado por el señor
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y con c rgo al capítulo correspondiente
del presupuesto en ejercicio, las dos pe-
tes importe de un mazo para machacar
piedras de la carretera, adquirido del
mismo.

Por mayoría y con el voto en contra
de don Claro Hidalgo, se acordó que
con cargo al capítulo respectivo del pre-
supuesto en ejercicio se abonen las 85
pesetas que importa la cuenta de los
gastos hechos con motivo da la alimen-
tación de un herido, agua, limpieza y
demás ocasionados en la Casa de Soco-
rro durante el M69 de Agoato último.

Que pase ä la comisión de Ornato el
escrito presentado por doña Dolores Pra-
do Tena, solicitando permiso para edifi-
car en terrenos de su propiedad situados
dentro de la zona de veinte metros del
ferrocarril de Pefierroya á Conquista.

Por mayoría y con el voto en contra
de los señores Garcia Utrilla y Cuadrado
se acordó aprobar la cuenta de medici-
nas para les pobres, facilitadas en el‘mes
de Diciembre de mil novecientos trece,
por el Farmacéutico don Luis Gomez,
ascendente á la suma de ciento doce pe-
setas cincuenta y fin céntimos, cuyo cré-
dito se reconoce y que se consigne su
Importe en el capítulo correspondiente
del presupuesto que ha de formarse pa-.
ra el próximo ejercicio.

Por mayoría igualmente y también
con el voto en contra de los señores Gar-
cía Utrilla y Cuadrado, fié aprobada
otra cuenta de medicinas suministradas
I enfermos pobres durante los meses de
Enero ä Junio del corriente año, por el
mismo Farmacéutico don Luie Gomez
y que su importe que asciende ä la su-
ma de doscientas catorce pesetas noven-
ta céntimos, se abone con cargo al capí-
tulo correspondiente del presupuesto ex-
traordinario, una vez que sea aprobado
por la superioridad.

Por unanimidad se aprobó y acordó
el pago con cargo al capítulo correspon-
diente del presupuesto en ejercicio, de
las tres pesetas cincuenta céntimos ä que
asciende la cuenta presentada por el
encargado del Depósito munieipal.

Después por mayoría y con el voto en
contra de los señores García Utrilla
Cuadrado, se acordó admitir la dimisión
presentada por el auxiliar temporero de
Secretaria don Vicente Paniagua y nom-
brar para eustitulrle ä don Julio Navarro
Montero.

Tambien se acordó por unanimidad,
que pase ä informe de la comisión de
Beneficencia un escrito presentado por
los Farmacéuticos don Luis Gomez y
don Demetrio Sancho, solicitando se les
conceda un aumento de setenta y cinco
por ciento sobre los precios que fija la
tarifa vigente para el suministro de me-
dicinas ä enfermos pobres.

Leida después una moción presentada
por el Concejal don Manuel García, pro-
poniendo se adopten los acuerdos nece-
sarios para que, verificándose por l a So- 4
ciedad Minera y Metalúrgica de Peñarro-
ya 6 por el Ayuntamiento pur cuenta de
la misma, los trabajos necesarios para la
apertura de zanjas y demás precisos pa-
ra el tendido de la tubería del agua, pue-
da darse ocupación al mayor número de
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Hidalgo por las causas que motivaran el
no haberse cumplimentado el acuerdo
adoptado en sesión extraordinaria del
día veinte de Julio último, se le contestó
por la presidencia que el no haberse he-
cho así era debido a no haberse termina-
do el expediente ä que el mismo acuerdo
se refiere, replicando el señor Hidalgo
que salvaba su responsabilidad de lo que
pudiera sobrevenir por no heberse cum-
plimentado dicho acuerdo.

Desunes quedó enterada la Corpora-
ción, por manifestación del señor Presi-
dente, de que la Sociedad Minera y Me
talúrgica de Peñarroya habla manifesta-
do, por conducto de su Director, su agra-
decimiento por la oferta que le había he-
cho el Municipio referente á los trabajos
del tendido de tuberías por la pobla ción
para la traída de aguas, cuyas obras res •

lizaría en el momento en que recibiera
tubería y que procurarían emplear en
ella el mayor número de obreros posible.

Habiéndose dado lectura á una propo-
sición presentada y suscrita por el Con-
cejal don Manuel García intereeando en-
tre otras cosas que se acuerde :.' celebrar
en el dfa de mañana un arqueo de los
fondos rnuninipalee; ',1por el Concejal se-
ñor Pizarro se manifestó que con arreglo
el la Ley municipal, antes de discutirse la
proposición que acaceba de leerse devla
de votarse la urgencia, proponiéndose
por el señor Hidalgo que antes de votar
la urgencia se votara si se tomaba 6 no
en consideración y habiéndose auseuta-
do del anión, con la venia de la presi-
dencia, el Concejal señor Pizárro por en-
contrarse indispuesto, el Ayuntamiento
acordó por unanimidad, que el arqueo
que se solicita se celebre á las diez del
die de mañana.

Sesión ordinaria del día 24
No tuvo efecto por falta de número

suficiente de señoree Concejales.
Sesión ordinaria, supletoria del 26

Prssidencia del Alcalde don José Ma-
nuel Ramírez.

Se aprobó el acta de la anterior y ha-
biéndose leído !as « Gacetas» y «Boleti-
nes' se adoptaron los acuerdos siguien-
tes:

Habiendo preguntado el Concejal se-
ñor García las causas que motivaran el
no haberse cumplido el acuerdo referen-
te ä la celebración del arqueo extraordi-
nario, por la presidencia se le contestó
que había sido per falta de tiempo mate-
ria! y por encontrarse enfermo el Depo-
aitario.

Después quedó enterrado el Ayunta-
miento, previa lectura de un oficio del
señor Gobernador civil de la provincia
manifestando haber recibido las cuentas
municipales de 'os ejercicios de mil no-
v ecientos nueve y mil nuevecientcs diez.

Puesta a votación nominal una pro-
posición hecha por el Concejal señor
García para que se hiciera constar que
el señor Alcalde había dejado incumpli-
do el acuerdo del Ayuntamiento sobre
el arqueo extraordinario, sin ser suficien-
tes las razones expuestas por el mismo,
votaron por que estaban conformes con
las manifestaciones del señor Alcalde
presidente los señores Rodríguez, Piza-
rro, Rufz, Pérez, Galan, Barquero, Utri-
Ila y Cuadrado, total ocho y en contra
los señores Hidalgo, Sánchez y García,
total tres.

otra relación de los jornales invertidos
en la reparación del empedrado de la ca-
lle Quevedo, desde el 20 de Abril últi-
mo n13 del actual y se acordó que las
29'25 pesetas se paguen con cargo á la
respectiva consignación.

Después se dió cuenta de la solicitud
y plano presentados por don Armando
Ma l ye, Icgeniero Director de le Sociedad
Minera y Metalúrgica de Periarroya, in-
teresando, en nombre y representación
de la misma, la autorización que necesi-
ta para ejecutar, 4 su costa, en :as ca-
lles de este pueblo que en dicha solici-
tud menciona y con arreglo á dicho pla-
no, fas obras necesarias para instalar tu-

ä las nuevas diligencias instruidas ä vir- 	 borlas y suministrar gratuitamente agua

II nador civil de la provincia, como am- por unanimidad, se acordó nombrar una

tud de lo ordenado por el señor Gober 	 potable ä aus empleados y obreros y,

pliación del expediente instruido en comisión especial compuesta de los se-
averiguacf6n de los hechos ocurridos en flores Concejaes Hernando, García, Hi-

dalgo, Carrasco y señor Presidente para
que, ocupándose del asunto, emitan el
necesario informe que ha de servir para
acordar lo más oportuno.

Acto seguido, en votación nominal y
por nueve votos contra dos, se acordó
aprobar con deducción de /as 28 98219
pesetas consignadas en el capítulo 9.° pa-
na pago de créditoe reconocidos, la dis-
tribución de fondos presentada por el
Contador pura el mes de la fecha.

Después se leyó y fué aprobada la
cuenta de los jornales da carro y de un
auxiliar, invertidos en la conducción de
piedras para el arreglo de la carretera á
la estación de Peñarroya, acordändoae
por unanimidad que su importe de 140
pesetas se pague con cargo ä la consig-
nación respectiva del presupuesto. a'

Igua'rnente y en vista del informe
emitido por el Contador, se acordó por
unanimidad que se haga saber al herre-
ro Juan Acero que una vez que justifi-

, que con la presentación de vaies 6 con
testimonio de la autoridad 6 funcionario
que-le ordenara hacer los trabajos cuyo
abono reclama, se aprobarä el recibo
que ha presentado y se dispondrä lo ne-

ceeario para consignar su importe, como
crédito reconocido, en el primer presu-
puesto que se forme.

Leida también la cuenta de loa gastos
ocurridos en la Casa de Socorro en el
mes de Abril último, por unanimidad

s se acordó aprobarla, y que las 19'50 pe.
setas que importa se abonen con cargo ä
la consignación respectiva del preso-

presidencia del Alcalde don José Ma- puesto vigente.
nuel Ramírez, siendo aprobaba el acta 	 Acto seguido y en vista de un oficio
de la sesión auterior. 	 de la Comisión mixta de Reclutamiento

Después se leyeron las « Gacetas » y de la provincia, por unanimidad se acor-
'Boletines Oficialea» últimamente reci- dó nombrar al Concejal y segundo Te-
bidos y se acordó cumplir las disposi- . Diente de Alcalde don José A. Pizarro
ciones que contienen. 	 Ramos, comisionado de este Ayunta-

Leida una solicitud del vecino de es- miento para acompañar y presentar ante
ta villa Eugenio Madrid, interesando el Tribunal Médico militar de Sevilla, al
autorización para edificar, en terreno de mozo núm. 27 de este pueblo y reempla-
su propiedad, una casa en la calle Gri- zu de 1913, José María Arjona I.Truburu.
lo, se acordó que pase ä informe de la De igual modo y cumpliendo órdened
comisión de Ornato, para después re- . de la misma Comisión mixta, se acordó
solver lo que corresponda. 	 nombrar al Concejal don Manuel Utrilla

Dada lectura también á la relación de Ruiz comisionado para acompañar y pre-
jornales invertidos en las obras de ropa- sentar también ante la referida comisión,

ei día 9 del actual, á los padrea impediración de la calle Alfonso XII, durante

ción respectiva del presupuesto la suma
de 7'50 pesetas gastadas por el mismo
en un vi aje hecho á Fuente Obejuna en
el mes anter i or, para ingresar fondos
por contingente carcelario y evacuar
otros asuntos de interés para este Muni-
cipio.

Y, poi último, habiéndose dado caen.
ta do los documentos y comunicación
que á esta Alcaldía ha dirigido el exce-
lentísimo señor Capitän General de esta
Región, interesando se envien al mismo
las credenciales quo 98 expidan á favor
de don José Pablos Valdés, don Enrique
Alegría Continente y don Antonio Iz•
quierdo Bermúdez, significados por la
Junta calificadora de aspirantes á desti-
nos civiles, según relación que acompa.
ria á le Real orden del Ministerio de la
Guerra de 11 de Abril anterior, para
desempeñar los cargos de Inspector jefe
de la Guardia municipal, Vigilante de
policía urbana y alguacil portero de este
Ayuntamiento, respectivamente; por una-
nimidad se acordó nombrar al don José
Pablos Valdés, Inspector j-fe de la Guar-
dia municipal, con el haber anual de
1.500 pesetas, y para sustituir á don
Fernando Montoro que viene desempe-
ñándolo; al don Enrique Alegría Conti-
nente, Vigilante de policía urbana, con
925 pesetas, en sustitución de don Emi-
lio Peña, y al don Antonio Izquierdo
Bernaniez,alguacil portero de este Ayun-
tamiento, con el haber de 638 . 75 pese-
tas, y para euetituir también don Ju-
lián Serrano; acordándose igualmente
que se se expidan á favor de los Miefrie8

las respectivas credenciales y que estas
se remiten al ya expresado excelentísimo
señor Capitán Genierel de esta Región
según esté mandado.
Sesión del día 14 de Mayo, por segunda

citación el 16
Se declaró abierta bajo la presidencia

del Alcalde don José Manuel Ramirez,
siendo aprobada.

Después se leyeron las (Gacetas' y
'Boletines » , acordándose cumplir sus
disposiciones.

Leida una comunicación del señor
Presidente de la comisión Mixta de Re-
clutamiento, ordenando se citen para
que comparezcan ante la misma, los mo-
zos Andrés Escribano Caballero ndmero
55 del reemplazo del año actual, y Mi-
guel Díaz Rodrtguez número 38 de 1913,
el Ayuntamiento quedó enterado, y te-
niendo en cuenta que los que tienen
que comparecer ante referida comisión
son los padres de los a referidos mozos
que se encuentran impedidos y no pue-
den verificarlo: por unanimidad se acor-
dó que se comunique á dicho señor
Presidente da la comisión Mixta, que
esta vez, como los anteriores, tampoco
podrán comparecer los aludidos padres
de los mozos, y que se instruyan los ne
cesarios expedientes por si la repetida
comisión Mixta acuerda delegar el reco-
nocimiento de aquellos en Médicos de
esta villa, según dispone el articulo 105
del Reglamento de 23 de Diciembre de
1896.

Después y por unanimidad, se acordó
aprobar ernombramiento de comisiona-
do hecho por el Alcalde en favor del
Oficial mayor de-este Ayuntamiento don
Toribio Ruiz Munoz, para que, en susti-
tución del Concejal don José A. Pizarro

El Concejal señor Galän manifestó
voto de censura para la Comisión de fes-
tejos por su demora en presentar las
cuentas.

Después, por el señor Hidalgo se pro-
puso la destitución del Depositario mu-
nicipal por su falta de asistencia ä el ar-
queo extraordinario; y previa ia oportu
na discusión, se acordó por unanimidad
desechar la proposición del señor Hidal-
go y que continúe en au puesto el refe-
rido Depoeitario.

El señor Galán, prévia la venia del se-
ñor Presidente, sa ausentó del salón por
hallarse indispuesto.

Y par último habiéndose dado lectura

el Teatro (Lope de Vega» y que deter-
minó la suspensión del Inspector jefe de
la Guardia municipal don José Pablos
Valdés, hizo uso de ia palabra el Conce-
jal señor García quien terminó opinando
que debía de reponerse en su cargo, y
puesto á votación nominal si continuaba
la destitución del señor Pablos Valdés ó
en otro caso si se le reponía en su cargo,
votaron por la destitución los señores Ro
dríguez, Pizarro, Ruiz, Pérez y Sr. Presi-
dente, total cinco, y en contra 6 sea por
que se reponga, los señores Hidalgo, Bar-
quero, Sanchez, Cuadrado, Utrilla y
Garete, total seis; quedando por tanto
acordado, por mayoría, que se reponga
en su cargo al Inspector Jefe de la Guar-
dia municipal don José Pablo! Valdés.

Pueblonuevo del Terrible 9 de No-
viembre de 1914.—El Secretario, Ma-
nuel de Castro.

- El extracto que antecede ha sido apro-
bado en sesión ordinaria celebrada el día
de hoy.

Piseblonuevo del Terrible á 14 de No.
viembre de 1914.—E1 Secretario, Ma-
nuel de Castro.—V.° Be': El Alcalde, F.
Pizarro.

Núm, 3.039
Extracto de los acuerdos tomados por

este Ayuntamiento y Junta municipal,
durante el mea de Mayo último, que
el Secretario . que suscribe forma en
curnpiimiento de lo que dispone el ar-
tículo 109 de la Ley vigente.
Sesión ordinaria del día 7 de Mayo
Con asistencia de número bastante de

Concejales se declaró abierta, bajo la

la semana del 20 al 26 de Abril último,
se acordó aprobarla y que su importe de
101 pesetas, se pague con cargo ä la
consignación respectiva del presupuesto.

De igual modo fué leida y aprobada

do3 de mozos de este pueblo que tienen
que ser reconocidos ante la misma.

Después y ä propuesta da la presiden-
cia, se acordó que se abone á don Fer-
nando Montura, con cargo ä la consigna-
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por el oficial mayor don Toribio Ruiz
Muñoz Por el viaje hecho á Sevilla como
comisionado de este Ayuntamiento para
presentar y garantir la personalidad del
mozo número 27 de 1913 José Maria
Arjona Uruburu, por unanimidad se
acordó aprobar dicha cuenta y que su
importe de 10340 pe.setas se libre con
cargo á la respectiva consignación del
presupuesto.

Después se acardó desestimar, por es-
tar agotada la consignación la solicitud
qee interesando un socorro, ha presen-
tado el'Vecino pobrd Juan Urbano Fer-
nandez.

señores García é Hidalgo, que cortó ä
tiempo la presidencia; pero como una
vez restablecida la calma, manifestase
dicho señor Hidalgo que presentaba su
dimisión como individuo de aquella Co-
misión eSpeCial, se puso á votoción no- 1

minal si se admitia ó n6 y se acordó ad-
mitirla per unanimidad.

Y por último á propuesta de la,presi-
dencia se acordó que se convoque a -la
Junta Municipal para tratar y acordar si
procede la presentación al concurso de 1

subvención y anticipo para la construc-
ción de caminos vecinales que tendrá lu-
gar el dia 25 del actual, instando la cons:

Leido tambien el informe emitido por trucción del Camino de Belmez ä Peña-

15

la comisión de Instrucción pública con rroya, pasando por esta villa.
Junta Municipal

Sesión del día 23 de Mayo
Con número suficiente de Çoncejales

y Vocales asociados, se declaró habierta
bajo la presidencia del Alcalde don José_
Manuel Ramírez y leida el acta de la se-
sión anterior, fue aprobada.

Después de hecho constar el objeto de
la sesión y de haberse dado lectura, tan-
to. al Real Decreto. de 27 de Marzo ante-
rior, cuanto al acuerdo tomado por el I

Ayuntamiento sn sesión del' día 21 del
corriente se adoptaron los siguientes
acuerdos:

Autorizar al señor Alcalde para que
suscriba en nombre y representación del
Ayuntamiento, la proposición solicitan-
do subvención y anticipo para la cons- 2

trucción por cuenta del estado, del del
camino vecinal de Belinei á Peñarroya,
pasando por esta Villa, con un puente
en el término de Peñarroya.

Que siendo 8 .628'95 pesetas la sub-
vención proporcional del Estado que se s

-gún el estudio, corresponde ä este Mu-
nicipio, se solicite un antiaipp del tercio,
que asciende ä 2.876'32 peseta, cuyo
anticipo será reintegrado en la forma
establecida en la Ley y Reglamento de
Caminos vecinales, ofreciendo en garan-
tía del mismo el recargo municipal sobre
la contribución territorial.

También Se acordó aprobar los demás
datos que comprende la proposición, que
son los siguientes, en lo que respecta ä
este término: Longitud de expresado
mino en este referido término: 1.300 me-

!
tros: Coste alzado en dicho término
15.689 pesetas: Contribución territorial
26.94308 pesetas: Subvención propor-
cional del Estado al 55 pdr 100 8.628'95
pesetas: Parte obligatoria con la que
tiene que contribuir es te Municipio

' 7.060'05 pesetas, con lo cual se di6 por
. terminada la sesión.

Ayuntamiento
Sesi6n extraordinaria del día 26

Con asistencia de número bastante de
Concejales se declaró abierta bajo la pre-
sidencia del Alcalde don José Manuel
Ramírez y siendo el objeto de la convo-
catoria e4de dar lectura del artículo fir-
mado po-r Criado y publicado en el nú-
mero- 3000-del periódico de Madrid; fi-
tulado «España Nueva>, -correspondien-
te al día 25 del actual. con el titulo « ¡Va-
ya unos Consejales!» se di6 lectura tan-
to ä dicho artículo que se considera ca-
lumnioso para esta Corporación, como
al informe y acuerdo adoptado por la
mismä en sesión de 21 del corriente so-
bre la autorización 'pedida por la Socie-
dad Minera Y Metalúrgica de Periarroya,
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que se encuentra enfermo, acompañe y
presente ante el Tribunal méd i co militar
en Sevilla al mozo número 27 de este
pneblo y reemplazo de 1913 José Maria
Arjona Fruburu.

Acto seguido, y en virtud ä que no
existe consignación bastante para ello,
se acordó desestimar la instancia, que en
solicitud de un socorro ha presentado
el pobre don Joaquin Salguero.

Después, y en vista de n una factura
presentada por don Rafael Morales de
una perciana suministrada para el bal-
cón de la Secretaría municipal, ss acor-
dó aprobarla, y que su importe de 9'05
pesetas se abone y libre con cargo á la
consignación respectiva del presupuesto.

Leida otra factura presentada por don
Andrés Aguanell por dos gorras facilita-
das para el encargado del Deposito mu-
nicipal, y el del coche fúnebre, y se
acordó no aprobarla por ser el gasto que
representa de cuenta de los intoresados

Después fu6 lelda y aprobada la rela-
ción de los jornales invertidos en la se-
mana del cuatro al diez del corriente eh
el riego de los árboles del paseo y carro-
terra, y se acordó que su importe de
20'50 pesetas queimporta, se libren con
cargo !r la consignación respectiva del
presupuesto.

Leida una nota del encargado de Po-
licía urbana respectiva á la calle Teatro,
se acordó que se adquieran los materia-
les necesarios para los sesenta metros
de adoquín y los ciento ochenta do em-
pedrado, y que se proceda ä el arreglo
de dicha caile, haciéndose por el Conce-
jal señor Hidalgo, la observación do que
si no hay consignación suficiente, no-se
realicen las obras de referencia.

Se acordó que pasará á informe de-la
comisión de Beneficencia una solicitud
de Gaspar Gallardo Sánchez, interesan-
do un socorre'.

Y por último, fue aprobäda la cuenta
presentada por el Concejal señor Utri-
lla del viaje hecho ä Córdoba como co-
misionado de este Ayuntamiento para
asuntos de quintas, acordándose que las
65 pesetas que importa, se libren con
cargo á 1a respectiva consignación del
presupuesto.

Sesión ordinaria del día 21 de Mayo
Con número bastante de concurrentes

se declaró abierta bajo la presidencia del
Alcalde don José Manuel Ramírez, y leí-

. da el acta de la anterior fuá aprobada.
Leidos las « Gacetas> y » Boletines», úl-

timamente recibidos, se acordó cumplir
las disposiciones que contienen.

Después y en vista de una solicitud
presentada por varios vecinos de la ca-
lle de Canalejas interesando . 1a repara-
ción del empedrado de la misma, por
unanimidad se acordó, que así se baga,
tan . pronto como lo permita la existen-
cia en Caja y sea aumentada por el pre-
supuesto extraordinario la consignación
que para ello existía y está agotada.

Acto seguido. , en vista de lo inferma-
do por la comisión de Obras sobre la
construdeión de un puente en la carre-
tera . del Cemonterio, por unanimidad se
acordó aprobar el presupuesto y plano
ä que dicho informe se refiere y que se
ej ecuten las obras en la forma propues-
ta en el mismo.

Leida la cuenta de gastos presentada

I motivo de la instancia presentada por
maestro de primera enseñanza don José

' abete Sánchez interesando una sub-
' vención para su -escuela 'particular del

Barrio de la Estación de Peñarroya, y
después de discuttr ampliamente referi-

, do dictamen, por unanimidsd se acordó.
' no decidir este asunto hasta que infor-

me la Junta local de primera enseñanza
manifestando si podrá subsistir el soli-
citante con aquella subvención y el pro-
ducto que obtenga con las mensualida-
des de los niños matriculados en su Es-
cuela particular.

Después se leyeron las cuentas pre-
sentadas por el :Farbiacétitico don De-
metrio Lancho, de las Medicinas sumi-
nistradas ä enfermos pobres, durante los
meses de Enero, Febrero y Marzo últi-
mes y que importan 38131 pesetas - la
primera: 322'81 pesetas' la segunda y
49529 pesetas la tercera: acordándose
por unanimidad aprobarlas y que se abo-
ne con cargo ä la consignación respec-
tiva del presupuesto, en cuanto lo per-
mita dicha consignación.

También se leyeron las cuentas que
igualmente ha presentado el Farmacéu-
tico don José Ruiz, por medicinas su-
ministradas á pobres enfermos en los
mismos meses de Eenero, Febrero y
Marzo anteriores y que importan 55'42
pesetas la-primera; 25'50 la segunda, y
45'49 la tercera; acordándose tambien
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vamente ä todas las farmacias.
Leido después el informe emitido p

la comisión espocialmente nombrada
sesión del actual respecto á la autori
ción pedida por la Sociedad Minera y
Metalúrgida de Peñarroya- para Coloc
en la -Via pública las necesarias tuberías
para abastecer gratuitamente de agua
potable sus empleados y -obreros: fu

do

laé

discutido ampliamente y no resultan
unanimidad de pareceres, por la presi-
dencia se puso á votación nominal .
aprobación de dicho informe, y verifica-
da quedó aprobado por doce votos con-
tra uno del señor Hidalgo, que lo expli-
có en el sentido de que no estaba con,
forme con las condiciones primera y se-
gunda del dictamen, cuya manifestación
produjo un pequeño incidente entre los

para la colocación de tuberias. Termina-
da dicha lectura y después de haber he-
cho uso de la palabra . varios señores
Concejales, la presidencia declaró sufi-
cientemente discutido el asunto y ha-
biéndose propuesto por el Concejal se-
ñor Pi»árro que dicho periódico pase á
los Tribunales -para depurar los hechos
que se denuncian en el articulo y que
se telegrafíe á los señores Ministro-de
la Gobernación y Gobernador civil de la
provincia desmintiendo lo denunciado;
por la MiSma presidencia se puso á vo-
tación nominal referida propuesta del
señor Pizárro, siendo aprobada por nue-
ve votos centra dos, habiéndose maui-
festade por . el señor Carrasco que esta-
ba conforme con lo votado por la ma-
yoría, pero nó cen que el asunto pase ä
los Tribunales y explicado por el señor
Hidalgo su voto en contra en el sentido
de que cree que no ha habido ofensa pa-
ra la Corporación en el articulo de refe-
rencia. Con le cual y hacer constar que
los Concejales señores Carmona y Bar-
quero hablan abandonado el salón con
permiso de la presidencia, antes de efec-
tuarse la antedicha votación, se dió por
terminada esta sesión extraordinaria.
SesiÓn ordinaria del día 28 do Mayo por

segunda citación el 30
Declarada abierta bajo la presidencia

del Alcalde don José Manuel Ramírez y
leídas las actas de la ordinaria y extraor-
dinaria anteriores fueron aprobadas:

Después se leyeron las . Gacetas. y
»Boletines» últimamente recibidos y se
acordó que se cumplan sus disposicio-
nes.

Dada cuenta de la relación de jorna-
les invertidos en el riego de los árboles
del paseo durante la semana del 11 al
17 del actual, se acordó, por unanimi-
dad, aprobarla y que su importe de
22'75 peSetas, se abone con cargo á la
consignación respectiva del presupuesto.

Talmente se dió cuenta de otra re-
lación de jornales invertidos también
en el riego de los árboles de expresado
paseo, en la semana del 18 al 24 del
corriente mos, que importa 19'25 pese-
taS y no resultando unanimidac de pa-
receres, se efectuó la oportuna vatiiri
y se acordó por doce votos contra une,
aprobar dicha relación y que su referiL
do importe se libre con cargo á la res-
pectiva consignación del presupuesto.

Dada cuenta de otra relación de jor-
nales invertides en la reparación de
empedrados de la calle Albareda duraris
te la semana del 11 al 17 del corriente
mes, por unanimidad, se acordó apro-
barla y Une su importe de 52'55 pese-
tas, se librey abone eón cargo ä la con-
signación respectiva del presupueStó.

Después y en vista de uri oficio del
Secretario de esta Corpoieción munici-
pal don Gregorio Martínez Vera, que Se
encuentra enfermo, por unanimidad, se
acord6 conceder al mismo un mes de
i-csildia para atender .al restablediinien-

to de su salud.
Alta seguido se dió lectura al oficio

en que el señor Presidente- la Corni-i
ión: Mixta- de Recutamiento de la Pro-'

vincia ordena la presentación ante la
misma,- el día 5 de 'Junio próximo para
er reconocidos, de los padres de loa

mozos Andrés Escribano Caballero y
Miguel :Díaz Rodríguez, y por unaninii-
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dad, se acordó nombrar comisionado,
para acompañar y presentar, á los pa-
dres de los indicados mozos, al Conce-
jal don Manuel García Fuente.

, Después quedó enterada la Corpora-
ción de que con fec5a 23 del actual ha-
bla tomado posesión del cargo de ins-
pector Jefe de la Guardia municipal don
José Pablos Valdés, que fué nombrado
en sesión del 7 del corriente mes á pro-
puesta del Ministerio de la Guerra y ce-
sado en el desempeño de dicho cargo
don Fernando Montoro, que lo ejercía
con caracter de interino.

Acto seguido se dió lectura á una co-
municación del director de la Sociedad
Minora y Metalúrgica de Pefiarroya en
que después de manifestar que como las
obras, cuya autorizaci3n ha solicitado
sólo tienen por objeto exclusivo un fin
benéfico y se establece á titulo gratuito,
interesa en nombre de la misma Socie-
dad que no se le ponga condición ú obli-
gación alguna para la realización de su
proyecto y termina exponiendo que de
no concedérsele la autorización en la
forma referida, sentirían tener que de-
sistir de su propósito y enterada la Cor-
poración, por el señor Presidente se pro-
puso ä la misma se designara acordar
fuera concedida la autorización de que
queda hecha referencia ; en la forma so-
licitada por dicha Sociedad y sin condi-
ción alguna por parte del Ayuntamien-
to. Hecha esta proposición, hizo uso de
la palabra el Concejal don Manuel Gar-
cía y no habiendo ningún otro señor
Concejal que quiera también usar de la
palabra, el señor Presidente después de
declarar  suficientemente discutido el
asunto, puso á votación nominal su re-
ferida proposición y se acordó aprobar-
la por unanimidad.

Después, bajo la presidencia del pri-
mer teniente Alcalde don Zoilo Gallego,
por ser incompatible el Alcalde, se dió
cuenta de la denuncia que, sobre el es-
tado ruinoso de las casas números 17 y
19 de la calle Fortuna. propias de don
Manuel Ramírez, ha presentado el en-
cargado del ramo de policía urbana y se
acordó que se cumplan cuanto disponen
los artículos 119 y siguientes de las Or-
denanzas municipales.

Ocupada nuevamente la presidencia
p.or el señor Alcalde y dada lectura al
informe emitido por la comisión de Or-
nato sobre la autorización pedida por
Benito de la Mata Burgos para instalar
un Kiosco en la plaza de Santa Bárbara
de esta villa, por unanimidad y en ar-
monía en un todo con lo propuesto en
dicho informe, acordó conceder dicha
autorización, bajo las condiciones de su-
jetarse al plano presentado de que traus-
curridos cuatro años, pasará ä su pro-
piedad del Municipio, y que dicho kios-
co quedará sujeto al pago del arbitrio
establecido sobre puestos en la vía pú-
blica ä razón de veinte céntimos diarios
los días que lo tenga abierto.

Acto seguido se di6 lectura al infor-
me que se tenia pedido ä la Junta local
de primera enseñanza sobre la subven-
ción solicitada por el maestro particular
don José Gahete Sánchez, y después de
discutido suficientemente dicho infor-
me en votación nominal y por tres vo-
tos contra uno se acordó aprobarlo y

SANTAELLA

Núm. 418
Extracto de los acuerdos tomados por

este Ayuntamiento durante el 4.° tri-
mestre de 1914, que forma el Secreta-
rio que acribe, en cumplimiento de
lo mandado en el art. 109 de la ley
Municipal.

Mes de Octubre

Sesión del dia 3

Presidencia del señor Alcalde don Juan
Rivilla Gutiérrez.

Se acordó:
Aprobar al acta de la sesión anterior.
Librar del presupuesto vigente y capí-

tulo correspondiente 6750 pesetas, para
dissribuirlas en socorros á pobrea de la
localidad.

Amillarar en los cuadernos de la ri-
queza pública urbana de esta villa, cuatro
sextas partes de la casa número 23 de la
calle Paraiso, de esta población, á nombre
de don Alfonso Rivilla Luque, el cual
presenta un expediente posesorio trami-
tado ante el Juzgado municipal de este
pueblo.

Sesión ordinaria del día 10

Sin efecto por falta de número sufi-
ciente de señores Concejales.

Sesión supletoria del día 12

Presidencia del señor Alcalde don Juan
Rivilla Gutiérrez.

Se acord6:
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Aprobar la cuenta de los bagajes faci-

litados á fuerzas de la Guardia civil, du-
rante el tercer trimestre del año actual.

Aprobar las cuentas presentadas de
empedrados públicos y varias obras pú-
blicas, importantes 1.068'75 pesetas.

Sesión ordinaria del día 17

Presidencia del señor Alcalde don Juan
Rivilla Gutiérrez.

Se acordó:
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Aprobar el extracto de los acuerdos

tomados por el Ayuntamiento durante el
tercer trimestre del ario actual.

Suspender el pago de las asignaciones
fijadas para lactancia de niños pequeños,
por carecer de fondos en el capitulo de
imprevistos.

Sesión ordinaria del día 24
Presidencia del señor Alcalde don Juan

Rivil:a Gutiérrez.
Se acordó.
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Estudiar el acuerdo tomado con fecha

17 respecto á suspensión de pagos á las
amas, á fin de ver la forma de poder se-
guir pagfndolas, según se demuestra con
el examen del presupuesto ordinario.

Celebrar las sesiones ordinarias de este
Ayuntamiento á la hora de las veinte y
treinta.

Sesión ordinaria del día 31
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales.
Mes de Noviembre

Sesión supletoria del día 2
Presidencia del señor Alcalde don Juan

Rivilla Gutiérrez.
Se acordó:
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Que todos los panaderos de la locali-

dad estampen un sello 6 contraseña en el
pan que elaboren á fin de conocer su pro-
cedencia,

Sesión ordinaria del día 7
Sin efecto por falta de número sufi-

ciente de señores Concejales.
Sesión supletoria del día 9

Presidencia del señor Alcalde don Juan
Rivilla Gutiérrez.

Se acordó:
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Librar 100 pesetas del capítulo 5.°, ar-

tículo 2.° del presupuesto de gastos vi-
gentes, para distribuirlas como socorros

pobres de la localidad.
Autorizar al señor Alcalde para verifi-

car los pagos reglamentarios que ocurran
durante el mes.

Sesión ordinaria del día 14
Sin efecto por falta de número sufi-

ciente de señores Concejales.
Sesión supletoria del día 16

Presidencia del señor Alcalde don Juan
Rivilla Gutiérrez.

Se acordó:
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Cumplir cuanto se ordena en las circu-

lares insertas en los «Boletines Oficiales,.
Sesión ordinaria del día 21

Sin efecto por falta de número suficien-
ciente de señores Concejales.

Sesión supletoria del día 23

Presidencia del señor Alcalde don Juan
Rivilla Gutiérrez.

Se acordó:
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Que el material de cobranza, tanto de

arbitrios como de consumos, correspon-
diente al 4.° trimestre del año actual, pa-
se ä la Agencia ejecutiva para su realiza-
ción.

Proceder al arreglo del camino vecinal

llamado de la fuente del (Pilón» ) tan loe-
I go como en la caja municipal haya fon-

dos para ello.
Sesión ordinaria del día 28

Sin efecto por falta de número de se-
ñores Concejales.

Sesión supletoria del dia 30
Presidencia del señor Alcalde don Juan

Rivilla Gutiérrez.
Se acordó:

« Aprobar el acta de la sesión anterior.
Autorizar al Alcalde para que libre

1( con cargo al presupuesto ordinario vi-
: gente y capítulos 3,°, 4.°, 5.° y 6.° varias

partidas.
Aprobar las cuentas del agente en la

capital comprensivas desde el mes de
Mayo á Noviembre del año actual.

Autorizar al agente de la capital don
Manuel Delgado del Moral para que a
nombre de este Ayuntamiento solicite de
la Administración de Hacienda de esta
provincia una liquidación para que pue.
da percibir los sobrantes de recargos mu-
nicipales.

Contestar á la circular inserta en el
BOLETIN OFICIAL de la provincia, número
281 correspondiente al día 25 de Noviem-
bre del año actual, de la Excelentísima
Diputación provincial.

Mes de Diciembre
Sesión ordinaria del día 5

Sin efecto por falta de número de se-
ñores Concejales.

Sesión supletoria del día 7
Presidencia del señor Alcalde don Juan

Rivilla Gutierrez.
Aprobar el acta de la sesión anterior,
Poner en practica cuanto se ordena en

las circulares insertas en los «Boletines
Oficiales».

Sesión ordinaria del día 12
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales.
Sesión supletoria del día 14

Presidencia del serior Alcalde don Juan

Rivilla Gutierrez,
Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.
Conceder la vecindad solicitada con

arreglo á la ley á Juan León Serrano, ve-
cino de Almedinilla (Córdoba).

Sesión ordinaria del día 19
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales.

Sesión supletoria del día 21
Presidencia del señor Alcalde don Juan

Rivilla Gutierrez.
Se acordó:
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Amillarar á nombre de María de la

Paz Expósito la casa número 17 de la ca-
lle del Valle, de esta villa, que ha adqui-
rido en subasta pública celebrada ante la
Recaudación de Contribuciones de La
Rambla.

Sesión ordinaria del día 26
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales.
Sesión supletoria del dia 28

Presidencia del señor Alcalde don Juan
Rivilla Gutierrez.

Se acordó:
Aprobar el acta de la sesión anterior.
Autorizar al señor Alcalde para que

del capítulo 5.°, articulo 2.° del presu-
puesto de gastos vigente, libre 100 pese'

que desde primero de Junio próximo
cese de cobrar la aludida subvención
don Juan Gallardo Corredor, desde cu-
ya fecha empezará ä disfrutarla el solici-
tante don José Gahete Sánchez.

Después, y por unanimidad se acordó
que pase ä informe de la comisión de
Obras la instancia presentada por don
Juan Pino Atanasio, interesando se le
devuelva la fianza que tiene prestada
como rematante que fué del servicio de
empedrados.

Acto seguido, á propuesta del Conce-
jal señor García, en votación nominal y
con diez votos contra cuatro, se acordó I

que en lo sucesivo se celebren las sesio-
nes en el día señalado y hora de las
dieciocho.

Y por último, por unanimidad se acor-
dó conceder quince días de licencia al
señor Alcalde-presidente don José Ma-
nuel Ramírez, para dedicarse á sus asun-
tos particulares, y que durante dicho
tiempo se encargue del desempeño de
la Alcaldía el primer Teniente don Zoilo
Gallego Cáceres.

Pueblonuevo del Terrible veintiseis
de Agosto de mil novecientos catorce.—
El Secretario, Manuel de Castro.

El presente extracto fué aprobado por
por este Ayuntamiento en sesión ordi-
naria celebrada en segunda convocato-
ria el día cinco del corriente mes.

Pueblonuevo del Terrible ä 7 de Agos-
to de 1914.—El Secretario, Manuel de
Castro.—V.° B.°: El Alcalde, Ramirez.
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tas con destino ä socorrer ä pobres de la con sujeción ä los requisitos que precep-
localidad. 	 túa la Instrucción de 24 de Enero de

Santaella 21 de Enero de 1915.— i 1915.
N. Ortiz. 	 Adjudicar en definitiva el remate de

El presente extracto fué aprobado por 1 /a subasta del alumbrado público eléctri-
este Ayuntamiento en sesión ordinaria co de esta población que tuvo lugar el
del día 23 de Enero del año actual de día 3 de los corrientes, por tiempo de
1915. 	 1 tres años, a favor de la Sociedad colecti-

Sesión del día 11

na del 3

Presidencia del señor Alcalde D. Ma-
Sesión del día 19, supletoria ä la ardí-

1
nuel Vargas Luna. 	

fiaría del 17.

1Leida y aprobada el acta de la ante- t 	 Presidencia del señor Alcalde D. Ma-

rior, se acordó: 	
,I nuel Vargas Luna.

Prestar cumplimiento en la parte que 	
Leida y aprobada el acta de la ante-

.;
interese ä este Municipio ä las disposicio-

nor, se acordó:
Quedar enterado de las disposicionesnes publicadas en los «Boletines oficia- r

les de la provincia recibidos en la se- publicadas en los (Boletines oficiales> de

mana lticna.
»

! la provincie recibidos durante la semanaú 
Autorizar Eugenio Gómez Urbano última, y prestar el debido cumplimiento1 

äpara la instalación de una rarnonera en 	
la circular inserta en el del día 17, rei- 5

el verecIón eme de la Sierrezuela del cos tetando la Real orden del Ministerio de
mün, de estos vecinos, conduce al río la Gobernación sobre reconocimiento de

-Guadalquivir y sitio que existe junto ä la 1 	 consucerdos que se sacrifiquen para el

gavia de la huerta de Jesús. 	
rao público y particular.

1 	 Aprobar el extracto de los acuerdosQue por la Secretaría de Ayuntamien-
1to se proceda durante el corriente mes ä tomados por el Ayuntamiento y Junta

la rectificación del padrón de habitantes municipal administrativa de este Munici-
 pio

de este término que ha de regir en el ario

	

	 en el mes de Noviembre último, y
que se remita al Gobierno civil de pro-próximo de 1915, y que ä la vez ne re- 1Ipartan las hojas de inscripción que para ; vincia para su inserción en el BOLETIN

Onctae,ello fuesen necesarias, así como de las e 	
según está prevenido.

i 	 yque para la formación de las listas de TU-
Quedar enterado que se cumpla cuan-

rados previene el Real decreto de 8 de I to previene el señor Ingeniero fiel con-

Marzo de 1897.

	

	

;
1 traete de la provincia, en oficio fecha 14
' del actual, para implantar definitivamen-

te el sistema métrico decimal..
Formar expediente al empleado de la

limpieza pública José Utrilia Delis, para '
oir ä éste y depurar las denuncias formo- 1 Sesión del día 26, supletoria ä la oráis ;
ladea contra el mismo por faltas cometi- aria del 24.

das en el cumplimiento de su empleo, y it 	 Presidencia del señor Alcalde D. Ma-
que de ello se dé cuenta al Ayuntamien- nuel Vargas Luna. Romero.
to para resolver lo que proceda. 	 Leida y aprobada el acta de la ante-

Sesión del día 12, supletoria ä la ordi- flor, as acordó:
nada de/ 10. 	 Prestar cumplimiento ä las disposicio-

Presidencia del señor Alcalde D. Mo-

	

nes de interés para este Municipio publis 1 	 No pudo celebrarse por falta de núme-
nuel Vargas Luna 	 cedas en los «Boletines oficiales» de la 1 ro de señores Canceja/es..

provincia recibidos en la semana última.

	

Leida y aprobada el acta de la ante- 	 Sesión del día 8
ppocn hecha de noms 1rior, se acordó: 	 Desestimar larosiió

No pudo celebrarse por falta de núme-bramiento de empleadoa para la recau- I

	

Prestar cumplimiento las disposicio• 	 ro de señores Concejales.dnes publicadas en los «Boletines oficia- ación del reparto vecinal del impuesto
fles de la provincia recibidos en la se-

	

de Consumos en el año próximo de 1915, 	 Sesión del día 15

mana ültime, en la parte que interese ä
»

	

por no estar formalizado dicho reparto. 1 	 No pudo celebrarse por falta de núme
este Municipio.

	

	
-

El anterior extracto fué aprobado por ro de señores Concejaless.
el Ayuntamiento, y por acuerdo del ibis- IAprobar el padrón del impuesto de

	

	 Sesión del día 22
mo, se remite al Gobierno civil de pro- 1	cédulas personales de este término, for- 	 t 	 Presidencia del señor Alcalde don Blasvincia, para su publicación en el BOLETIN '	usado para el año próximo de 1915, y que 	 Relaño Huertas.Orieree, según está prevenido.

	

el mismo se remita ä la Administración 	 Se aprueba el acta de la anterior.Posadas 31 de Enero de 1915.—El Se-

	

de Contribuciones de la provincia con su 	 t 	 Examinado el expediente instruido pa-cretario del Ayuntamiento, Antonio Uce- ;copia y demás documentos complemens
según esta prevenido. 	

da.—V.° B.°: El Alcalde, Vargas. 	 ra comprobar la excepción - sobrevenida
i al mozo del corriente reemplazo Antonio

Aprobar así mismo el pliego de candi- 	 CAÑETE DE LAS TORRES 	 ; Rodríguez Notario, fué reconocido el pa-

	

donen formado por la comisión munici- 	 Núm. 4.015 	 ; dre, resultando inútil para el trabajo. Com
	pal de Arbitrios para el arriendo en su- 	 probada así mismo la cualidad de hijo

basta, durante el año 1915, de los pro- Extracto de los acuerdos tomados por es. I único, se acordó declararlo exceptuado

	

duetos 6 arbitrio establecido sobre el mas 	 te Ayuntamiento durante el tercer 1 del servicio en filas, y nombrar comisio•

	

ladero público de esta villa por el con- 	 trimestre de 1914, que se forma en
	cepto de degüello de reses y uso del es- 	 cumplimiento del artícuhs 109 de la nado ä don José Mérida Serrano parae

tableci

	

	
que lo presente ante la Comisión mixta

ley Municipal.

	

miento, y anunciar dicha subasta 	 de la provincia.

m

Santaella ä 28 de Enero de 1915.—El I va Páez, García y Roda; que se notifique
z

Secretasio, N. Ortize—Visto bueno: El así al Gerente de la misma don Manuel
Alcalde, Juan alvina. 	 García Revuelto y se cite ä la vez para la

POSADAS 	 formalización del oportuno contrato, de ;

Núm. 443

	

	 F conformidad con lo establecido en el plie•
1 go de condiciones y artículos 21 y 22 deExtracto de los acuerdos tomados por es-

la Instrucción de 24 de Enero de 1905.te Ayuntamiento durante el mes de ,
Destituir al encargado de la limpieza 1Diciembre de 1914, que forma el Se . 11 pública José Utrilla Delis de dicho erra-cretario en cumplimiento de lo preve-

pleo, en vista de lo que resulta del expe-nido en el artículo 109 de la ley Mu.
diente mandado instruir en cabildo del 5;nicipal.
día 5 de los corrientes, para depurar las, 	 ;

Sesión del día 5, supletoria ä la ordina- denuncias formuladas contra el mismo.

Sesión del día 1. 0

Sesión del día 29

Relaño Huertas.

i Se aprueba el acta de la anterior.
r Ideas las cuentas de jornales y mate-

riales invertidos en la reparación del po-
zo llamado Pilar de Jesús, importante pe-
setas 136'85, y la del blanqueo de la ca-

' sa cuartel de la Guardia civil, ascendente
• á 41'20 pesetas, que han sido inspeccio •

nados por la comisión de Hacienda y ex
-puestas al púb,ico sin reclamación.

Sesión del día 26
Presidencia del señor Alcalde don Blas

Relaño Huertas.
Se aprueba el acta de la anterior.
Idem la cuenta de jornales y materia-

les invertidos durante los días 19 al 25
del actual en la reparación del pilar de la
fuente pública, calle Rastro, y empiedro
de sus alrededores, importante 500 pese-
tas, y que cuando transcurra la próxima
feria se emprenda también por adminis-
tración la reparación del puente llamado
el Túnel, en atención al mal estado en
que se encuentra y ä la necesidad de co-
locar algunos obreros por haberse acen-

Mes de Julio

Sesión del día 4 	 i 	 Presidencia del señor Alcalde don Blas
Relaño Huertas.Presidencia del señor Alcalde don Blas

Se
Relaño Huertas. 	

apueba el acta de la anterior.
! 	Que en cumplimiento de la circular en

Se aprueba el acta de la anterior. 	 el BOLETIN OFICIAL de 24 del corriente,Fr)€ examinado el expediente de ex- 1 se ejecuten las obras públicas que hay en
cepción de hijo único de exagenario so- proyecto, para lo cual se han efectuado

brevenida al soldado Eulogio Moyano varias transferencias de créditos del pre-
Moyano, y se declaró exceptuado del ser- 4, supuesto, y que se suspendan los festejos
vicio en filas como comprendido en el ca- públicos, celebrändoae únicamente las
so 1.° del articu'o 89 de la ley. 	 procesiones y fiestas religiosas del día la

Aprobar la distribución de fondos pa- ! Patrona.
ra el corriente mes. 	 1 Mea de Septiembre

Sesión del día 4
No pudo celebrarse por falta de núme- 	 Presidencia del señor Alcalde don Blam

ro de señores Concejales, 	 Relaño Huertas.
Sesión del día 18 	 i 	 Se aprueba el acta de la anterior.

Presidencia del señor Alcalde don Blas Idem la distribución de fondos para el1

Relaño Huertas. 	 t mes actual.
ISe aprueba el acta de la anterior. 	 Que se comiéncen las obras públicas

que hay en proyecto, reparándome en pri-Idem la cuenta del apoderado en Cór-
mer lugar el brocal y techumbre del po-deba don Rafael Gonzalez, de los pagos

y cobros efectuados durante el segundo zo llamado Pilar de Jesús, cuya obra se
trimestre del presente año. 	

,
/ ejecutará por administración en atención

ä su 	 yQuedar enterados de que el auxiliar de , 	 cuantía, que ä continuación por el

la Secretaria don Salvador Mérida había ; mismo sistema se repare d pilar de la
;cesado voluntariamente en el cargo, acor- ; fuente pública de la calle Rastro, que

dándose su amortización. sirve para abrevadero de caballerías, em-

Idem del fallecimiento del sereno An- pedränclose /os alrededores del mismo.

tonio Moreno Guillén, y que se había 1 	 Sesión del día 12
nombrado para sustituirle ä Antonio Al- 1 	 Presidencia del señor Alcalde don Blas

Relailo Huertas.varez Lupiañez.
Autorizar al Alcalde para que admita 	 Se aprueba el acta de la anterior.

un vecino en la casa destinada ä hospi- 	 Que en atención ä la proximidad de la
tal, con obligación de prestar asistencia t feria de San Miguel, ne publiquen anun-
I los enfermos. 	 cios como el año anterior.

Aprobar varios pagos del capítulo de , 	 Subvencionar ä una empresa de ea.
imprevistos. 	 rruajes para el especial servicio ä la es-

Sesión del día 25 	 tación de El Carpio en aquellos días.
Presidencia del señor Alcalde don Blas 	 Hacer la instalación de casetas por ad-

Relaño Huertas. 	 ministración.

Se aprueba el acta de la anterior. 	 Arrendar los pozos particulares y abrir
Nombrar comisionado don Francisco otros terrizos, y que por el señor Alcal•

Olmo Borrego para verificar el ingreso de se nombre el personal que exijan los
ä 

en Caja de los mozos del actual reempla- extraordinarios servicios de aquellos días,
reclamando al señor Gobernador la fuer-zo, abonándosele 10 pesetas para sufra-

gar sus gestos de viaje. 	 za de Guardia civil necesaria pera garan-
tir el orden y la seguridad.Pagar ä Francisco Tamajón 6 pesetas ,

por la conducción al Hospital de Córdo- Practicar el blanqueo de la casa cuar-

ba de los enfermos Pedro Leal y Rosa 1 tel de la Guardia civil ä que anualmente,
I está obligado el Ayuntamiento.

Sesión del día 19Mes de Agosto
Presidencia del señor Alcalde don Blas
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tuado la crisis del trabajo con motivo de
la guerra europea.

Junta municipal

Sesión del día 27
Presidencia del señor Alcalde don Blas

Relaño Huertas.
Tuvo por objeto adoptar el medio de

cubrir el capo de consumos y sin recar-
gos en el próximo ejercicio de 1915, y
se acordó que sea el de administración
municipal, formandose el citado presu-
puesto por especies, determinändose el
cupo del extrarradio, y que se remita co-
pia certificada del acuerdo á la Adminis-
tración provincial de Propiedades é Im-
puestos.

El precedente extracto ha sido apro-
bado por el Ayuntamiento en sesión del
día 7 del actual.

Cañete de las Torres 10 de Noviembre
de 1914.—El Secretario, A. Calán.—
V.° B.°: E/ Alcalde, Blas Relajare

AÑORA

Núm. 325
Extracto de los acuerdos adoptados por

el Ayuntamiento durante los meses de
Noviembre y Diciembre ltimos, que
forma el Secretario que tuscribe, en
cumplimiento de lo prevenido en el
art. 109 de la vigente ley Municipal.

Mes de Noviembre

Sesión ordinaria del día 1.°
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

teo Ruiz García.
Leida y aprobada el acta de la ante-

eior, se acordó:
Aprobar la distribución de fondos pa-

ra este mes, facultando al señor Alcalde
para librar las sumas necesarias con arre-
glo á ella.

Aprobar las cuentas de gastos causa-
dos en la semana anterior con la ejecu-
ción de obras públicas, y librar sus im-
portes respectivos.

Facultar al señor Alcalde presidente
para que adquiera dos romanas para el
peso de las reses lanares y de cerda en
el matadero, con cargo al crédito consig-
nado en el capítulo 3.°, art. 7.° de este
presupuesto ordinario.

Designar al señor Concejal don José
L. Garete Sánchez, para que presente en
el Hospital Militar de Córdoba al mozo
Pelagio Ruiz Sánchez, del reemplazo de
1912, que debe ser reconocido nueva-
mente, y remitir á dicho señor comisio-
nado la credencial que acredite esta de-
aignación.

Sesión ordinaria del día 8
Sin efecto por falta de número de se-

ñores Concejales.

Sesión ordinaria del día 15/
No pndo tener efecto por igual causa

que la anterior.

Sesión ordinaria del día 22
Se aprobó el acta de la anterior y se

acordó:
Aprobar la cuenta de gastos de viaje ä

Córdoba de don José L. García Sánchez,
comisionado para presentar ä dos mozos
ante la Comisión mixta de Reclutamiento
y en el Hospital Militar, y librar su im-
porte.

Nombrar ä don Hilario Madrid Bení-
tez, de esta vecindad, para que durante

e l a fid próx imo de 1915 desempeñe el
cargo de administrador municipal del im-

puesto de Consumos, y á don Francisco
Bravo López, para interventor de referida
administración municipal, asignando ä

1 
dichos señores el cinco y dos por ciento,
respectivamente, de las cantidades que
se recauden como premio de Sus Servi-

cios, y nombrar á les seiores Concejales
que componen la comisión permauente
de Consumos para que, en unión del re-
ferido insterventor, inspeccionen cuanto

- haga referencia con la referida adminis•
tración municipal.

Sesión ordinaria del día 29
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

teo Ruiz García.
Se aprobó el acta de la anterior y se

acordó:
Aprobar la cuenta de gastos origina-

dos con la reparación de la Casa capitu-
lar y librar su importe.

! Nombrar ä los señores ConcejaieS Ruiz
García, García Madrid y Bravo López pa-

ra que formulen la lista de las familias
pobres que han de incluirse en la nueva
titular de medicina, : acordada por el
Ayuntamiento para el próximo año y de
los que deben aumentarse en la titular
actual, hasta completar con ambas el tse
mero de 350 familias, que es el que se
acuerda disfruten de este beneficio.

Mes de Diciembre
Sesión ordinaria del día 6

Sin efecto por falta de número de se-
ñores Concejales.

Sesión ordinaria del día 8
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

teo Ruiz García.
Se aprobó el acta de la anterior y se

acordó:
Aprobar la distribución de fondos pa-

ra el mes actual, facultando al señor Al-
calde para liarar con arreglo á ella las
cantidades que sean necesarias.

Aprobar la cuenta de gastos origina-
dos con motivo del cierre de la parte del
encañe del arroyo (Batanero», que falta-
ba que cubrir, y librar su importe.

Aprobar la lista de las familias pobres
que han de tener derecho á la asistencia
médica gratuita en la titu'ar actual y la
de nueva creación, durante el próximo
año de 1915 y que se exponga al público
por término de ocho días la referida lista
para oir reclamaciones.

Sesión ordinaria del día 13
Sin efecto por falta de número de se-

ñores concejales.
Sesión ordinaria del día 20

Presidencia del señor Alcalde don
teo Ruiz García.

Se aprobó el acta de la anterior y se
a cordó:

Designar al señor Concejal don Pablo
Gil Madrid para que presente ante el Tri-
bunal médico militar del distrito al mozo
Francisco Epifanio Franco Ruiz y abo-
narle 71.a pesetas para sufragar los gastos
de su viaje á Sevilla, con motivo de esta

comisión.
Que se gratifique al portero murtici.

pa ), como en años anteriores, con 50 y
60 pesetas, respectivamente, por la asis-
tencia del reloj público y limpieza de la Ca
sa Capitular en este ario.

Que se abonen al director de
municipal de música 80 pesetas como
gratificación de los cuatro días que dicha
banda ha prestado servicio, en este año,

además de los contratados, y 45 pesetas
por material adquirido para dicha ban-
da, según cuenta detallada que presenta
referido director.

Sesión ordinaria del día 27
Presidencia del señor Alcalde don Ma-

teo Ruiz García. 	 •

Aprobada el acta de /a anterior, se
acordó:

Aprobar la cuenta presentada por don
Mariano Sánchez de específicos y medi-
camentos fsci l itados fuera de titular del
cuarto trimestre y la de gastos menores,
de luz y calefacción de las oficinas muni-
cipales en el año actual.

Abonar al contratista del alumbrado
público el importe del 4.° trimestre, pre•
via la presentación de la correspondiente
factura.

Nombrar médico titular á don Manuel
Ruiz Toril para que interinamente de-
sempeñe la titular creada por el Ayunta-
miento que debe empezar en 1. 0 de Ene-
ro próximo, y abonarle el sueldo corres-
pondiente el tiempo que la desempeñe,
por no haber sido posible hacer hasta la
fecha la provisión de referido cargo en
propiedad.

Añora 12 de Enero de 1915.—El Se-
cretario, Andrés E. Montero.

El precedente extracto fué aprobado
por el Ayuntamienro en sesión ordinaria
de ayer.

Añora 18 de Enero de 1915.—Visto
bueno: El Alcalde, Mateo Ruiz.—Andrés
E. Montero.

Del mismo modo se acordó abonar á
Modesto Benitez la suma de ciento ein
cuenta pesetas por la asistencia de la
banda de música ä las procesiones de
Jueves y Viernes Santo del año actual

Abonar á Jcaquin Gómez la suma de
148 pesetas por las Camas, utensilios, asis

tencia y a.bergue del personal y caballo!
sementales de parada en esta ciudad des
de el diez y ocho de Marzo al treinta de
Abril último,

Por el señor presidente se manifestó
que el 30 de Abril último había termina
do ei plazo de ampliación acordado por
la Corporación pera continuar en sus
puestos los oficiales temporeros y que
entendían debía cesar dos de estos y con-
tinuar uno, fundandose en el excesivo
trabajo; acordándose de conformidad cor
lo expuesto por la presidencia que conti
ne uno de los oficiales temporeros, ce
sancto los otros dos ei treinta de Abri l

último, facultando á la presid•sncia para
que designe el que ha de quedarse, dan
do cuenta del nombre á la Corporación
en la sesión inmediata.

Se acordó nombrar Agente apodera.
do de este Ayuntamiento en Córdoba
don José Jurado González, facultando a la
presidencia para que otorgue á dicho se
ñor el correspondiente poder.

Se aprobó la cuenta de las obras de
reparación verificada: en las L'entes
Nueva, de las Piedras y Aceitu o impor
tante 69 pesetas 75 centimos.

Igualmente se aprobó la cuenta pre
sentada por el perito municipal de las
obras de reparación en el paseo de la
Membrilla y Plaza del Marqués de Senda
Blanca, importante 84 pesetas.

Y por último se acordó abonar al por
teto municipal 14 pesetas por, gastos me
nores y limpieza de la Casa Ayuntamien
to realizados durante el mes de Abril fil
timo,

Sesión ordinaria del día 8, celebrada e
segunda convocatoria el día 10.
Presidencia del segundo Teniente d

Alcalde don Claudio Sanchez.
Se aprobó el acta de la anterior.
Se dió lectura y se aprobó el dictame n

de la Comisión de Hacienda referente á
la tercería interpuesta por don José Mari
Zurera y por el cual se deja sin efecto el
embargo trabado en los bienes como de
la propiedad de doña María Jesús Cas-

tro.

Se di6 lecture de una instancia suscri-
ta por don José María Pérez Palma en la
que manifiesta que habiendo comprado
don Francisco Ruiz Laque la casa nfirne•
ro cuatro de la calle Nicolás Alberca ce
esta población arrendada por este Ayun-
tamiento y necesitando dicha casa parti-
cipaba á la Corporación que para el 54
de Junio próximo daba por terminado el
arrendamiento de expresada casa. La Cor-
poración acordó que por la Alcaldía se

hagan las gestiones convenientes á fin de

encontrar otro local.
Se acordó que pase ä informe de la co-

misión de Hacienda una instancia suscri-
ta por varios señores, hacendados, indns.
triales, clero y vecinos de esta ciudad En

la que solicitan que encontrándose e/ ce-
menterio en estado deplorable, que por

loa medios que procedan se negocien las
inscripciones que la Corporación munici-
pal tiene en sus arcas por valor de pese-

Rambla Cecilia la
por los gastos de

viaje y estancia en la capital para ingre-
sar en el Establecimiento de Salud al de-
mente Francisco Alvarez Pozo.

Abonar ä José Cañete Castro la canti-
dad de doscientas ochenta y seis pesetas

la banda veinte y cinco centimos del capítulo co-
rrespondiente del presupuesto, valor de la

Icera invertida en las procesiones de Se-

1

AGUILAR
Núm. 3.762

Extracto de los acuerdos tomados por
este Ayuntamiento y Junta Municipal
durante los meses de Mayo y Junio de
1914. e.- 	 ;e

Mes de Mayo
Sesión ordinaria del día 1, celebrada en

segunda convocatoria el día 3.
Presidencia del señor Alcalde don An-

tonio Valdelomar.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó lo siguiente:
Aprobar la distribución de fondos co-

rrespondiente al mes actual, importante
22,134.67 pesetas.

Designar al oficial de quintas don Fran-
cisco Antonio Sotomayor y Flores para
que comparezca ante la Comisión Mixta

de Reclutamiento de la provincia el día
seis del actual para el acto de la revisión
de exención y exceciones por incidencias

i de los mozos pertenecientes al reemplazo
del ario actual y de los tres anteriores,

Mar abonándole al interesado los gastos de
. .viaje y estancia en la capital, reintegro

de la documentación y los socorros del
capítulo correspondiente.

I
Socorrer con la cantidad que ia, Presi-

dencia estime para poderse trasladar ä
los baños de Alharna, ä /os vecinos de esta
ciudad Ana Cañadillar. Ortiz y Dolores
García Chacón.

Abonar a Antonio
I suma de 30 pesetas

mana Santa del II() actual.
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Sesión ordinaria del día 19, celebrada en

segunda convocatoria el día 21.
Presidencia del señor Alcaide don An-

tonio Vaidelomar.
Se aprobó el acta de la anterior.

Se acordó gratificar del capitulo co-
rrespondiente ä Francisco José García
Martin y José Rafael Romero Malas con
la cantidad de 5 y 7'50 pesetas, por ha-
ber dado muerte y presentado en esta
Alcaldía ä dos animales dañinos.

También se acordó socorrer ä Ramona
Carretero con la cantidad que la presi-

animal dañino
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1 para su traslado al hospital de Granada 1 Manuel Cordón Morid, impresor, impor- 	 Se aprobó lacisco Rueda Cruz en la cual solicita se 11 ) y baños de Alhama, respectivamente, 	 tante la suma de 96'35 pesetas, valor de correspondiente al mes actual, importan-subsane el error cornetido al asignarle un
i 	 Aprobar las cuentas presentadas por los impresos hechos para el reparto de te 22.134'67 pesetas, de conformidad concanon de 2250 pesetas por un censo á fa i

don José Cano, jefe da la Cercel de este consumos del año actual, 	 lo dispuesto en el art, 155 de la ley Mu-vor del caudal de Propios de esta ciudad,
partido, importante la suma de 35'50 pe- 	 La Corporación acorde por unanimi- nicipal.

Sesión ordinaria del día 15, celebrada en setas, por el encalo y limpieza hecho en dad aprobarla y que expresada suma se 	 Se acorde autorizar al señor Regidor
segunda convocatoria el día 1 7 . haga efectiva del capítulo correspon-la misma; otra que rinde el referido jefe,
Presidencia del tercer teniente de Al- / importante 28 pesetas, valor de los gas- diente.

calde don Juan Aragón Luque. Se acordó gratificar al oficial mayor dei tos hechos con motivo del cumplimiento
Se aprobó el acta de la anterior.Secretaria, don Miguel Romero Varo,conI Pascual de los pi esos de la misma; y otra

P eesi - presentada por don Antonio García, ad-Se di6 cuenta que el Alcalde 	 la cantidad de 100 pesetas por los traba-
deate se había ausentado por más de ; ministrador de la Eléctrica de esta ciu- jos extraordinarios que ésse ha realizado la Guardia civil.

en la confección del reparto de consu• Se dió cuenta por la presidencia de
retos, haber nombrado con fecha 1. 0 del 'actual,
A propuesta del Concejal señor Serra- oficial temporero del matadero durante

no se acordó se proceda á la tramitación los meses de Junio, Julio y Agosto ä Juan
del correspondiente expediente para ave-
riguer la inversión dada al importe de las 

Megías Hurtado, con el haber consignado

guías de caballerías de la feria real el- en el presupuesto.La Corporación aprobó lo hecho por
tima. la presidencia.

A propuesta del Concejal señor Toro
González, se acordó que no se le cobrara
ninguna clase de arbitrios ä los feriantes
que concurran ä la feria del Corpus, que
en esta se celebra, con objeto de darles
más facilidades para que asistan mayor
número de ellos.

tas 46.87797 mis /os intereses de mu• 	 al arreglo del estrado del Juzgado de ins- Pérez García, y concedida que le fue, di- cho acto; expresándose por los Conceja•chos eños. trucción, següa se interesa por el tiefior jo: Que habiéndose segreg a do la que ele les señores Mejias y Serrano que por el
aldea de Zapateros, procede la rebaja del señor Alcalde se dieran las órdenes opor-
cupo de consumos por /a disminución da tunas ä fin de evitar los abusos que se
habitantes y que el Ayuntamiento debía vienen cometiendo con el gasto de la
acordar facultar al señor Alcalde para que cera.

	

solicite del excelentísimo señor Ministro 	 Del mismo modo se acordó que la Co-
de Hacienda tal rebaja, una vez que el misión de festejos contrate la música y el

maron los siguientes acuerdos: 	 censo al 1910 ya está aprobado. 	 alumbrado durante los días de feria.
Aprobar una cuenta suscrita por Ri• 	 La Corporación acordó por unanimi- 	 Igualmente se acordó el encalo del Ma-

cardo López, importante 70'50 pesetas, dad hacer suyas las manifestaciones del tadero público y local de Carneceria.
	valor del arreglo hecho en la casa donde señor Pérez y por tanto facultar e la pre- 	 Así mismo se acordó socorrer á María

se halla instalado el Juzgado de Instruc- sidencia para tal fin. 	 Antonia Albornoz Moreno y Dolores Me-primero: 75 pesetas al segundo, y 31'85 :
¡ ci6n y municipal de esta ciudad. 	 Se acordó edquirir los programas y so- lero y Calvo de León con las cantidadespesetas al tercero del capítulo correspon-

diente, por las medicinas facilitadas por 1 	 Socorrer á Teresa Reyes Jiménez y Te- bree y todo lo concerniente para anunciar 	 puque la presidencia estime, des es de oir
¡ resa Lucena Cabezas, con la cantidad que la feria y fiestas que se celebran en loa el informe delos mismos á los pobres de esta ciudad.
1 la presidencia estime, después de oir el días 6, 7 y 8 del próximo Agosto, 	 cencia para suQue pase a informe de la comisión de I
i informe de ja comisión de Beneficencia, 	 Se di6 cuenta de la presentada por Alharna.Hacienda una instancia suscrita por Fran-

Se acordó' socorrer e Laureana Ruiz Juez.
Valle y José Caracuel Luque con la can - Sesión ordinaria del día 22, celebrada en
tidad que la presidencia estime, después

segunda convocatoria el día 24.
de oir eI informe de la comisión de Be-

Presidencia del tercer Teniente de Al-neficencia para su tras:ado ä las aguas de
calde don Juan Aragón Luque.Marmolejo y baños de Alharna, respecti-

Aprobada el acta de la anterior, se to-varnente.
Igualmente se acordó abonar á don

Francisco Alguacil López, don Juan Ju-
rado López y don Francisco Montes Do-
mínguez la cantidad de 173'75 pesetas al

la comisión de Benefi-
traslado ä los baños de

distribución de fondos

síndico para que otorgue el correspon-
diente contrato de arrendamiento de la
Casa propia de don Angel Méndez Hidal-
go, situada en la calle Nicolás Alberca,
número 24, con destino ä casa-cuartel de

cuarenta y ocho horas de esta población, 1 dad, importante 60 80 pesetas, valor del
encargándose de la Alcaldía el tercer te- i material eléctrico invertido en la instala-
niente por hallarse haciendo uso de li- i ci6n practicada en la casa destinada ätcencia el primero y encontrarse ausente 1 juzgado de instrucción.
el segundo. 	 Se dió cuenta del expediente colectivo

La Corporación quede enterada. 	 1 de apremio seguido por el agente ejecu-
Se acordó designar ä don Antonio tivo de este Ayuntamiento, contra veci-

Arrebola Maldonado, vecino de esta ciu- nos de la aldea de Zapateros, hoy villa de
dad, residente en Sevilla, para que acom- i Mori:es, derivado del expediente general Se acordó que por la presidencia se
pafte al mozo número 54 Antonio More- contra deudores ä este Ayuntamiento por dieran las órdenes oportunas á fin de que
no Arroyo, correspondiente al reempla- débitos de consumos de los mis de 1906 los revendedores no adquiriesen hortali-i 	 e
zo actual, para que sea reconocido éste i á 1912, ambos inclusives. 	 zas de los hortelanos por compra antes
facultativamente por el Tribunal medico, de Iiie nueve de la mañana,La Corporación, por unaniraidad,acor-
militar del distrito s el día 28 del actual, i. d6 que pase dicho expediente ä estudio 	 A propuesta del Concejal señor Leiva

A propuesta del Concejal señor Torode la comisión respectiva. „ se acordó contribuir con 25 pesetas ä la. 
Puesto ä discusión si procedía arreglar !Gonzälez se acordó que por la Alcaldía

	

	 suscripción nacional abierta como home •

1) 6 no el pavimento de la oficina de Secre- i' na,se hicieran las gestiones consiguientes ä 	 ie al insigne Pérez Galdós,
fin de adquirir insignias propias del car- i tarta y corredor que parte de ella á las 1 	 MES de Juniogo de Concejal para esta Corporación : demäs oficinas, se acordó aplazar esta 1 Sesión ordinaria del día 5, celebrada enmunicipal.

	

' obra hasta que se verifiquen otras de las 	 segunda convocatoria el día 7.También se acordó adquirir uniformes i que hay acordadas.
I 	 -de verano para la fuerza armada y sus je-'

	

, Sesión ordinaria del día 29, celebrada en 	
Presidencia del señor Alcalde don An

fes, y que su importe se abone del capi- : 	 1 tonio Valdelomar.
segunda convocatoria el día 31, 	 1 	 Se aprobó el acta de la anterior.tulo correspondiente.

Se acordó que pase ä informe de la 	
Presidencia del tercer Teniente de Al- 	 Se acordó hacer las reparaciones ne-

Agencia Ejecutiva una instancia suscrita ; calde don Juan Aragón Luque. 	 cesarias en la Escuela Nacional de niñas,
por Alonso Carmona López, interesando 7 	

Se aprobó el acta de la anterior. 	 ä cargo de doña Carmen Gutiérrez,

dimi ento de a re- " Se 
di6 lectura de un oficio del ilustrí- Se di6 cuenta de una relación de soco-

rros facilitados por acuerdo de este Ayun-
tamiento y pagados desde el día primero
de Enero del año actual, hasta el día de

	

la fecha, la cuai arroja un importe de 521- 	 Se acordó gratificar del capítulo co-pesetas.
rresponcliente del presupuesto ä José Ra-La Corporación quedó enterada.
fael Romero Jiménez con la cantidad deTambién se di6 cuenta por la presi- 5 pesetas, por haber dado muerte ä undencia de haber 	 t. f h

tes de los diversos hrbitrios municipales
todas aus mensualidades con arreglo ä los
pliegos de condiciones.

A propuesta de la presidencia se acor-
dó separar ä Francisco Romero Pérez del
cargo de conductor de carnes, nombran-
do para este puesto ä Antonio José Agui-
lar Pino, con el haber consignado en el
presupuesto.

Se acordó adquirir la cera necesaria
para asistir ä /a procesión del Santísimo
Sacramento el día del Corpus y que por
la comisión respectiva se contrate la ban-
da de música que ha de concurrir á di-

la suspensión delproce 	
simo sefior Gobernador civil en el que dáraio que se le sigue por débitos de con- i 

SUMOS. 	 i: traslado de una Real orden, fecha 15 del
;

Se acordó igualmente autorizar ä la co- 
i mes de Mayo actual, referente ä la sus-

misión de festejos para la confección del i pensión del Secretario que era de este

proyecto de la Feria Real,que por actier- Ayuntamiento don José Moreno Gómez,
; en ia cual se anula todo lo actuado en eldo de la Corporación viene celebrándose 

en los días 6, 7 y 8 de Agosto, para que i expediente que se le siguió y la Carpo-

una vez confeccionado, se presente ä su ración, por unanimidad, acorde haber vis-
aprobación. 	 , to con gusto dicha resolución.

1 	
Por el Concejal señor Mejías se mani -Se apróbó una cuenta de los gastos 

efectuados en la recomposición de la al- i feató que esperaba de la presidencia que

irapor- i para la sesión próxima fuese presentadacantarilla de la calle Concepción
áe por el Secretario relación de todos lostante 211 pesetas, abonndola dl capí- 

1 socorros para pobres que hallan nido sa-tulo correspondiente del presupuesto.
tisfechos durante el año actual, y tambiénSe acordó socorrer ä Francisco Caria-

; 
si los rematantes tenían ingresadas lasdillas Fajardo y Alfonso Luque Blanco , mensualidades vencidas con arreglo ä loscon la cantidad que la presidencia esti. i
pliegos de condiciones de sus contratos,me, después de oir el informe de la co. / conteständose por la presidencia que enmisión de Beneficencia, para su traslado i
la sesión próxima daría cuenta de ambosä los barios de .A.lbanaa, 
extremos.

Por último se acordó que se proceda 	
Pedida la palabra por el Concejal señor

Sesión ordinaria del din 12, celebrada en
segunda convocatoria el día 14.

Presidencia del tercer Teniente de Al-
calde don Juan Aragón.

Se aprobó el acta de la anterior.
Igualmente fueron aprobados los ex-

tractos de los acuerdos tomados en las
sesiones celebradas durante el mes de
Enero último, para su inserción en el
BOISETIN OFICIAL.

Se acordó abonar ä Joaquín Gómez la
cantidad de 7089 pesetas, importe de los
utensilios, camas, asistencia y albergue
facilitado al cuerpo de Sementales, de
parada en esta ciudad.
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cilio. 	 1 do ä ningan ac . o del Ayuntamiento, y ; mes de Mayo último, y se acordó que

Se acordó abonar al oficial primero de 1 esperaba de la presidencia que cumpliera su. importe de cinco pesetas se libre con
Secretaría don Juan Lozano, del capítulo ' coa lo establecido en la ley municipal. 	

cargo á la consignación respectiva del

correspondiente, la cantidad de 20 pese- I 	 Por la presidencia se expuso acceder ä i PresuPuesto.

tas por los gastos de viaje y estancia en 1 lo solicitado por dicho señor. 	
I 	 Dada lectura á una solicitud presenta-

Córdoba para la presentación en la Di- ; 	 También expresó el serior Serrano que I da por Nicasio Romero Nieto, de estos
vecinos en que interesa un socorro de

rección del Registro fiscal del Apéndice, se procediera con gran actividad a la tra•.
y las relaciones de alta para el próximo 

! mitación del expediente que se instruye lactancia para un hijo pequeño que lie-

año de 1915. 	 i con motivo de la inversión dada al im- •
 ne cuya madre está enferma, por una-

Igualmente se acordó abonar ä don ‘ porte de las guías de la feria real al- nimidad, se acordó conceder al mismo
z un socorro de 15 pesetas mensuales con
! expresado objeto y por el tiempo que lo

1
 necesite, previa justificación de la eb-

fermedad de la madre y de la existen-
cia del hijo.

Después quedó enterada la Corpora-
ción de un oficio de la Sociedad Minera
y Metalúrgica de Peñarroya, en el que,
contestando al que le fué dirigido por

I esta Alcaldía con fecha 30 de Mayo últi- minal y por ocho votos contra tres, que
i mo, se dan las más expresivas gracias no se devuelva la fianza solicitada hasta

á este Ayuntamiento por haber concedi 	 tanto sean reparados por el contratista
do á expresada Sociedad y sin condición los desperfectos que resultan en aque-
alguna, la autorización que tenía pedida llos empedrados; habiendo explicado su

para ejecutar obras en las calles de esta voto en contra el señor Pizarro, mani-
población con objeto de Colocar tuberías festando que debe devolverse dicha fian-

1 para la conducción de agua potable. 	 za, sin inconveniente de ningún género,
Acto seguido y en vista de una ins- toda vez que ha transcurrido con esceso

• tancia presentada y suscrita por don el plazo de seis meses fijados como g-a-

Laurean° Gonzalez Garcia. interesando rantía de las referidas obras.

1 le sea devuelta la fianza que constituyó 	 Y por último, fué aprobada la cuenta
como rematante que fué del arbitrio so- presentada por el Concejal don Manuel

bre puestos de venta y espectáculos en Garcia Fuentes, de los gastos hechos en
la via pública, por unanimidad se acor- , el viajo ä la capital como comisionado

dó que dicha solicitud pasara á informe ' de este Ayuntamiento para asuntos de
de la comisión de Hacienda. 	 quintas, y se acordó que las 30 pesetas

Dada lectura ä un oficio del señor que importa se libren con cargo á la
Arquitecto provincial en que denuncia consignación respectiva.

e el estado ruinoso en que se encuentra i Sesión ordinaria del 11 de Junio, cele-
muro medianero de la derecha en- brada por segunda convocatoria el 13f el

l
' trando en el lugar donde se realizan las 	 Fué abierta bajo la presidencia del

1 obras de reconstrucción de la Iglesia Alcalde den José Manuel Ramírez, y da-
1 parroquial y cuyo muro pertenece á la , da lectura á el acta de la anterior, ee

I

casa propiedad de don 1.14anuel Sierra, ; acordó aprobarla.
por unanimidad se acordó que se dé el 	 Dada lectura á las <Gacetas> y ‹ Bole-

i debido cumplimiento á cuanto disponen tines oficiales» se acordó cumplir las
I los artículos 119 y siguientes de las or- . disposiciones que contienen.
t denanzas municipales. 	 Acto seguido, en vista de un oficioI 

I 	 Después se di6 cuenta de la líquida- del señor Presidente de la Comisión

1
 ción practicada por el mismo señor Ar- `, Mixta de Reclutamiento y á propuesta
5 quitecto provincial de las obras realiza- del señor Regidor Síndico, se acordó
Idas para construcción de las nuevas es- i que se instruya el necesario expediente

Extracto de los acuerdos tomados por es- / cuelas acordándose también por unani- para declarar prófugo al mozo número
te Ayuntamiento durante el mes de midad, que dicha liquidación pase á 1 13 de este pueblo y reemplazo de 1913,
Junio último, que el Secretario que informe de la Comisiön de Hacienda. 	 Pedro inlatias Rodríguez y Rodríguez.
suscribe forma en cumplimiento de lo 	 Dada cuenta igualmente de tres rela- 	 Por los mismos motivos y ä propuesta
que dispone el articulo 109 de la vi- ‘ ciones de jornales invertidos en la cons- también del señor Regidor Síndico, se
gente ley.

I trucción de la alcantarilla ó puente en tomó igual acuerdo para que se instru-
Sesión ordinaria del día 4 de Junio cele- i el camino del Cementerio durante las ya expediente de prófugo al mozo núm.

brada por segunda citación el 6 	 1 semanas del 21 de Abril último al 3 de ro 52 de este pueblo y reemplazo del
Mayo, del 4 al 10 y del 25 al 31 del mis- año actual, Emilio Milán Alvarez.
mo mes de Mayo, y que respectivamente Leida una solicitud de Francisco Pe-
importan177'50pesetaslaprimera, 34'50 rea Paredes, interesando un socorro pa-
pesetas-la segunda y 125'50 la tercera; ra poder trasladarseä los barios de Fuen-
por unanimidad so acordó aprobarlas y caliente, por unanimidad se acordó de-
que su importe se libre con cargo á la sestimarla por estar agotada la consig-
consignaci>ón respectiva del presupuesto nación.
de gastos. 	 Después se dió cuenta de un telegra-

De igual modo se dió cuenta de la re- ma del señor Delegado de Hacienda de
lación de jornales invertidos en la guar- ; la provincia, interesando el m ayor in-
dería del paseo de Santa Bárbara, du- greso posible por cuenta del cupo de
rante la semana del 25 al 31 de Mayo Consumos, quedando de ello enterada la
último, acordándose por unanimidad Corporación, como igualmente de que
aprobarla y que su importe de siete pe- por consecuencia de dicho telegrama se
setas se libre con cargo á la consigna- había efectuado un ingreso importante
ción respectiva. 	 2.590'79 pesetas, con lo cual se tenia

Dada cuenta de otra relación de jor- satisfecho por completo dicho cupo has-
nales de carro invertidos eu el acarreo ta el segundo trimestre del corriente
de piedras para el afirmado de la carro- ejercicio.

di 	 1 desde que tomó posesión no había asiati- agua y limpieza del mismo durante el
enca estimara conveniente,en su dorni- n

Francisco Alguacil López, don Juan Jti- tima.
vado López y don Francisco Montes Do- ; Se acordó abonar
mínguez, la cantidad de 134, 75 y 3250 gima la cantidad de

de la compostura
blico.

pesetas respectivamente, valor de las me-
dicinas facilitadas para los pobres.

También se acordó que se proceda 1
la recomposición del reloj público.
Sesión ordinaria del día 26, celebrada en

segunda convocatoria el día 28.
Presidencia del tercer Teniente de Al-

calde don Juan Aragón.
Se aprobó el acta de la anterior.
Se acordó que pese á informe de la

comisión respectiva una comunicación 1
de la Administración de Propiedades 6
Impuestos de la provincia, en la que se
ordena que, sin pérdida de tiempo, se re-
quieran á los individuos que formaban la
Junta municipal en los años de 1910 y
1911, para que abonen a. don Manuel
Guerrero Estrella la cantidad de 851 pe-
setas ä que ascienden los débitos recono-
cidos á dicho funcionario en el servicio
que se le encomendó referente á los Re-
partos de Consumos de expresados años.

Se dió cuenta de la rendida por don
Francisco Cosario Valle, importante la

suma de 21250 pesetas, valor de la tela, ±
botones, corte y gorras de los uniformes
de verano hechos para el Jefe de policía,
cabo y guardias municipales, acordando
abonar su importe de/ capítulo corres- i

pondiente.
De igual modo se di6 cuenta de otra

rendida por dicho señor importante pese-
tas 31250, valor de los uniformes hechos .
para el jefe, cabo y serenos municipa-
les, acordando asi mismo abonar su im-
porte.

Se acordó socorrer ä Dolores Valle
Vilchez, para ser operada en una clínica, !
á Francisca Prieto Molina para su trasla-
do ä los baños de mar, y ä Eduardo Pal-
ma León para trasladarse á Granada, con I
las cantidades que la presidencia es-

time.
Que pase a informe de la comisión res-

pectiva una instancia suscrita por don
Manuel Reina Estrada, veterinario titular
de este Ayuntamiento.

Se acordó conceder tres meses de li-
cencia al concejal don José I, de Guevara
y Aumente, empezando dicho señor á
hacer uso de ella el día 1.° de Julio pró-
ximo.

Igualmente fué concedida otra licencia
de seis meses al Concejal don Francisco
Toro González, y que dicho señor oficie
cuando empiece á hacer uso de ella.

Se aprobó el proyecto de festejos para
la feria real que se celebra en los días 6,
7, 8 y 9 de Agosto próximo.

Se acordó conceder un plazo de quin-
ce días, durante el cual se pagarla sólo
con el 15 por 100 á los contribuyentes
deudores por el reparto de Consumos.

Por el Concejal señor Serrano, se ex-
presó que había un señor Concejal que

junta municipal
Sesión extraordinaria del día 27 de Junio

Presidencia del señor Alcalde don An-
tonio Valdelomar.

Se aprueba el acta de la anterior.
Por la presidencia se manifestó que el

objeto de la reunión era dar cuenta del
Reparto, que para hacer efectivo el cupo
de Consumos y sus recargos correspon-
diente al ejercicio del año actual, había
sido formado por la comisión nombrada
al efecto; y examinado dicho Reparto por
la Junta, se acordó con el voto en contra
del señor don Manuel Cecilia, aprobarlo
en todas sus partes, y que según' está
prevenido, se exponga al público en la
Secretaría municipal, notificándose ens
respectivas cuotas ä los contribuyentes,
para que éstos, dentro del periodo de
agravios puedan hacer las reclamaciones
que estimen pertinentes.

Aguilar ä 23 de Octubre de 1914.—
El Secretario accidental, Miguel Rasero.

El extracto que precede ha sido apro-
bado por el Ayuntamiento en sesión del
día 24 del actual.

Y para que conste y remitir al ilustrí-
simo señor Gobernador civil, ä fin de que
Be sirva mandarlo insertar en el BOLETIX

OFICIAS, de esta provincia, expido el pre-
sente con el visto bueno del señor Alcal-
de en Aguilar á 30 de Octubre de 1914.
—V ° B.°, Antonio Valdelomar.—Miguel
Rasero.

Declarada abierta bajo la presidencia
del primer teniente de Alcalde don Zoi-
lo Gallego Cáceres, se leyó y aprobó el
acta de la anterior.

Dada lectura de las «Gacetas> y <Bo-
letines> últimamente recibidos, se acor-
dó cumplir las disposiciones que contie-
nen.

Después y por unanimidad, fué apro-
bada la cuenta presentada por Eugenio
Lapuente, por los candados y cerradu-
ras que ha facilitado para el depósito mu-
nicipal de esta villa , acordándose que
su importe de 8'50 pesetas se libre con
cargo á la consignación respectiva del
presupuesto vigente.

También fué aprobada otra cuenta
presentada por el encargado del referi-
do depósito municipal, por los gastos de

PUEBLONUEVO DEL TERRIBLE
Núm. 3.039

á José Villalba La-
40 pesetas, importe
hecha al reloj pa-

tera que conduce á la estación de Pena-
rroya, durante los días del 1 al 30 de
Mayo último, se acordó también por
unanimidad que pasaria á informe de la
comisión de Hacienda.

Leida después la distribución de fon-
dos que para el mes de la fecha ha presen-
tado el Contador, por unanimidad se
acordó aprobarla, con excepción de las
46.372'46 pesetas que figuran en el ca-
pítulo 9.° para créditos reconocidos, se-
gún detalle puesto por dicho Contador
al pié de la misma.

Después y en vista del dictamen emi-
tido por la comisión de Obras con mo-
tivo de la solicitud presentada por don
Juan Pino Atanasio, interesando • le sea
devuelta la fianza que constituyó como
rematante de obras de empedrados en el
año último, se acordó en votación no- a
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113.-

miento que á este Ayuntamiento produ
cía la desgracie que aflige ä su referido
digno compañero señor Carmona; que
la comisión que al efecto se dignaba pa
sara ä darle el más sentido pésame por
la irreparable pérdida que acaba de ex
perimentar, y que se levantara la sesión
en señal de duelo con tal motivo, como
se efectuó.
Sesión ordinaria del día 25 de Junio ce

• lebrada por segunda citación el 27
Fué abierta bajo la presidencia del se

ñor Alcalde don José Manuel Ramírez,
acordándose -aprobar el acta de la ante
rior.

Dada lectura á las «Gacetas. y «Bo-
letines› últimamente recibidos, se acor-
dó cumplir las disposiciones que contie
nen.

Leido despues el informe emitido por
la comisión de Hacienda, en virtud de lo
'acordado en sesión de seis del actual,
acerca del resultado de la visita hecha y
valoración dada por el señoi Arquitecto
provincial ä las obras del grupo escolar
construido en esta villa, en que se pro-
pone la reeepción de dichas obras y el
pago al contratista de las 53.26482 pe-

. setas que en junto suman el valor dado
' ä aquellas por el Arquitecto; lo que im-

porta el diez por ciento para imprevis-
tos y la eantidad en que igualmente han
sido valoradas por referido funcionario
las obras de ampliación 6 extraordinarias
realizadas también, pudiendo y debien-
do contarse desde la fecha en que dicha
recepción tenga lugar, el plazo •de ga-
rantía establecido en la condición octa-
va del pliego que sirvió de base ä 'la su-
basta y tiene aceptado el contratista;
más como quiera que abierta la opor-
tuna discusión, no resultaría unanim
dad de pareceres, la presidencia se :pu-
so ä votación nominalatanto la aproba-
ción de dicho informe, tal como ha Sido
redactado por la comisión, como esti-
maban algunos señores Concejales, cuan-
to el que-se aplazaría dicha aprobación,
lana que !la citada comisión, acesorada
(de personas competentes, girase otra vi-
sita á las obras como opinaban otros., y
verificada aquella, Votaren por lo pri-
meramente propuesto siete, otros siete
por lo segundo.;' y un voto en .eontra de
una y otra proposición, por lo cual re-
sulté empate, y sujeto el asunto ä nue-
va votación, como la ley dispone en su
articu5.o 105, que fue leido, y opinando
la mayoría de les seño res Concejales
presentes que el asunto de que se teata-
La tenia carácter de urgente, se repitió
en el acto la expresada votación nomi-
nal, quedando acordada por ocho votos
contra siete la aprobación de aquel in-
forme, y por consiguiente acordada tam-
bién la recepción de tan mencionadas
obras, y el pago al contratista de las
cantidades que en el mismo informe se
mencionan; habiéndose pedido por el
Concejal señor Garcia que constase en
el acta el voto particular que expuso.

También se dió lectura al informe de
a comisión de obras sobre la relación
e jornales y materiales invertidos en la
eparación urgente hecha en el empe-
rado de la calle Arenal, y se acordó
probar dicho informe, y que las 3415
esetas que las obras importan se pa-
uen con cargo ä la consignación res-
ectiva del presupuesto.

Leído también unoTicio•errque la So-
ciedad Minera y Metalúrgica de Pena-
rroya solicita se le .concetla autorización
para establecer, con 'todas las.condicio-
nes de seguridadexigidaspor la.Ley, un
paso subterráneo de . cabies eléctricos ä
través de la carretera quede.este pueblo

• , conduce á la estadión de:Peñarroya, por
.unanimidad se acordó -conceder ä di-
. cha Sociedad, en la forma-solicitada, la
expresada autorización.

, Después, en vista de un oficie del se-
ñor Presidente de la Comisión Mixta,
referente ä reconocimiento de los i pa-
dres de los mozos "Andrés'Escrihano Ca-
ballero y Miguel Díaz Rodríguez y te-
niendo en cuenta !que para practicar di-
chos reconocimientos .y par el Alcalde
accidental don Zoilo Gallego, habian si-
do nombrados los facultativos don An-
to.nio Solano Navarro . y don Alfonso Ra-
mírez y Ramírez, por •unainidad, se

. acordó aprobar ' los nombramientos he-
..chos por el señor Gallego.

Acto seguido se dió cuenta de una re-
lación de jornales invertidos en la cons-

etrueción de la alcantarilla ó puente de
•la carretera que conduce al Cementerio,
•durante la semana del 1 al 7 del actual
n y-se acordó que pase ä informe de la Co2
!misión de Obras.

Igual mente se acordó que.pasara tam-
;bien ä informe de la Comisión de Obras, i

la -relación de los jornales invertidos en
reparación de empedradas de la calle

e.Arenal durante la misma semana.
Y por "último se dió cuenta . de otra re- I

llaciórade jornales invertidos en el riego I
(de los rboles del paseo durante igualse-
'mena . del 1 al '7 del actual y -se acordó
Lpar unanimidad, aprobarla y que m'im-
parte de 1615 peeetas se libre.con cargo

la respectiva consignación.

eesiónordinaria del día 18 de ,Julio, sce-
lebrada:por segunda citación . A1 20
Se declain5 abierta,bajo la presidencia

del _Alcalde (don José Manuel Ramírez, y .
después de leida el acta de la antenion
se acordó aprobarla:

También se leyeron :las «Gacetae»
(Boletin.es Oficiales> recibidos, acordán-
dose cumplir la disposiciones que con-
tienen,

Dada cuenta . después ,del expediente
instruido al mozo Emilio Minan Alvarez,
número 52 del reemplazo del ano actual,

de conformidad .con el dictamen del
señor Regido Sindico, se acordó .declarar
prófugo á dicho mozo para todos los
efectos legales, condenándole al pago de
los gastos que ocasione su captura y
conducción.

También se dió cuenta de otro expe-
dient l instruido al innzo Pedro Matías
Rodríguez y Rodríguez, uúmero 13 del
reemplazo de 1í313, acordándose igual-
mente por unanimidad y en armonía
con el dictamen del Regidor Síndico,
declararle también prófugo para todos
los efectos legales, condenándole asi-
mismo al pago de las costas que causar
Pueda su captura y conducción.

Después, y por la presidencia, se dió 1
cuenta á la Corporación, de que con fe- d
cha 14 del actual habla fallecido el hon- r
rada vecino de esta villa don Juan Car- d
mona Soriano, padre del Concejal don a
Francisco Carmona Naranjo, y por una- p
nimidad se acordó que se haga constar g
en acta el verdadero disgusto y senti 	 p

Después se acordó que pasen á infor-
me de la comisión de Ornato las instan-
c ias presentadas por José Barragán Ji
memez y Ricardo Marcelo Guerra, in-
teresando se autorice ä cada uno de
ellos para instalar un kiosco en el paseo
6 plaza de Santa Bárbara.

Terminada la orden del día y previa
manifestación de la presidencia, qaedó
enterado el Ayuntamiento de que el es-
tado comparativo de los ingresos habi-
dos por consumos durante los cinco pri-
meros meses del año anterior de 1913 y
los mismos meses' del ario actual de
1914, ofrece un resultado favorable ä
éste por la suma de 10.489'17 pesetas.

Y por último, como después de ha-
berse manifestado por la presidencia
que por considerar beneficioso ä los in-
tereses del jyuntamiento, y guiado del
mejor deseo, había encargado verbal-
mente á dos de sus compañeros de Cor-
poración que le ayudasen ä inspeccio-
nar los distintos servicios que ä su ecar-
eo tiene la Administración municipal de
consumos, se promoviera acalorada dfs-
cusión, sin sujetarse ä precepto alguno
legal, por la misma presidencia se , dis-
puso levantar la sesión, como se efectuó.

Pueblonuevo del Terrible ä veintiocho
de Agosto de mil novecientos catorce.—
El Secretario, Manuel de Castro.

El presente extracto fué aprobado
por este Ayuntamiento en sesión ordi-
naria celebrada en segunda convocato-
ria el día cinco del corriente mes.

Pueblonuevo del Terrible ä 7 de Sep-
tiembre 1914.—El Secretario, Manuel de
Castro.—V.° B.°: El Alcalde, Ramirez.

camino de Belmez, y en la reparación del
empedrado de la calle de Colón, y que el
importe de las mismas se abone con car-
go al capítulo 6.° artículo 2 ° y 7.°, res-
pectivamente del presupuesto en ejer-
cicio.

También se acordó se le abonen á don
José Delgado 14730 pesetas por la re-
paración de herramientas para las obras
públicas.

A don José Ruiz Hidalgo 7062 pese-
tas importe de las medicinas suministra-
das á enfermos pobres durante el mes
de Agosto último.

Que también se abone al Depositaria
municipal 109'65 pesetas por los gastos
originados en las últimas elecciones de
Diputados ä Cortes, y 1.09290 pesetas
por los gastos ocasionados en las opera-
ciones de quintas del año actual, con
cargo ä las consignaciones respectivas.
del presupuesto vigente.

Aprobar la cuenta de los gastos oca-
cionados en dos viajes ä Córdoba por el
Contador municipal, ascendentes ä pese-
tas 72'60, para asuntos relacionados con
la contabilidad de este Municipio.

Se aprobó la distribución de fondos
del mes de la fecha con la excepción de
la partida correspondiente ä créditos re-
conocidos.

También fueron aprobadas y se acor-
dó el pago de las relaciones y materiales
invertidos en la construcción de la al-
cantarilla en el camino de Belmez, co-
rrespondientes ä la semana del ocho al
catorce de Junio por pesetas 185'65, del
quince al veintiuno del mismo mes as-
cendente y 34'90 pesetas, del veintidos
al treinta y uno de Agosto por 313 pese-
tas, y la de los diás primero al seis de
Septiembre por 255 pesetas, abonándo-
se todas ellas con cargo al articulo 2.°
del capitulo 6.° del presupuesto en ejer-
cicio.

Del mismo modo se dió cuenta de
cuatro relaciones de jornales y materia-
les invertidos en la construcción de un
trozo de carretera en la calle del Sol, la
primera perteneciente ä los chas uno al
seis de Septiembre, importante 382 pe-
setas; la segunda ä la semana del siete
al trece del mismo mes por 374'50 pe-
setasela tercera ä la semana del catorce
al veinte del mismo mes por 429'25 pe-
setas, y la cuarta á la semana del vein-
tiuno al veintisiete del mismo mes por
51715 pesetas. La Corporación munici-
pal, previo el oportuno examen, acordó
por unanimidad aprobarlas y que su im-
porte se abone con cargo á la partida
que para obras nuevas figura en el arti-
culo octavo del capítulo décimo del pre-
supuesto vigente.

Acto seguido se dió lectura de tres re-
aciones de jornales y materiales inverti-
os en las obras de empedrado en la
alle Cánovas, correspondiente la prime-
a ä los días del 4 al 13: la segunda del
4. al 20, y la tercera del 21 al 27 del mes
eptiembre último, que importan, res-
ectivamente, 557'25 pesetas, 382'65 po-
etas, y 639'50 pesetas. El Ayuntamien-
o, después de un detenido estudio,
cordó por uuanimidad, aprobar dichas
elaciones, y que el importe de las mis-
as, se abone con cargo á la consigna-
ón del artículo 8.° del capitulo 10.°
el presupuesto vigente.
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Núm. 766
Extracto de los acuerdos tomados por es-

te Ayuntamiento durante el mes de
Octulg re de 1914, que forma el Secre-
tario que suscribe cumpliendo lo dis-
puesto en el artículo 109 de la vi-
gente ley Municipal.

'Sesión ordinaria del día 1. 0

•Presidencia del señor Alcalde don Jo-
sé Manuel Ramírez.

Se aprobó el acta de la sesión ante-
rtor, y se adoptaran los siguientes acuer-
dos:

Aprobar la relación de josnales de-
vengados por ocho guardias municipa-
les que además de los que axietian pres-
taron sus servicios en Los meses de Ene-
Dro,.Febrero y Marzo últimos, abonando-
se su importe con cargo ä lo consignado
en el Articulo 2.° capítulo 2.° del presu-
puesto en ejercicio

También fué aprobada otra de los
jornales devengados por el encargado
del coche fúnebre desde el día 14 de
Marzo ä 31 de Agosto último, y que su
importe se abone con cargo á lo consig-
nado en el .articulo 8.° del capitulo 3. 0

del presupuesto en ejercicio.
Que los haberes devengados y los que

devenguen los empleados temporeros
don Vicente Paniagua y don Julio Na-
varro, se abonen al primero ä razón de
tres pesetas cincuenta céntimos, y al se-
gundo cuatro.

Quedar enterada la Corporación y ad-
mitir la dimisión presentada por el vigi-
lante de Policia urbana.

Aprobar el informe emitido por la
comisión de Obras en las relaciones de
jornales y materiales invertidos en la
construcción de una alcantarilla en el
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Igualmente se dió cuenta de las rela-
cioues de materiales y jornales inverti-
dos en las obras de construcción de ni-
-ches en el Cementerio católico de esta
villa; una correspondiente ä la semana
del 7 al 13 de Septiembre liltime por
549 pesetas, y otra ä la semana del 14
al 20 del mismo mes de pesetas 78.

El Ayuntamiento , previo el oportuno
estudio, acordó por unanimidad aprobar
y que se abone con cargo á lo consigna-
do en el artículo 11.° del capítulo 6.° del
presupuesto vigente.

A virtud de oficio de la comisión Mix-
ta de la provincia se precedió á la talla
del mozo número 39 del cupo de este
pueblo y reemplazo del año actual, Gre-
gorio Fernández Tena, hijo de Norberto
y Benita, natural de esta villa, de veinte
arios de edad, soltero y de oficio jornale-
ro; sabe leer y escribir tiene un metro
seiscientos catorce milímetros.

Reconocido facultativamente resultó
no padecer enfermedad alguna, y con
un perímetro toráxico de noventa y un
centímetros, y por lo tanto fué concep-
tuado útil.

Interrogado para qne alegue los moti-
vos que tuviera para eximirse del servi-
cio de las armas, alegó: ser hijo único
de padre impedido y pobre ä quien man-
tiene; cuyo alegato ofreció probar una
vez que le levante la Comisión Mixta la
nota de prófugo por su falta de presenta-
ción al acto de clasificación y declara-
ción de soldados.

El Ayuntamiento, de acuerdo con el
parecer del señor Regidor Sindico, acor-
dó declarar ä dicho mozo soldado sin
perjuicio de rectificar este acuerdo una
vez que por la Comisión Mixta se orde-
ne la incoación del oportuno expediente
de pobreza y justificación de dicho ale-
gato.

Sesión ordinaiia del día 8
No pudo celebrarse por falta de asis-

tencia de mayoría de señores Conceja-
les.

Sesión supletoria á la ordinaria del
dia 8 celebrada en segunda convocato-
ria el dia 10.

Presidencia del señor primer tenien-
te de Alcalde, don Zoilo Gallego.

Leida y aprobada el acta de la sesión
anterior se adoptaron los siguientes
acuerdos:

Que las sesiones ordinarias se cele-
bren á las diez de la mañana del jueves
de cada semana.

, Se dió cuenta de nn escrito de don
José Arés solicitando permiso para le-
vantar los muros del solar calle Grilo
número 48 y se acordó pase á informe
de la comisión de Ornato.

Igualmente se acordó se abonen las
siguientes cuentas:

A Salvador Merino 4 pesetas, por en-
cuadernación de varios documentos Por
gastos menores 26 pesetas 70 céntimos.
Al administrador de consumos 113 pe-
seta 50 céntimos, por los gastos de es-
critorio y alquiler de la casa que ocupa
dicha administración, durante:los meses
de Julio, Agosto y Septiembre.

A don Ramón Lizaso, 3 pesetas 75
céntimos, por 3 cubos destinados al rie-
go de árboles:del paseo.

A José Lupiaüez, 46 pesetas, por los
gastos de limpieza de la plaza de Abas-
tos.

A Rafael Tejada, 45 pesetas, por la
limpieza del Matadero de los meses de
Julio, Agosto y Septiembre.

A José Serena, por suministro de 8
astiles y veinticinco números con des-
tino al Cementerio de esta Villa.

A Pedro Cortés, 50 pesetas, por 2.000
ladrillos suministrados para las obras
del puente en construcción en el cami-
no del Cementerio.

Al encargado de las obras públicas,
249 pesetas 50 céntimos, importe de la
relación de jornales invertidos en la re-
paración d e la calle Espronceda.

Al mismo 146 pesetas 50 céntimos,
importe de la relación de jornales pre-
sentada en las obras de conätrucción de
un trozo de carretera en la calle Coche-
ra, y 214 pesetas por los jornales y ma-
teriales invertidos en las obras de em-
pedrado de la calle Corta.

Igualmente se acordó pase ä informe
de comisión de Ornato la factura
presentada por Pedro Cortés ascendente
á 165 pesetas, por el suministro de siete
mil ladrillos gruesos para la construc-
ción de nichos en el Cementerio cató-
lico.

También se acordó pasar á informe
de la comisión de obras otra factura
presentada por Pedro Cortés ascendente
ä 1.248 pesetas importe de trescientos
doce metros cúbicos de piedra para el
afirmado de las calles del Sol y Trini-
dad.

Así mismo se acordó pase ä informe
de la comisión de Festejos la factura de
la casa de Botecio de Madrid ascendente
ä 78 pesetas 50 cántimos por el mate-
rial suministrado para la banda de mú-
sica y otra del director de la misma por
material, ascendente ä 98 pesetas 40
céntimos.

Tambien se dió cuenta de la presen-
tada por el Depositario municipal, as-
cendente á 2.548 pesetas 10 céntimos,
importe de los gastos hechos en los fes-
tejos de feria, acordándose pase ä infor-
me de la comisión de Festejos

-Se hizo saber ä la Corporación los
ofrecimientos del articulo 109 de la ley
de Enjuiciemienta criminal, en el suma-
mario que instruye el Juzgado de ins-
trucción de Fuente Obejuna, por mal-
versación de fondos de este Ayuntamien
to en el año anterior, reclamando certi-
ficado del acuerdo que se adopte, siendo
este el de no mostrarse parte en el su-
mario de referencia sin renunciar al
reintegro de los fondos que puedan re-
sultar malversados.

Se concedieron 10 pesetas de socorro
ä cada uno de los pobres que lo solici-
citan, Juan Antonio Pozo Rodriguez,
Mónico García Izquierdo, Fulgencio Gil
Saldaña y Maria Carrión y 15 pesetas á
José Rodríguez Capilla, para gastos de
viaje y demás que se ocurran hasta in
grezar en el Hospital provincial.

Sesión ordinaria del día 15
No pudo celebrarse por falta de asis-

tencia de mayoría de señores Conceja-
les.

Sesión supletoria ä la ordinaria del
15, celebrada en segunda convocatoria
el día 17.

Presidencia del señor segundo tenien-
te de Alcalde don José Antonio Piza-
rro.

Se dió lectura y fue aprobada el acta

de la anterior sesión y se tomaron los
siguientes acuerdos:

Que se abonen ä don Rafael Morales
36 pesetas, importe de doce sillas para
las oficinas municipales.

Al encargado del depósito municipal
que también se le abonen 4 pesetas, im-
porte del agua y limpieza de dicho local.

Al encargado de obras públicas 389
pesetas, importe de la relación de jor-
nales invertidos en la reparación del
empedrado de la calle Corta.

Al mismo ciento setenta y siete pese-
tas cincuenta céntimos, importe de otra
relación de jornales invertidos en la re-
paración del empedrado de la calle Cá-
novas.

Al mismo, ciento veinticuatro pesetas,
por jornales invertidos en la reparación
de la calle Espronceda; ciento tres pesetas
cincuenta céntimos, importe de la rela-
ción de jornales invertidos en la calle
Cochera de la Barriada de la Estación
durante la semana del 28 de Septiem-
bre al 4 de Octubre, y doscientas diez y
nueve pesetas veinticinco céntimos, im-
porte de la relación de jornales inverti-
dos en las obras de construcción de un
trozo de carretera en la calle del Sol du-
rante igual semana.

Se dió cuenta de la presentada por el
Depositario municipal ascendente á mil
setecientas sesenta pesetas, y veinte cén-
timos, importe de los gastos hechos en
la adquisición' recomposición del coche
fúnebre y caballería para el transporte
del mismo, acordando se abonen mil
quinientas pesetas, que figuran en pre-
supuesto y el resto 6 sean doscientas se-
tenta pesetas, y veinte céntimos, se inclu-
yan en el presupuesto ordinario para el
próximo ejercicio de 1915, como crédi-
to reconocido.

Se aprobaron los pagos hechos por De-
positaria ä cuenta del importe de la Mä
quina de escribir adquirida por las ofi-
cinas municipales.

Pasó ä informe de la comisión de Or-
nato la factura presentada por don José
Manuel Castillejo, por materiales para
las obras en construcción de los nichos
en el Cementerio municipal.

Que se abonen áAngel González trein-
ta pesetas, por jornales para el riego del
Paseo de Santa Bárbara, durante los días
de Feria.

Que se abone ä Pedro Cortés doscien-
tas sesenta y cuatro pesetas, por el su -
ministro de piedra para el afirmado de
la carretera ä la Estación de Peñarroya.

Que pase ä informe de la comisión
de Obras la cuenta presentada por Pedro
Cortés, para que dictamine sobre el pre-
cio de la piedra que ha suministrado pa-
ra el afirmado de las carreteras de la ca-
lle del Sol y Trinidad.

Que se abone á Pedro Cortés, 175 pe-
setas, importe de 7.000 ladrillos que ha
facilitado para los nichos construidos en
el Cementerio católico.

Que se abone al encargado de la Casa
de Socorro 72 pesetas por gastos de la
misma.

Conceder á Francisco Bermejo Dávila
25 pesetas de socorro para los gastos
que le ocasione su traslado al Hospital
de Madrid y 15 á Manuel Redriguez Ote-
ro y José Morilla.

Nombrar á Manuel Coba Lozano, ofi-

cial temporero de Secretario, con el
sueldo diario de 3 pesetas, que se abo-
narán con cargo al capítulo de impre-
vistos.

Que se instalen tres luces de diez bu-
jías en las puertas de los locales de las
nuevas escuelas.

Se le concedió dos meses de licencia
que tenía solicitada, al primer teniente
de Alcalde don Zoilo Gallego Cáceres,
por tener que ausentarse de esta pobla-
ción y tener que atender ä las faenas
agrícolas de actualidad.

Se dió cuenta y fué aprobada la cuen-
ta presentada por don Demetrio Lana°,
ascendente á 687'05 pesetas, importe de
las medicinas facilitadas de su farmacia
para el suministro ä enfermos pobres
durante el mes de Abril, acordándose el
pago de dicha suma con cargo al capí-
tulo correspondiente del presupuesto en
ejercicio.

Sesión ordinaria del día 22

No pudo celebrarse por falta de asis-
tencia de mayoría de señores Conceja-
les.

Sesión ordinaria supletoria á la del
22 celebrada en segunda convocatoria
el 24.

Presidencia del Alcalde accidental don
Feliciano Rodriguez.

Leida y aprobada el acta de la sesión
anterior se tomaron los siguientes acuer-
dos:

Que se cumplimenten las disPosicio-
nes contenidas en los 'Boletines Oficia-
les» que acaban de leerse.

También se dió lectura de una comu-
nicación del segundo teniente de Alcal-
de participando á la Corporación que
encontrándose enfermo había delegado
la Alcaldía al teniente de Alcalde don
Feliciano Rodríguez.

Se dió cuenta y fueron aprobadas las
relaciones de las obras siguientes: Una
de los jornales invertidos en las obras
del trozo de carretera de la calle del
Sol, durante la semana del 5 al 11 del
corriente mes. ascendente ä setenta y
nueve pesetas veinte y cinco céntimos.

Otra de los jornales invertidos en la
construcción de un trozo de carretera
en la calle Cochera de la barriada de la
Estación, durante la semana del 5 al 11
del actual, ascendente á ciento diez pe-
setas veinte y cinco céntimos.

Otra relación de los jornales y mate-
riales invertidos en la cosntrucción de
nichos en el Cementerio durante igual
semana,. ascendente ä cincuenta y siete
pesetas setenta y cinco céntimos.

Otra de los jornales invertidos en las
obras de los empedrados de la calle Cor-
ta, durante la misma semana, ascendente
ä ciento veinte y nueve pesetas veinte
y cinco céntimos.

Otra de los jornales . invertidos en el
empedrado de la calle Cánovas, durante
igual semana, ascendente á doscientas
sesenta y seis pesetas cincuenta céntí •

mos.
Otra también de los jornales inverti-

dos en la conservación y reparación, de
la expresada semana,ascendente ä ciento
tres pesetas setenta y cinco céntimos.

Sesión ordinaria del dia 29
No pudo celebrarse por falta de asis-

tencia de mayoría de señores Concejales
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Sesión supletoria á la ordinaria del día
29, celebrada en segunda convocato-
ria el 31.
Presidencia dellAlcalde accidental don

Feliciano Rodríguez Garcia.
Se dió leetura del acta anterior que

fué aprobada.
También se dió lectura de las <Gace •

tas, y <Boletines oficiales» y se acordó
se cumplimenten las disposiciones con-
tenidas en dichos documentos.

Por el Concejal señor García se ex-
puso á la presidencia le reservara el
uso de la palabra para después de la or-
den del día.

Igualmente se dió lectura y fueron
aprobadas las relaciones de obras que á
continuación se expresan:

Una de los jornales invertidos en el
empedrado de ja calle Cánovas durante
la semana del 18 al 25 del corriente
mes, ascendente á ciento setenta y cin-
co pesetas veinticinco céntimos; otra de
los jornales invertidos en el empiedro
de la misma calle durante los días doce
y trece del mismo mes, ascendente á
ciento treinta y cinco pesetas sesenta y
cinco céntimos.

Otra relación de los jornales inverti-
dos en la construcción de un trozo de
carretera en la calle del Sol, durante la
semana del diez y ocho al veinticinco
del corriente mes,ascendente á cincuen-
ta y siete pesetas quince céntimos.

Otra de los jornales invertidos en la
construcción de un trozo de Carretera
en la calle Cochera durante los días do-
ce y trece del actual,ascendenteä ochen-
ta y ocho pesetas veinticinco céntimos.

Otra do los jornales invertidos en la
construcción de nichos en el Cemente-
rio durante los días diez y nueve al
veinticinco del mes actual,ascendente á
sesenta y tres pesetas cincuenta cénti-
mos.

Osra de los jornales invertidos en la
limpieza del grupo Escolar durante los
días diez y nueve al veintinco del ac-
tual, ascendente á veinticuatro pesetas
sesenta y cinco céntimos.

También se acordó se le abone á don
Francisco Gómez la cantidad de veinti-
cinco pesetas, importe de un millar de la-
drillos para la construcción de nichos
en el Cementerio. A José Martín treinta
y seis pesetas, importe de tres metros
de cal, para las obras de referencia. A
don José Manuel Castillejo, ciento cua-
renta y tres pesetas veinticinco cénti-
mos, importe de su facturä del veintiu
no y veintiseis del actual, por maderas
que ha suministrado para las repetidas
obras y ä Juan Acero catorce pesetas
treinta céntimos, importe de las com-
posturas hechas en las herramientas
para las mismas obras, librándose estas
Partidas con cargo al capítulo sexto, ar-
tículo octavo del presupuesto en ejer-
cicio.

También se acordó se le abone á don.,
Ricardo de Arcos la cantidad de 30 pe-
setas, importe de los gastos hechos en
SU viaje ä Córdoba para ingresar en Ha-
cienda el cupo de Consumos.

Se di6 cuenta del informe emitido por
la comisión de Obras en la cuenta presen-
tada por Juan Gallego, ascendente ä 330
pesetas, por el suministro de piedra pa-

ra el afirmado de la carretera á la esta-
ción de Peñarroya, en el que se propo-
ne la aprobación, y el Ayuntamiento
conforme con el dictamen emitido acor-
dó se le abone dicha suma con cargo al
capítulo 6.° artículo 2.° del presupuesto
en ejercicio.

También se acordó se le abonen ¿S. Pe-
dro Cortés 1.248 pesetas por el sumi-
nistro de piedra para el afirmado de la
carretera de la calle del Sol y Trinidad.

Que igualmente se le abone á la casa
de Dotecio, de Madrid, la cantidad de
78 pesetas 50 céntimos, por el material
suministrado para la Banda municipal,
con cargo al capitulo 9.° artículo 3.° del
presupuesto en ejercicio.

También se acordó se le abone al De-
positario municipal la cantidad de 2.548
pesetas 10 céntimos, por los gastos he-
chos en los festejos con motivo de la
feria, con cargo al capítulo 9.° artículo
3.° del presupuesto en ejercicio.

Del mismo modo se acordó que se
abone al Director de la Banda munici-
pal la cantidad de noventa pesetas ein
cuenta céntimos, importe de los gastos
en el material de música adquirido pa-
ra la misma.

Igualmente se acordó por unanimidad
conceder dos meses de licencia al Al-
calde presidente don José Manuel Ramí-
rez y Ramírez, para reponer su salud

• algo quebrantada por la enfermedad que
padecía.

Se acordó pase á la comisión de Or-
nato el escritb presentado por José Zo•
rrilla, solicitando permiso para cons-
truir una cas en la calle Zorrilla, núme-
ro 57.

Quedó enterado el Ayuntamiento de
un oficio de la Comisión mixta, por el
que participa haber declarado prófugos
á varios mozos del 'cupo de este pueblo,
reemplazo del año actual y anteriores.

También se acordó rectificar el nom-
bre de Manuel Reyes Rodríguez y Ro-
dríguez, con que aparece clasificado en
el reemplazo del ano actual, el mo7o nú-
mero 88 del mismo, por el de Antonio
Manuel de los Reyes Rodríguez y Ro-
dríguez que es el verdadero nombre
con que fué bautizado y con el cual
aparece reconocido en San Francisco de
California.

Se nombró al Concejal don Pedro
Cuadrado para que presente ante la Co-
misión mixta al mozo Gregorio Fernán-
dez Tena.

Sezicordó pase á informe de la comi-
sión de Beneficencia el proyecto de Re-
glamento para la instalación definitiva
de la Casa de Socorro de esta villa.

Igualmente se acordó se le abonen á
don Demetrio Lancho las dos cuentas
presentadas por el suministro de medi-
cinaS á enfermos pobres durante los
meses de Mayb y Junio, ascendentes la
del primero ä setecientas sesenta y cua-
tro pesetas cuarenta y cinco céntimos,
y la del segundó , mes á quinientas cua-
renta, setenta y cuatro céntimos.

Se acordó que pase á la comisión de
Hacienda el proyecto del presupuesto.

Que se le pague á Juan Balseras diez
, pesetas por efectos retirados de su es-

tablecimiento para el servicio de las ofi-
cinas municipales.

También se acordó conceder diez pe-

setas de socorro á los enfermos pobres
que lo han solicitado.

El anterior extracto fué aprobado por
el Ayuntamiento en sesión del día once
del corrieute mes.

Y para su remisión al ilustrísimo se-
ñor Gobernador civil de la provincia,
para su inserción en el <Boletín Oficial»
de la misma, expido la presente, de or-
den del señor Alcalde, que visará en
Pueblonuevo del Terrible ä veintitres
de Febrero de mil novecientos quince.
--El Secretario, Manuel de Castro.—
y .0 B.': El Alcalde, Zoilo Gallego.

Núm. 774
Extracto de los acuerdos tornados por

este Ayuntamiento y Junta municipal
durante el mes de Octubre de 1914,
que forma el Secretario que suscribe,
cumpliendo con lo dispuesto por el
artículo 109 de la ley Municipal.

Sesión ordinaria del dia 5 de Noviembre
No pudo celebrarse por falta de asis-

tencia de mayoría de señores Conceja-
les.

Sesión supletoria del día 7
Presidencia del señor Alcalde acci-

dental don Feliciano Rodriguez.
Se dió lectura del acta anterior que

fué aprohada.
También se dió cuenta de las <Gace-

tas. y <Boletines oficiales . recibidos
desde la última sesión y se acordó se
cumplimenten las disposiciones conteni-
das en dichos documentos.

Visto y examinado por el Ayunta-
miento el proyecto de presupueslo ordi-
nario municipal formado por la comi•
sión ds Hacienda para el ejercicio de
1915 y ajustándose su confección ä las
necesidades de la población y disposi-
ciones vigentes, se acuerda se exponga
al público por término de 15 dia-s.

También se dió cuenta de los dictá-
menes emitidos por la comisión de Ha-
cienda en los pliegos de condiciones que
han de servir de base para el arriendo
de los arbitrios municipales denomina-
dos (Puestos de venta y espectáculos en
la vía pública» y <Degüello de reses en
el Matadero», acordando se exponga al
público por término de 10 días.

Se dió cuenta de la presentada por
Manuela Fernández, ascendente á 7 pe-
setas 75 céntimos, importe de los gastos
de agua y limpieza de la Casa Ayunta-
miento durante el mes de Octubre, y
aprobada que fué se acordó su pago, co-
mo también la de Braulio Mora, ascen-
dente á 3 pesetas.

También se acordó se le abone á Pe-
dro Cortés 25 pesetas, por mil ladrillos
que ha facilitado para la construcción
de nichos en el cementerio, y á don Isi-
dro Parejo 4 pesetas 5 céntimos, por los
gastos de limpieza del Depósito munici-
pal.

Del mismo modo se acordó se le abo-
ne á don Rafael Morales 12 pesetas 75
céntimos, importe de géneros retirados
de su establecimiento para el servicio
de autopsias.

Se dió cuenta y fueron aprobadas las
relaciones de obras siguientes: la de jor-
nales invertidos en la conservación -y
arreglo de la calle Cánovas, durante la
semana del veinticinco de Octubre últi-
mo al primero del actual, ascendente á

25 pesetas 50 céntimos; otra de empe-
drados de la misma calle, durante los
días 14 y 15 de Octubre último, aseen-

dente á 46 pesetas 70 céntimos; otra de
jornales invertidos en las obras de cons-
trucción de un trozo de carretera en la
calle Cochera de la barriada de la Esta-
ción, durante los días 14 y 15 de Octubre
último, ascendente á 22 pesetas 25 cén-
timos: otra de jornales invertidos en el
arreglo del acerado y carretera de la
calle del Sol, durante la semana del 26
de Octubre último al día primero del
corriente mes, ascendente á 133 pese-
tas, y la de jornales invertidos en el re-
lleno de la calle Arroyo, ascendente
á 9 pesetas.

La de los jornales invertidos en las
obras de construcción de nichos en el
Cementerio, durante la semana del 26
de Octubre al primero del corriente
mes, ascendente á 52 pesetas 25 cénti-
mos.

También se acordó se le abone al
Concejal don Pedro Cuadrado,, la canti-
dad de 35 pesetas, importe de los gastos
de viaje á la capital para presentar ante
la Comisión mixta al mozo Gregorio
Fernández Tena.

Se concedió 10 pesetas de socorro á
Demetrio Morales Madroriero, Teresa
Fernández Gallardo, y 25 pesetas á Die-
go Becerra, para trasladarse al Hospital
de Madrid.

Se nombró oficial de Secretaría á don
Ricardo de Castro Guerrero, con el suel-
do diario de 3 pesetas 50 céntimos.

Pasó á informe de la comisión de Ha-
cienda el escrito presentado por don
Carlos Boury, solicitando le sea devuel-
ta la fianza que constituyó para garan-
tir el contrato de 'la construcción del
Grupo Escolar.

Sesión ordinaria del día 12

No pudo celebrarse . por falta de asis-
tencia de mayoría de señores Conceja-
les.

Sesión supletoria del día 14
Presidencia del Alcalde accidental

don José Antonio Pizarro.
Se dió lectura del acta de la sesión

anteriro, que por unanimidad fué aproba-
da y se adoptaron los siguientes acuer-
dos: que se cumplimenten las circulares
contenidas en los <Boletines oficiales».

Se aprobó el extracto de las sesiones
'celebradas en los meses de Julio, Agos-
to y Septiembre.

Se acordó gravar con 13 por 100 co-
mo recargo municipal la cuota del Te-
soro sobre la Contribución industrial,
dejando libre de gravamen las cédulas
personales y padrón de carruajes de
lujo.

Por el señor Galán se propuso ä Ju-
lián Gómez Cuvillo para el cargo de Vi-
gilante de policía urbana, hecha esta
proposición, dejó la presidencia el señor
Pizarro, y la ocupó el señor Rodríguez,
acordándose el nombramiento de Julián
Gómez Guvillo para el cargo de referen-
cia.

Acto seguido, volvió á ocupar la pre-
sidencia el señor Pizarro, y se dió cuen-
ta de la distribución de fondos del mes
de la fecha, que fué aprobada.

Del mismo modo se dió cuenta de las
presentadas por don Demetrio Lancho,
por suministros de medicinas á enfer-
mos pobres, durante los meses de Julio
y Agosto últimos, ascendente la primera
á 576> •pesetas 29 céntimos, y la se-
gunda á 491 posetas 19 céntimos, y el
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Ayuntpmiento acordó por unanimidad que en e- 1 día de la fecha de la misma ha-
prestarle su aprobación, y que se le abo- z bía dictado auto declarando procesado
ne dichas sumas con cargo al capítulo ä don Manuel García Fuente, decretando
correspondiente del presupuesto en ejer 	 la suspensión del mismo en el cargo de

cicio. 	 Concejal de este Ayuntamiento á virtud
Se aprobó la relación de _jornales in- de sumario que instruyo por malversa-

vertidos en la reparación de la calle Cä- ción de 873'41 pesetas de los fondos mu-
novas, durante los días 2 al 8 del co- nicipales, y se acordó quedar enterado.
rriente mes, ascendente ä 57 pesetas y 	 También se acordó que ros gastos de
75 céntimos. 	 entierro, caja, coche y sepultura del que

Tambiin se acordó aprobar los gastos fue Guardia municipal de este Ayunta-
ocasionados en la Casa de Socorro du- miento, Feliciano Calvo Rodríguez, se
rante el mes de Octubre, ascendentes á abone con cargo al capítulo 11 del pre-
81 pesetas 40 céntimos. 	 supuesto en ejercicio.

Del mismo modo se acordó no mosr Fue admitida la dimisión presentada
trarse parte el Ayuntamiento en la cau- por el encargado del Depósito munici-
sa que se le sigue al Concejal don Mo- pal, Isidro Parejo Cabezas nombrando

para dicho cargo ä Domingo Casaú G6 -nul García Fuentes, por supuesta de-
fraudación de 873 pesetas 41 céntimos,
sin renunciar al reintegro de dicha
suma.

Igualmente se acordó se le abone ä
don Francisco Pino 8 pesetas y 75 eén-
mos, importe de un traje de ralladillo
para uno de los músicos de la Banda.

Sesión ordinaria del día 19
Presidencia del sefior Alcalde don Jo-

sé Antonio Pizarro.
Leda el acta de la sesión anterior,

fué aprobada y se adoptaron los siguien-
tes acuerdos: que pase ä informe de la
comisión de Obras la cuenta presentada
por Diego Delgado, sobre las reparacio-
nes hechas ä las herramientas destina-
das ä obras públicas.
s. Que se abone al subdelegado de Ve-
terinaria de Fuente Obejuna, las dietas
por la visita que giró en 20 de Junio
último, ascendente ä 17 pesetas.

Que el vigilante de policía urbana
practique un reconocimiento en la casa
calle Encomienda, núm. 21, por haberse
denunciado que amenaza ruina.

Se dió cuenta de la relación de jor-
nales invertidos en la 'reparación del
acerado de la calle Cánovas, durante la
semana del 9 al 15 del corriente mes,
ascendente ä 15 pesetas, que fné apro-
bada.

Otra también de los jornales inverti-
dos en la reparación del acerado de la
calle Sol, ascendente ä 35 pesetas 50
céntimos, y otra de los jornales inverti-
dos en el relleno de la calle Arroyo,
durante los días 12, 13 y 14 del mes ac-
tual, ascendente ä 28 pesetas 50 cénti-
mos, aprobándose todas ellas y se acor-
dó su pago.

Se dió cuenta de los escritos presen-
tados por Antonio Lara Ramos, Ana Ca-
ballero Ortega, Francisca Fernández Mu-
rillo, Pedro Boto Franco y José Domín-
guez López, solicitando se le concedan
socorros domiciliarios, acordando pasen
á informe de la comisión de Beneficen-
cia.

Sesión ordinaria del día 26
Presidencia, el Alcalde accidental don

José Antonio Pizarro
Se díó lectura del acta de la anterior,

que fué aprobada.
También se dió lectura de los cBole-

fines oficiale » y eGacetas s recibidas des-
de la última sesión, acordando se cum-
plimenten las disposiciones contenidas
en dichos documentos.

Se dió cuenta de una comunicación
del seftor Juez de instrucción de Fuente
Obejuna participando ä la Corporación

ITIez.

Se dió cuenta de la presentada por el
encargado de la casa de Socorro, Pedro
Consuegra Benitez ascedente ä 65 pese-
tas, importe de los gastos ocasionados
en el traslado al Manicomio Provincial
de la demente María de la Cruz Colomi-
na, acordando se pague su importe con
cargo al capitnlo 5.° art. 3.° del pres u-
puesto en ejercicio.

También se dió cuenta de la presen-
tada por el Depositario Municipal as-
cendente a 2.500 pesetas, importe de
varios gastos hechos durante los días de
feria, acordándose se pague su importo
con cargo al capítulo 9.° art. 3.° del pre-
supuesto actual.

Se acordó conceder 10 pesetas de so-
corro á Manuel Martínez Matillas, Jose-
fa Arias Sánchez, Ana Caballero Ortega,
Pedro Soto Franco, y 5 pesetas ä José
Dom inguez López, Francisca Fernández
Murillo, Higinia Guevara;y Antonio Mar-
tin

Fué aceptada por la Corporación la
propuesta de transferencia de crédito
presentada por la comisión de Hacien-
da ä fin de facilitar la ordenada marcha
administrativa del Municipio acordán-
dose se ponga al público en la Secreta-
ría municipal por término de quince
días.

Pueblonuevo del Terrible 25 de Fe-
brero de 191.5.—E1 Secretario, Manuel
de Castro.

El extracto que precede ha sido apro-
bado por la Corporación en la sesión or-
dinaria del día 11 del corriente mes.

Pueblonuevo del Terrible 25 de Fe -

1
 brero de 1915.—El Secretario, Manuel
de Castro.—V.° B..: El Alcalde, Zoilo
Gallego.

MONTORO

Núm. 2 782

Extracto de los acuerdos adoptados por
el Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad
durante el mes de Junio de 1914.

/
Sesión del día 8

Presidencia del señor Alcalde don Juan
María Lara Coca.

Leida el acta de la anterior fué apro-
bada y se acordó:

Aprobar varias cuentas de servicios
prestados al Municipio.

Iden el estado de distribución de fon-
dos para el mes de Junio.

Nombrar comisionado al infrascrito
Secretario para presentar ante la Comi-
sión Mixta de Reclutamiento de esta pro-
vincia, con objeto de ser reconocido por
los Vocales médicos de la misma, á An-

tonio Rey Teruel, padre del soldado Ma-
nuel Rey Nieves.

Que se trasmite el oportuno expe-
diente á instancia de Juan Ruiz Alar z n be
para justificar la ausencia en ignorado
paradero por más de diez años de su
hermano Francisco, ä los efectos nao

aquel puedan convenirle en el juicio de
! clasificación y declaración de soldadoa

del próximo reemplazo de mil nuevecien-
- tos quince.

Concecer dos meses de licencia al se-
ñor Alcalde Presidente don Juan María

. Lara Coca para ausentarse de este térmi-
no municipal, con el fin de atender al
restablecimiento de su quebrantada aa

Designar las veinte horas treinta !ad-
mites de todos los sábados para la ce P

-bración de las sesiones ordinarias; y que
constantemente se halle anunciado al
público para conocimiento del vecinda-
rio,

Pósito
Conceder moratoria por un año ä dos

deudores ä este Pósito para el pago de
aus respectivos créditos.

Informar favorablemente cuatro escri-
tos de deudores ä dicho Establecimiento
solicitando prórroga.

Sesión del día 15
Presidencia del señor Alcalde don Juan

María Lara Coca.
Leida el acta de la anterior trié apro

bada y se acordó:
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Iden otra de cuarenta y cinco pesetas

de don Juan Hidalgo Lara por gastos
ocasionados con motivo del cobro de la
contribución territorial respectiva al se.
gundo trimestre de corriente año, ä los
contribuyentes con residencia en las al-
deas) de Cardeña, Azud, Venta del Char-
co y Cerezo.

Que se convoque nueva licitación
para el arrendamiento de una casa de la
propiedad del Municipio en la calle San-
tiago número cuatro, de esta población,
bajo el tipo de cincuenta céntimos de
peseta:diarios, en vista de no haberse pre-
sentado postores en laa subastas ante-
riormente celebradas.

Abstenerse de emitir informes acerca
de la pretensión deducida por el mozo de
este cupo y reemplazo del año actual
Ignacio Flores Manceros, en solicitud de
que se le indulte de la penalidad del
articulo cuarenta y uno de la vigente ley
de Reclutamiento y reemplazo del Ejer-
cito, por desconocerse las razones que
haya alegado para pedir que se le conce-
da dicha gracia.

Conceder ä Bartolomé Cano Arbero
la pensión de siete pesetas cincuenta cén-
timos durante tres meses para que atien-
da al costo de nodriza que lacte á su hijo
de corta edad,

Iden ä Pedro Romero Bujalance la
pensión de diez pesetas durante igual
tiempo para que costee nodriza que ama-
mante ä unos de aus hijos gemelos de
corta edad.

Declarar soldado con excepción del
servicio en filas al mozo del reemplazo
actual Manuel Poblete Perez en concepto
de hijo único de viuda pobre ä quien
mantiene.

Pósito
Que se libre con cargo á los fondos

del Pósito un recibo de veinte y una pe-

setas cincuenta céntimos por derechos de
inserción en el BOLET1N OFICIAL de la
provincia de dos edictos anunciando la
celebración de cuarta subasta para la ven.
ta de tres fincas de la propiedad de dicho
Establecimiento.

Informar favorablemente dos escritos
de deudores á este Pósito so:icitanda
prórroga para el pago de sus respectivos
créditos,

Sesión del día 22
Presidencia de: Teniente primero de

Alcalde don Federico Porras y Aguayo,
Leida el acta de la anterior fué apro-

bada y se acordó:
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Iden otra de doce pesetas cincuenta

céntimos de don Francisco Sänchez, por
un sello de cauchut para la Alcaldia
pedánea de la aldea de Carderia y un fe.
chador tamaño grande.

Iden los extractos de los acuerdos adop.
tados por este ilustre Ayuntamiento du.
rante los meses de Marzo, Abril y Mayo
últimos y que se remita al señor Gober-
nador civil de la provincia para su inser-
ción en el BOLETIN OFICIAL,

Otorgar el necesario consentimiento
para que se cancele la hipoteca consti.
tolda por don Martin Serrano Gallardo
sobre una fuerte de olivar en el pago de
la Nava, sierra de este término, para ga-
rantir la gestión de don Ildefonso Serrano
Conde como arrendatario que fu6 de loa
derechos de consumos, alcoholes y sal de
las aldeas y extrarradio montuoso, du-
rante varios ejercicios, accediendo ä lo
solicitado por don Manuel Vallejo López
como marido y representante legal de
doña María Lucia Inocencia Barea Alcai.
de, actual propietaria de mencionada
finca.

Que pase ä informe de la Comisión de
Hacienda un escrito de don Estebän Bel-
trán Morales solicitando se dé por fallida
cierta cantidad que se le reclama por el
Agente ejecutivo nombrado por este
Ayuntamiento para el cobro de descu-
biertos de consumos, por el concepto de
alcoholes de años anteriores.

Prestar conformidad á las declaracio-
nes prestadas durante el plazo reglamen-
tario por propietarios de este término,
relativas á variaciones experimentadas
en su riqueza rústica que han de consti-
tuir el apéndice del Registro fiscal de di-
cha riqueza, para servir de base ä la for-
mación del repartimiento por citado con-
cepto respectivo al próximo ejercicio de
1915.

Pósito
Conceder moratoria por un año á un

deudor ä este Pósito para el pago de su
respectivo crédito.

Quedar enterado de haber sido aproba-
do por la Superioridad el expediente ins-
truido para repartir 15.000 pesetas de los
fondos de dicho Establecimiento.

Sesión del 29
Presidencia del señor Teniente de Al-

calde don Federico Porras Aguayo.
Se aprobó el acta de la anterior.
Se acordó:
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Conceder permiso ä don Manuel Be-

nitez Pedrajas para construir un caño de
desagüe de inmundicias en la casa núme-
ro 20, calle del Rosario, de esta pobla
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Denegar otro escrito de Juan Alba Cor-
donero pidiendo se le 'autorice para esta-

Sesión del día 11

Aprobar varias cuentea de servicios
prestados al Municipio.

Idem otra de cuarenta y siete pesetas
veinte y cinco céntimos de Diego Muñoz
Vacas, por cal, pintura y jornales inver-
tidos en el blanqueo del ediecio destina-
do á cuartel de la guardia civil de la aldea
de Cardeña.

Convertir en definitiva la adjudicación
provisional hecha ä favor de Antonio
Ureña Madueño como arrendatario de
una casa de la propiedad del Municipio,
en la calle Santiago, número cuatro, de
esta población.

Conceder 4 Isabel Rodríguez Medina
y Juan Martínez García, la pensión de
siete pesetas cincuenta céntimos ä cada
uno, durante tres meses, para que atien-
dan al costo de nodrizas que lacten ä sus
hijos de corta edad.

Que pase ä informe de la Comisión de
Fomento un escrito de Juan Espada Lara
solicitando se cierre una callejuela que
existe entre casa de su propiedad y la
de Ildefonso Alcalá Martínez, en la calle
Castillo de Julia.

Autorizar á Pedro Cabrera Ben itez pa-
ra que establezca un kiosco en la plaza
de la Constitución en la escuadra 6 rin-
con que existe š la izquierda entrando en
las Casas Consistoriales.

Conceder al Director de /a banda de
música municipal, don Juan Manuel No-
tario, el donativo de ciento veinte y cin-
co pesetas para ayuda de /os gastos que
se ocasionen á dicha banda en su traslado
ä la ciudad de Montilla con objeto de'
tomar parte en un concierto de bandas
allí convocado.

Designar las diez horas de todos los
sábados para la celebración de las sesio-
nes ordinarias y que constantemente se
halle anunciado al público para conoci-
miento del vecindario.

Pósito
Informar favorablemente un escrito de

un deudor ä este Pósito solicitando mo-
ratoria para el pago de su respectivo cré-
dito.

Presidencia del Teniente primero de

I
Alcalde don Francisco Porras Aguayo.

g 	 Leida el acta de la anterior fcié apro-
bada y se acordó:

Aprobar varias cuentas de servicios
prestados al Municipio.

Idem el estado de distribución de fon-
t dos para el mes de Julio.

Que no se permita 1 Juan Delgado
Cantarero ocupar los muros ni el pretil
del puente sobre el rio del Guadalquivir

• con las obras de ampliación que se eje-
cutan en casa de su propiedad en la calle

• Cedron número uno, del barrio del Reta-,
mar, 6 sea que quede dicho puente en el

1 mismo ser y estado en que se hallaba
antes de efectuarse mencionadas obras.
Este acuerdo fué adoptado por mayoría

I de votos de la Corporación municipal.

Desestimar un escrito de Francisco
Ramos Esqueta solicitando se le conceda
en venta un solar parte construir una casa
ü continuación de la del nimero
cuenta y nueve de la calle Puente tor-

' mando fachada con el puente sobre el rio
Guadalquivir y utilizando el pretil del
mismo.
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Que pase á informe de la comisión
Fomento un escrito de Pedro Cabre
Benitez pidiendo autorizeción para est
blecer un kiosco en la Plaza de la Con
fitución, en la escuadra 6 rincón q
existe á la izquierda entrando en las C
sas Consistoriales.

Que se abra diariamente, durante
tiempo que se considere preciso, el ca
establecido en el abrevadero existente e
la carretera provincial, frente al portill
para dar paso al molino harinero de I
Monjas, con objeto de que puedan pr
veerse de agua potable los vecinos d
aquel barrio.

Informar favorablemente la petició
deducida por el mozo del reemplazo a
tnal Ignacio Flores Manceron, solicitand
se le indulte de la penalidad del art. 4
de la vigente ley de Reclutamiento
reemplazo del ejército.

Delarar con motivo suficiente para su
poner la ausencia de Francisco Ruiz Atan
zabe, por mas tiempo de diez años 1 est
parte, y que se tengan por practicada
las diligencias de que trata el art. 69 de
Reglamento para la ejecución de la ante
rior ley de Quintas y puedan surtir en s
día los efectos de excepción del servici
militar que pretende Juan Ruiz Alaniabe

Pósito
Conceder moratoria por un año á siet

deudores ä este Pósito para el pago d
sus respectivos créditos.

Informar favorablemente dos escrito
de deudores a dicho Estabgecimiento so
licitando prórroga.

Que se notifique á don Juan de la Co
ba García la adjudicación definitiva de
una casa de la propiedad de este Pósito,
rematada por el mismo en subasta públi-
ca; y que se incoe el oportuno expedien-

• te para el arrendamiento de un olivar
perteneciente ä dicho Establecimiento, en

vista del resultado negativo de las cuatro
subastas ce ebradas para au venta.

Que se lleve á efecto desde luego el
préstamo de 1.000 pesetas concedido de
/os fondos de este Pósito 6 Benita López
Robles, mediante garantía hipotecaria de
una casa en la casa número 22 y dos oli-
vares en el pago de la Nava, sitio de Ba-
rreros, por considerarlas susceptibles de
responder de dicho préstamo, y de la hi-
poteca de 672 pesetas que pesa sobre ci-
tados olivares ä favor de Isabel Ventura
Valverde, caso de que no se hallare ex-
tinguida.

El precedente extracto fué aprobado
por el ilustre Ayuntamiento en sesión de
10 del corriente mes, disponiendo su re-
misión al señor Gobernador civil para au
inserción en el Boerrie OFICIAL de la pro-
vincia en cumplimiento del art. 109 de la
vigente ley Organice.

Montoro 12 de Agosto de 1914.—E1
Secretario del Ayuntamiento, Sebastián
Romero—V.° B°, el Teniente primero
de Alcalde, F. Porras.

Núm. 2.916
Extracto de los acuerdos adoptados por

este Ilustre Ayuntamiento durante el
mes de Julio de 1914

Sesión del die 6
Presidencia del Teniente primero de

Alcalde don Federico Porras y Aguayo.
Leida el acta de la anterior fué ap ro-

bada y se acordó:

blecer un kiosco en la primera gloriet
del puente sobre l rio Guadalquivir.

Pósito
Conceder moratoria por un año ä va

ricas deudores ä este Pósito para el pag
de sus respectivos créditos.

Informar dos escritos de deudores ä d
cho Establecimiento solicitando prórroga

Sesión del 20
Presidencia del Teniente primero d

Alcalde don Federico Porras y Aguayo
Leida el acta de la anterior fué apro

bada y se acordó:
Aprobar varios cuentas de servicio

prestados al Municipio.
Conceder á Antonia Romero y Rozne

ro y Pedro Madueño Benitez la pensió
de 7'50 pesetas ä cada uno, durante tre
meses, para que costeen nodrizas qu
lacten á sus respectivos hijos de corta
edad.

Desestimar un escrito de Pedro Moli-
na Llanos, solicitando autorización para
establecer un kiosco en el terreno que
separe. las calles Salazar y Santos de Isa-
sa, por no considerar á propósito dicho
sitio para el objeto indicado.

Que pase 4 informe de la comisión de
Fomento un escrito de doña Leonor Be-
nitez Romero solicitando permiso para
efectuar obras de ampliación en casa de
su pertenencia en Ja Plaza de la Consti-
tución, número 12, y que se determine
la forma y sitio que ha de tener en lo su-
cesivo la escalera que da acceso á dicha
Casa.

Que pase 4 informe de la Junta de pri-
mera Enseñanza un escrito de doña Ma-
ría Piédrola Romero solicitando se le ce-
dan, previa la baja del alquiler corres-
pondiente, dos habitaciones de la casa de
su propiedad que para escuela tiene arren-

ei
dada el Municipio, con el fin de incorpo-
rars ä otra casa de su pertenencia lin-
dante con aquella.

Pósito
Conceder moratoria por un año 1 un

deudor á este Pósito para el pago de su
respectivo adeudo.

Informar favorablemente un escrito de
otro deudor ä este Estable cimiento soli-
citando prórroga.

Quedar enterado de haber sido nom-
brado por la superioridad don Manuel
Solía Bioque, agente ejecutivo de este
Pósito.

Sesión del 27
Presidencia del Teniente primero de

Alcalde don Federico Porras y Aguayo.
Leida el acta de la anterior fué apro.

bada y se acordó:
Aprobar varias cuentas de servicios

prestados al Municipio.
Idem otra del apoderado en Córdoba

de este ilustre Ayuntamiento, de las ope-
raciones verificadas con fondos muniei-
palea en el trimestre que finó en 30 de
Junio último.

Acceder á lo solicitado por doña Ma-
ría Piédrola Romero sobre que agregue á
la casa que habita en la calle Antonio
Garijo, de esta localidad, dos habitacio-
nes de su otra casa lindante con aquella
que tiene arrendada el Municipio para
escuela nacional de naba, previa deduc-
ción de 25 céntimos de peseta diarios en
.el alquiler que percibe por la 'misma.

Que se tenga en cuenta para su más
exacto cumplirniene la circular del se-,;
ñor Gobernador civil de la provincia, so-

o servicio en filas á Manuel Rey Nieves,

i- alegación de hijo de impedido pobre, á
• quien mantiene, qu e le ha sobrevenido.

e a solución del informe emitido por la co-
. I misión de Fomento y perito de obras en
- 1 la petición de doña Leonor Benitez Ro-

a obras en casa de su propiedad en la Pla-

- jeto de que pueda ser convenientemente
a estudiado el asunto por cuantos señores
s Concejales lo tengpaönsitäobien.
e

Que se verifique el reparto de 30.000
pesetaa de los fondos de este Pósito entre
los labradores que lo necesiten, para las
operaciones de recolección de cereales y
barbecheras.

El precedente extracto fué aprobado
por este ilustre Ayuntamiento en sesión
de 10 del corriente mes, disponiendo su

l.

I remisión al ilustrísimo señor Gobernador
civil para su inserción en el Burra< Ori-

Í

CIAL de a provincia en cumplimiento del
. art. 109 de. la vigente rey Orgänica.

Montoro ä 26 de Agosto de. 1914.—El
Secretario del Ayuntamiento, Sebastián
Romero —V.° B.°, el Teniente primero
de Alcalde, F. Porras.
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a bee formación y remisión del presupues-
to municipal que habrá de regir en el
año próximo de 1915.

a 1 	 Declarar soldado con excepción del

hijo de Antonio y Ana, por virtud de la

Aplazar hasta la próxima sesión la re-

mero solicitando permiso para efectuar

za de la Constitución, número 12, al ob-

SANTA E l*FEMIA

Núm. 3.796
Extracto de los acuerdos tomados por

este Ayuntamiento y Junta municipal,
durante el tercer trimestre del año ac-

tual.
Sesión del día 5 de Julio

Presidencia, P. Antonio Fernändez
Jiménez.

Leida y aprobada el acta dd la ante-
rior se acordó lo siguiente:

La formación del oportuno expediente
contra el ex Alca 1de D. Francisco Casti-
llo Perez, para que ingrese en arcas mu-
nicipales la suma de 345 pesetas 35 cén-
timos que ascienden (.3 las existencias
que debia haber en Caja.

También se acordó se proceda 6. for-
mar el oportuno expediente para clasi-
ficar al mozo Agustin Valverde de Bar-
bancho, con motivo de la excepción pe-
dida.

Se procede á verificar los cobros y pa-
gos respectivos al mes anterior. Conce-
der un socorro de doec pesetas al vecino
Juan Serena Iglesias. Abonar al Depo-
sitario cinco pesetas, suplidas con mo-
tivo de los gastos ocasionados en la ve-
lada de San Pedro.

Aprobar las relaciones de altas y ba-
jas con motivo de las alteraciones sufri-
das en la riqueza rústica y que se remi-
tan 6. la Oficina Catastral.

Que se anuncie al público por quince
días en el BOLETIN OFICIAL de la provin-
cia la vacante de Inspector municipal
de carnes.

Conceder una gratificación ä D. Ana
Moyano Ruiz, por los servicios presta-
dos Tm su difunto ma4do (que en paz
descanse. Francisco Aniceto Bejarano,
en los meses de Febrero 6. Mayo inclu-
sive como Inspector municipal de car-
nes.

Separar del cargo de Alguacil de este
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Dar exacto cumplimiento ä las órde-
nes y • cireulares que afectan á este Ayun-

Leída y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordó lo siguiente:

26

la plaza de Abastos y vía pública para el
corriente año, y manifieste si en ellos se
han eumplido los preceptos consignados
en la Instrucción de 24 de Enero de
1905.

Que el señor presidente requiriese
oficialmente al Alcalde saliente señor
López Granados, para que sin más dila-
ciones devuelva las puertas pertenecien-
tes al Municipio que indebidamente re-
tiene en su poder.

El señor Escribano solicitó de la Cor-
poración el traslado al segundo departa-
mento de la escuela actualmente insta-
lada en la aldea del Garabato, y el señor
García Wic protestó de la petición de
su companero e interesó á su vez de la
Corporoción, que de accederse á los de-
seos del señor Escribano, se gestione la
creación do otra en la menciona aldea.
Sesión ordinaria supletoria celebrada el

día 11
Presidencia, señor Serrano Cabello.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó:
Dar cumplimiento á la corresponden-

cia oficial recibida durante la última se-
mana.

Se dió lectura al dictamen formulado
por la comisión nombrada en la sesión

I anterior para que averiguase si los expe-
1 pedientes de subastas incoados el pasa-

do año para el arrendamiento durante
1 el actual de los bienes de propios y ar-

bitrios sobre puestos de venta lo estaban
i con arreglo á la Instrucción de 24 de

I
Enero de 1905. El Ayuntamienlo hizo
suyas las conclusiones de referido docu-
mento, y en su consecuencia acordó res-
cindir los contratos á que se contrae, en

i vista de quo no reunen uno sólo de los
1 requisitos que exige la Instrucción ci-

próximo ario de 1915. 	 I tada.
Aprobar la cuenta presentada por el I Se acordó publicar un bando prohi-

señor Alcalde con motivo de su viaje á
la capital, acordado con fecha 20 del
actual, ascendente aquella á la suma de
72 pesetas, con cargo al capítulo de im-
previstos.

Dar cuenta al Ayuntamiento de la
cantidad cobrada por las nuevas hicrip
ciones emitidas á favor de este Munici-
pio.

Santa Eufemia á 14 de Octuhre de
1914.—El Alcalde, Antonio Fernández.
—El Secretario, Emilio Buyarán.

El precedente extracto ha sido apro-
bado por el Ayuntamiento en sesión or-
dinaria del día dieciocho del mes de la calda saliente señor López Granados.

unanimidad se remita certificación de fecha. 	 ascendia ä la abrumadora cifra de 88.915

este acuerdo al Excmo. Sr. Presidente 	 Santa Eufemia ä 26 de Octubre de pesetas y 4 céntimos, cantidad enorme,

trucción del Cementerio para que lo
examine la Corporación, comisionando
al efecto ä Alejandro Barbancho, abo-
nándole 15 pesetas para gastos de su
viaje, con cargo al capitulo do imprevis-
tos.

Sesión del día 20
Presidencia, señor Fernández Jimé-

nez.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó lo siguiente:
Que pase ä la capital en comisión el

señor Alcalde con el fin de percibir los
intereses de inscripciones nuevas emiti-
das ä favor de este Municipio y las de
las demás villas del Condado.

Aprobar en parte la cuenta remitida
por el apoderado que fue de este Ayun-
tamiento don José Fernández Luna, en
la capital, respectiva al primer trimestre
del año actual.
Acuerdos del Ayuntamiento y Junta

municipal.
Sesión del día 24

Leida y aprobada el acta de la ante-
rior, se acordé lo siguiente:

Previamente discutido, aprobar el
presupuesto ordinario que ha de regir
en el próximo año de 1915, importando
los ingresos y gastos respectivamente,
22.334'11 pesetas.

Sesión del día 27
Acuerdos del Ayuntamiento

Presidencia del señor Alcalde
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se tomaron los siguientes acuerdos:
Se proceda por los funcionarios en-

cargados ä verificar los cobros y pagos
respectivos al mes de la fecha.

Imponer el 13 por 100 como recargo
municipal sobre la cuota de tarifa á la
matrícula de subsidio industrial, para el

Ayuntamiento 6. Demetrio y nombrar en
su lugar á Juan Hernández Torrico,
que se requiera á D. Francisco Antonio
Ruiz Carrana, rernatante de los aprove-
chamientos de la finca denominada .Ra-
fia , , para practicar una liquidación al
efecto.

Sesión del día 12 do Julio
Presidencia del señor Alcalde D. An-

tonio Fernández Jiménez.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior se acordó lo siguiente:
Dar conocimiento á la Corporación de

las cantidades satisfechas por el rema-
tante de los aprovechamientos de la fin-

" ca eRaña.
Sesión del día 19 de Julio

Se acordó aprobar el acta de la sesión
anterior, previa lectura de la misma.

Presidencia del señor Alcalde D. An-
tonio Fernández Jiménez.

Dividir en tres comisiones el Ayunta-
miento, en virtud de haber cesado en
sus cargos varios Concejales del mismo.

Sesión del dia 26
Presidencia del señor Alcalde don An-

tonio Fernández Jiménez.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó lo siguiente:
Dar lectura'cle las órdenes y circula- I

res dadas desde la sesión anterior, acor-
dando el Ayuntamiento dar exacto cum-
plimiento.

Nombrar ä don José Romero Ruiz pa-
ra que pase á la capital á verificar como
comisionado, el día primero de Agosto,
la entrega en caja de los mozos del ac-
tual reemplazo.

Sesión del día 2
Presidencia del señor Fernández Ji-

ménez.

tamiento.
Que se proceda á verificar los cobros

y pagos respectivos al mes anterior.

Leida y aprobada el acta de la sesión I

acordó loi%i,guiente:
Nombrar ä don José Romero Ruíz

para que pase en comisión ä la villa y
corte de Madrid á gestionar en la Direc-
ción general de la Deuda pública la emi-
sión y cobro de las inscripciones de pro-
pios pertenecientes ä este Municipio.

Se aprobó la cuenta presentada por
Antonio Jurado Fernández, con motivo
de los gastos ocasionados en la limpieza
de las fuentes y cañerías públicas, ascen-
dente á 350 pesetas.

Se proceda á formar el padrón de ma-
trícula para el año de 1915, y que se
exponga, una vez terminado, al público
de manifiesto por termino de 8 días.

Sesión del dia 23 de Agosto
Presidencia de don Antenio Fernán-

dez.
Leida y aprobada el acta de

rior se acordó lo siguiente:
Aprobar la cuenta presentada por don

José Romero Ruiz, ascendente ä 150
pesetas, por los gastos de su viaje á Ma-
drid.

Dar cumplimiento á la circular del
ilustrísimo señor Gobernador civil de la
provincia, número 2.746, para socorrer
á los repatriados con motivo de la gue-
rra, abriendo una suscripción al efecto
y suscribiéndose este Ayuntamiento con
la suma de 25 pesetas.

Proceder á formar el proyecto de pre-
supuesto ordinario para el año de 1915,
y terminado, que se anuncie al público
por término de 15 días, con el fin de
oir reclamaciones contra el mismo y
transcurrido que sea dicho plazo se so-
meta á la discusión y votación definitiva
de la Junta municipal.

Sesión del dia 30 de Agosto
No pudo tener efecto por falta de nú-

mero suficiente do Concejales para su
celebración.
Sesión del día 6 de Septiembre de 1914

Presidencia, don Antonio Fernández
Jiménez.

Se dió lectura del acta de la anterior,
que fué aprobada, y se acordó lo si-
guiente:

Pasar el tanto de culpas ä los Tribu-
nales ordinarios por las injurias, insul-
tos y calumnias inferidas al señor Alcal-
de por Juan Roldán Arrabal.

Nombrar á el señor Alcalde para que
pase á Hinojosa del Duque en represen-
tación de este Ayuntamiento, para la vo-
tación y discusión del presupuesto car-
celario y que se le abonen para gastos
de su viaje la suma de 15 pesetas, con
cargo al capítulo de imprevistos.

Sesión del día 16
Presidencia de don Antonio Fernán-

dez Jiménez.

anterior se

la ante-

Que en la confección del..presupuesto
para el año próximo de 1915, deje de
consignarse la cantidad de 680 pesetas,
como gratificación voluntaria al Maes-.

tro de Instrucción Primaria de esta vi-
lla por la escuela de adultos.

Nombrar Inspector municipal de car-
nes á don Quintin Anior López.

	

	 4 Felicitar al Gobierno de S. M. por la
t declaración de neutralidad de EspañaAprobar la cuenta:presentada por don

José Romero Ruiz, ascendente á 45 pe- ante la guerra europea, por ser este el
ánimo del vecindario, acordando por

ci
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apremio que justifiquen la gesticn de
cobro. El Ayuntamiento acordó consig.
nar su más enérgica protesta por el es,
tado lamentable y comprometido en
que recibe la recaudación de atrasos, y
por ello, declina su responsabilidad en
las diversas Corporaciones que estuvie-

Sesión ordinaria del dia 2 	 ron actuando en los ejercicios de donde
Presidencia del señor Alcalde don Lo- provienen los descubiertos.

renzo Serrano. 	 El señor Arrabal Cuevas denuncia la
Leida y aprobada el acta de la ante- existencia de focos de infección en al-

rior, se acordó:
Nombrar una comisión que estudie

los expedientes instruidos para las su-
bastas de locales de propios y arbitrios
establecidos sobre puestos de venta en

biendose los depósitos de estiercol de in
mundiciaa dentro de la población.

El señor Presidente expuso á la Cor-
poración que el Concejal señor García
Wie, en el día anterior, le había hecho
entrega mediante la correspondiente fac-
tura, de material pendiente de cobro de
repartos de arbitrios y consumos de los
ejercicios de 1892 y 1908, por valor de
56.972'60 petetas, que sumadas ä la en-
trega que por los mismos conceptos, y
años de 1909 á 1913, importante pese-
tas 31.94294, le fue hecha en los pri-
meros días de Enero último por el Al-

gunas calles de la villa, y se acordó reu-
nir la Junla municipal de Sanidad para
que aconseje lo conveniente.

Se acordó, por último, abonar a don
Juan Aguilar los jornales que se le adeu-
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Se

setas, por los gastos de su viaje á la ca-
pital ä verificar la entrega en caja.

Que se proceda á la reparación y hm-
pieza de las fuentes públicas de esta vi-

del Consejo de Ministros por conducto 1914.—El Alcalde, Antonio Fernández. incobrable en su mayor parte, en totah-
l 	 Diputado á Cortes por —El Secretario, Emilio Buyarán.

ha, y que se encargue de dicho trabajo 5. del joven y ceoso 	
dad, mejor dicho; sin que á este mate-

el vecino de la misma Antonio Jurado
este distrito don José Castillejo y Casti- 	 rial se acompañen los expedientes de

i
1 llejo.

Sesión dei día 9 	

LA CARLOTA

Fernández .

	

Núm. 3.809Que se requiera de pago á don Frau-

Presidencia del señor Alcalde don An-
cisco Antonio Ruiz Cámara, como deu- Extracto de los acuerdos tomados por

este Ayuntamiento y Junta municipal
dor I este Municipio por el concepto de

tonio Fernández Jiménez. 	 en las sesiones celebradas en los me-
aprovechamiento de la finca denomina- 	 ses de Abril, Mayo y Junio del co

rior se acordó lo s'iguiente: 	

-Leida y aprobada el acta de la ante-
da .Raria.), según certificación expedida 	 rriente año.
al efecto, nombrando A,gente ejecutivo Mes de Abril
para que siga el procedimiento de apre-
mio ä Emilio Romero Muñoz.

Sesión del día 13
Presidencia, s efi o r Fernández Jimé-

nez.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se acordó lo sigutente:
Reclamar del señor Notario de Hino-

josa del Duque el expediente de la cons-
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dan como auxiliar temporero de Secre-
taria.
Sesión ordinaria supletoria celebrada el

día 18
Presidencia, señor Serrano Cabello.
Fue leida y aprobada el acta de la an-

terior.
Se di6 cuenta de los (Boletines ofi-

ciales) y comunicaciones recibidas du-
rante la última semana.

Quedó aprobada la cuenta de los su-
ministros facilitados ä fuerzas del Ejér-
cito y Guardia civii durante los meses
de Febrero y Marzo últimos, y se dispu-
so abonar al provisionista con cargo al
capitulo 11. 0 y como sobreprecio de las
raciones de cebada la cantidad de 48 pe-
setas.

Se acordó abonar ä Manuel Rivera
López 25 pesetas por la limpieza del re-
trete de la escuela del 9.° departamento.
Sesión ordinaria supletoria del día 25
Presidencia, señor Serrano Cabello.
Fue leida y aprobada el acta de la an-

terior.
Se di6 cuenta de los (Boletines> y co-

municaciones oficiales recibidas duran-
te la última semana.

Se hizo especial mención de un oficio
de la Tesorería de Hacienda de la pro-
vincia, en el que se pedía certificación
de los ingresos habidos en esta caja mu-
nicipal desde el 23 de Octubre do 1912,
fecha en que se llevó á cabo el embargo
de sus rentas y recursos.

Se acordó declarar prófugos ä los mo-
zos del actual reemplazo Manuel Casti-
llo Garrido, Carlos Bermudez Prados y
Rafael Jiménez Garrido.

Se designó al Secretario de la Corpo-
ración para que la represente ante la co-
misión Mixta en el juicio de exenciones.

Mes de Mayo
Junta municipal

Sesión extraordinaria celebrada el día 1
Presidencia, señor Serrano Cabello.
Tuvo por objeto resolver las reclama-

ciones de agravios presentadas contra el
repartimiento de consumos.

Ayuntamiento
Sssión ordinaria supletoria celebrada el

día 2
Presidencia, señor Serrano Cabello.
Fué leida y aprobada el acta de la an-

terior.
Se dió cuenta de la correspondencia

oficial.
Se acordó admitir á

Junta municipal
Sesión extraordinaria celebrada el día 3

Presidida por el señor Alcalde don
Lorenzo Serrano Cabello.

Sesión ordinaria supletoria celebrada el
día 9

Presidida por el Alcalde señor Serra-
no Cabello.

Se dió lectura al acta de la anterior-,
que fue aprobada.

'Se dió cuenta de los (Boletines oficia-
les) recibidos durante la última semana,
y se acordó cumplimentar sus disposi-
ciones.

Se acordó abonar al señor Alcalde
con cargo al capítulo 11.° del presupues-
to la cantidad de cincuenta pesetas á que
ascienden los gastos originados en su re-
ciente viaje ä la capital á gestionar asun-
tos de la Corporación.

Se aprobó la cuenta presentada por el
farmacéutico, señor Rios de las medici-
nas facilitadas ä pobres durante los me-
ses de Marzo y Abril últimos.

Se acordó pedir un libro para el re-
gistro civil, y que su importe se abone
con cargo al capitulo de imprevistos.
Sesión ordinaria supletoria del dia 16
Presidencia del señor Serrano Cabe-

llo.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior y dada cuenta de la corresponden-
cia oficial, se acordó:

Anunciar al público la cobranza del
primero y segundo trimestre del repar-
to de consumos.

Nombrar á don Diego Soldevilla, co-
misionado para que presente tres mozos
ante la Cemisión mixta de Recluta-
miento.

Abonar ä don Antonio Pavón la can-
tidad de 73 pesetas por el material de
imprenta fncilitado al Ayuntamiento,
para todas las operaciones de quintas.

Gratificar con 30 pesetas ä José Pino
Ariza, por los servicios prestados en la
talla de los mozos.

Abonar al Secretario, el importe del
reintegro de expedientes, socorro á mo-
zos y gastos de viaje originados con mo-
tivo de la presentación de aquellos ante
la Comisión mixta de Reclutamiento, en
el juicio de exenciones y revisiones, as-
cendente ä la cantidad de 167 pesetas
50 céntimos, de las que deben ser car-
gadas al capitulo de imprevistos 90,23
por no quedar consignación en el capi-
tulo primero.

Abonar al provisionista la cantidad
de 30 pesetas 80 céntimos como sobre
precio de 208 raciones de cebada facili-
tadas ä la Guardia civil.

Autorizar al presidente para que dis-
pondga la linpieza de los retretes es la
Casa Consistorial y sus anejos y abone
su importe con cargo al capitulo de Im-
previstos.

Autorizar al señor Alcalde para que
disponga las obras de reparación de la
Plaza de Abastos y recomposición y
blanqueo de los poyos de la barrera del

Ayuntamiento y se abone su import
con cargo al capítulo correspondiente

Nombrar á don Francisco Bernier pa
ra que presente un mozo en la Comi
sión Mixta de Reclutamiento, proveyen
desole de los fondos necesarios para e
viaje.

Sesión ordinaria supletoria del 23
Pesidida por el señor Alcalde don Lo-

renzo Serrano.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior se dió cuenta de la corresponden-
cia oficial y se acordó:

Señalar los dias 7, 8 y 9 de Junio pa-
ra el cobro con el primer grado de apre-
mio de los trimestres primero y segun-

; do del repartimiento de consumos.!
i 	 Instalar la tabla baja para expender
1i carnes de cabra y oveja.

i Abonar á don Diego Soldevilla 25 pe-
setas por gastos de viaje á la capital.

1 	 Aprobar el extracto de las sesiones
1 celebradas por el Ayuntamiento duran-
; te el primer trimestre del corriente año
I 	 Enviar al señor Inspector de Higiene

1
' pecuaria de la provincia el miscroscopio
, de este Ayuntamiento, para su limpieza
1 y reparación.

Ceder al señor Secretario, á riesgo y

1 
ventura, la cantidad consignada en pre-

, supuesto para impresos, franqueo, rein-
j tegro de documentos y material de es-

critorio.
i 	 Mes de Junio
1 Sesión ordinaria supletoria del día 6
- 	 Presidida por el señor Alcalde don
; Lorenzo Serrano Cabello.
` Leida y aprobada el acta de la ante-

rior. y dada cuenta de la corresponden-
cia oficial, se tomaron los siguientes

)acuerdos:
Aprobar un bando en el que se esta-

blecen determinadas medidas de higie-
ne con relación á la Plaza de Abastos.

Prohibir que so lleven agua de los
abrevaderos públicos.
Sesión ordinaria supletoria del dia 13
Presidida por el señor Alcalde don

1 Lorenzo Serrano.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, se dió cuenta de tos (Boletines Ofi-
ciales) y correspondencia recibidos du-
rante la última semana, y se acordó
prestar el más exacto cumplimiento ä
cuantas disposiciones afecten á este
Municipio.
Sesión ordinaria supletoria del día 20
Presiddricia,senor Alcalde don Loren-

zo Serrano.
Leída y aprobada al acta de la ante-

rior, y dada cuenta de la corresponden-
cia oficial, se tomaron los siguientes
acuerdos:

Se autorizó al señor Presidente para
que ordenara el derribo de la pared me-
dianera del patio del cuartel de la Guar-
dia civil y corral del Concejo, y se libra-
ra su importe con cargo al capitulo co-
rrespondiente.

Remitir ä la Comisión Mixta de Re-
clutamiento certificado de los acuerdos
adoptados por la Corporción municipal
con respecto al mozo número 19 del ac-
tual reemplazo, Hilario Alvarez Esco-
bar.

Abonar con cargo al capitulo once del
presupuesto vigente, ä don Sebastián
Lázaro, la cantidad de 6 pesetas 20 cén-
timos por derechos de aferición de pe-
sas y medidas del Municipio.

ri

ESPEJO

2.662
,Extracto de los acuerdos adoptados por

el Ayuntamiento y Junta municipal
de esta villa durante el mes de Junio
de 1914.

Ayuntamiento
Sesión del dia 1. 0, supletoria á la ordi-

naria del día 30 de Mayo anterior.
Presidencia, segundo Teniente Alcal-

de don José García Ramírez.
Aprobose el acta de la anterior y se

acordó:
Autorizar al señor Alcalde para que

contrate una banda de música que asis-
ta con el Ayuntamiento á la procesión
del Santísimo Corpus Christi, abonando
la cantidad necesaria; y designar una
comisión, que se compondrá del señor
Alcalde y los Concejales don José María
Ruiz Lucena y don José García Ramí-
rez, para la organización de festejos del
Octava.rio del Corpus.

.Autorizar al señor Alcalde para que
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don Antonio Es-
pinosa Gamero la renuncia de médico
titular, haciendo constar el sentimiento
de la Corporación y de todo el vecinda-
rio al quedar privados de sus relevantes
servicios.

Se nombró médico titular interino á
don Rafael Pérez Escudero.

Se aprobó un bando prohibiendo al
vecindario que laven sus ropas en las
fuentes y abrevaderos públicos.

Se nombró ä don Juan Aguilar Fer-
nández, auxiliar temporero de esta Se-
cretaría.

Quedó aprobada la cuenta que presen-
ta el agente de este Ayuntamiento en la
capital, señor Fernández Luna, corres-
pondiente al primer trimestre del año
actual.

Tuvo por objeto discutir y aprobar el
proyecto de presupuesto extraordinario
formado para el presente año.

Se acordó establecer arbitrios extraor
dinarios sobre especies no comprendi
das en la tarifa general de consumos
que se señalaron con su correspondien-
te gravamen, como medio más conve-
niente y práctico de cubrir el déficit que
resultó al refundir el presupuesto que
se menciona con el ordinario en vigor.

Ayuntamiento

e 	 Librar del -capitulo de imprevistos ä
• favor de don Francisco Bernier Millán
- la cantidad de 47 pesetas 80 céntimos, ä

que ascienden los gastos originados en
ei viaje efectuado el día 5 del corriente

1 á Jaén, Jamilena y otras poblaciones,
con objeto de adquirir informes direc-
tos y fidedignos de varios señores médi-
cos que habian solicitado la titular de
esta villa.

Satisfacer al agente de este Ayunta-
miento en la capital, señor Fernandez
Luna, la cantidad de 8 pesetas por gas-
tos de correo y escritorio, verificados en
el primer trimestre de este ano.

Que se practiquen las obras de repa-
ración necesarias en el Matadero públi-
co y Fuente del Rey y se satisfaga su im-
porte con cargo á los correspondientes
capitules y artículos del presupuesto en
vigor.
Sesión ordinaria supletoria del día 26
Presidió el señor Alcalde don Loren-

zo Serrano.
Leida y aprobada el acta de la ante-

rior, y dada cuenta de la correspon-
dencia oficial, se tomaron los acuerdos
siguientes:

Proceder inmediatamente y sin dila-
ción alguna, á la reparación del Mata-
dero y carneceria públicos y autorizar
al señor Alcalde para que libre el im-
porte da estas obras.
Sesión extraordinaria celebrada por la

Junta municipal el día 30
Presidida por el señor Alcalde don

Lorenzo Serrano Cabello, tuvo por ob-
jeto el nombramiento de medico titular
de esta villa, vacante por renuncia del
que la desempeñaba, don Antonio Espi-
nosa Gamero, que ha pasado á desempe-
ñar igual cargo en la vecina ciudad de
La Rambla. Entre los siete solicitantes
que acucieron al concurso, por unani-
midad, fue nombrado facultativo titular
de esta villa el licenciado don David
Hernandez Sanchez.

La Carlota 25 de Octubre de 1914.—
M. Bernier.

El presente extracto ha sido aprobado
por el Ayuntamiento en sesión del día
31 de Octubre de 1914.

La Carlota 31 de Octubre de 1914.—
El Secretario, M. Bernier.—V.° B.°: El
Alcalde, Lorenzo Serrano.
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compre y pague una manga con destino
la bomba de extinción de incendios.
Aprobar las relaciones de alteración

de las riquezas rústica y urbana, presen-
tadas para base en los repartos del año

r 19 15.
Pasar ä informe de la comisión de

-Fomento laj instancia de Inocencio Cre-
.go Pérez, en que pide cesión de terreno
para edificar en el lado izquierdo de la
carretera de Piqueras á Casasnuevas.

Prorrogar á don Joaquín Reyes Mén-
dez, por el año de 1915, el actual arrien-
do del tercer salón del edificio munici-
pal, llamado Pósito, en igual renta de 75
pesetas.
• Pasar ä informe de la comisión de
Fomento la instancia de José Maria San-
tos Perales, en que solicita autorización
para hacer un kiosco en la calle José
Canalejas.

Pasar ä informe de la misma comi-
sión de Fomento otra instancia de Ja-
cinto Aguilar Jiménez, en la cual soli-
cita terreno para edificar en el camino
del Pilar.

Conceder socorro de 7 pesetas 50 cén-
timos al vecino pobre y enfermo Juan
Ruiz Collado.

Conceder socorro mensual de 10 pe-
setas al vecino pobre Baldomero Esco-
bar Lucena, para ayuda de lactancia de
sus dos hijos gemelos.

Aprobar la cuenta del gasto de mate-
rial de las oficinas de esta Secretaría,
ocurrido en el mes de Mayo anterior,
importante 145 pesetas 39 céntimos.

Aprobar la cuenta del material del
Matadero invertido en los cuatro pri-
meros meses del ano actual, importan-
te 7 pesetas 75 céntimos.
Sesión del día 8, supletoria á la ordina-

ria del día 6.
Presidencia del primer T eniente Al-

calde don Francisco José Castro Torron-
teras.

Aprobose el acta de la anterior y se
acordó:

La distribución de fondos para el
Mes.

Aprobar un certificado expedic?. por
el fiel del Matadero, de los pronctos
obtenidos en Mayo anterior del arbitrio
sobre degüello de reses, que importan
179 pesetas 50 céntimos.

Aprobar un estado de los productos
del arbitrio sobre licencias para sacrifi-
cio de cerdos, obtenidos durante el mes
de Mayo último, importantes 10 pesetas.

'Áprobar otro estado de los rendimien-
tos del Cementerio en Mayo anterior,
que importan 109 pesetas 99 céntimos.

Quedar enterado del oficio que envía
el señor Alcalde don Amadee García
López, dando conocimiento de tener
que ausentarse del término por más de
dos días, sin exceder de ocho, y de de-

, jar encargado de la Alcaldía al primer.
Teniente don Prancisco José Castro To-
rronteras.

Conceder socorro mensual do 10 pe-
setas al vecino pobre Cristobal Jiménez
Priego, para ayuda de lactancia de sus
dos hijos gemelos.

Pasar á informe de la Comisión de
Fomento la instancia de Antonio. Serra
no Montero en que, para edificar, solici-
ta se le conceda terreno á los ejidos del
camino de las Piqueras á San Roque.

Aprobar el extracto de los acuerdos

tomados por la Corporación en Mayo
anterior.

Extraordinaria del día 11
Presidencia del señor Alcalde don

Amadeo García López.
Tuvo esta sesión por objeto dar cono-

cimiento de que por los Jefes do la
Guardia civil se habia dispuesto, en ra-
zón al mal estado de la actual casa cuar-
tel, que sería retirada la fuerza del Pues-
to de esta villa si nó se facilitaba casa
de buenas condiciones; y manifestán-
dose por la presidencia, quo la única
casa capaz que podría arrendarse era la
número 74 de la calle Fernández Jimé-
nez, por la cual se pedía renta cuya can-
tidad excede en 625 pesetas de lo con-
signado en presupuesto, y habría de an-
ticiparse el importe de una anualidad,
se tomaron los siguientes acuerdos:

Primero.—Designar al señor Alcalde
y señores Cocejales don Francisco José
Castro Torronteras y don Emilio Castro
García para que en Comisión traten el
arrendamiento aludido en las mejores
condiciones posibles.

Segundo.— Que por la Alcaldía se
convocara una reunión de mayores con-
tribuyentes, y en ella se propusiera el
medio de ayudar al Municipio al pago
de tan crecida renta.

Tercero.—Que del resultado de las
gestiones que se practiquen se dé cuen-
ta á la Corporación.
Sesión del día 15 , supletoria á la ordi-

naria del día 13.
Presidencia del señor Alcalde don

Amadeo García López.
Fné aprobada el acta de la anterior

ordinaria, y ratificados los acuerdos de
la extraordinaria del día 11.

Autorizar al señor Alcalde para que
en unión del señor Regidor Sindico,
haga definitivamente el arriendo de la
casa número 74, de la calle Fernández
Jiménez, para cuartel de la Guardia ci-
vil.

Librar de imprevistos al Depósitario
2Õ pesetas, que por orden del señor Al-
calde abonó á los cuatro individuos que
por mandato del Juzgado condujeron al
cementerio el cadáver del suicida Anto-
nio Caballero el día 9 del corriente
Mes.

Autorizar al señor Alcalde para que
por Administración se efectúen las obras
necesarias de reparación de las fuentes
Pilar» y Nueva,› y para que abone su

importe.
Sesión del dia 22 supliste na á la or-

dinaria del 20.
Presidencia del primer teniente de

Alcalde don Francisco José Castro To
-rroteres.

Fué aprobada el acta de la anterior, y
se acordó:

Nombrar una comisión especial, com-
puesta del señor Alcalde don Amadeo•
García López y los Concejales don Fran-
cisco Santos Marquez, don Antonio Re-
yes Casaóo, y don Emilio Castro García,
para que redacte un proyecto de Regla-
'mento del Matadero.

Proceder al sorteo de los Vocales aso-
ciados que en unión del Ayuntamiento
han de constituir la Junta municipal en
el corriente año; y, efectuado, resulta-
ron elegidos don Rafael Adrián García,
don Cristóbal Pineda Castro, don Vicen-
te Reyes Carmona, don Cartos Villatoro

Reyes, don Juan Francisco Baena Esco-
bar, don Luciano Laguna Diaz, don En-
rique Lucena Couñago, don Pantaleón
Jurado Lucena, don Guillermo S. de
Murga y Morales, don Eduardo Garcia
López, don Antonio Lucena Córdoba,
don Juan Santos Rodríguez, don Angel
Mendez Lorerrio y don Antonio Serra-
no Navarro; acordándose qne se publi-
que inmediatamente dicho resultado.

Ampliar la pensión de lactancia de 10
pesetas mensuales que por tres meses
ya transcurridos, eoncediera el Ayunta-
miento á la vecina pobre y enferma
Dulcenombre Escobar Pérez.

Aprobar el nombramiento de tres vi-
gilantes municipales hecho por el señor
Alcalde para que actuaran durante los
festejos de la próxima pasada Octava del
Corpus, y librar de imprevistos el Im-
porte de los nueve jornales de cada uno
de aquéllos, á razón de l75 pesetas dia-
rias.

Autorizar á Policarpo Santos Lucena,
para que haga una era:en los ejidos de la
vereda de los olivares, y darle la misma
en ariendo por renta anual de 2 . 50 pe-
setas, con sujección ä las demás condi-
ciones de los contratos municipales de
arrendamientos de Eras.

Conceder socorro mensual de 10 pe-
setas á Solana Campos Jiménez, para
ayuda de lactancia de su hijo.

Sesión del dia 29 supletoria de la
ordinaria del 27.

Presidencia del señor Alcalde don
Amadeo García López.

Fue aprobada el acta de la anterior,
y se acordó:

Pasar á estudio é informe de la comi-
sión de Fomento una proposición for-
mulada por el Concejal señor Santos
Marquez acerca de la conveniencia de
variar el mercado al local denominado
'Escuelas Viejas.»

Proceder á la inst rucción del oportu-
no expediente para obtener del Gobier-
no la autorizazión necesaria, según el
artículo 85, regla 3." de la ley Munici-
pal, para enagenar en pública subasta la
finca denominada «Huerto del Padre.»
propiedad del municipio.

Ampliar por tres meses la pensión de
lactancia de 10 pesetas mensuales, ya
vencida, cpie se le concediera á la pobre
viuda y enferma, Natividad Lucena Gar-
cía.

Pasar á informe de la comisión do Po-
mente la instancia de Francisco Ralea-
dán Lucena, que solicita cesión de te-
rreno en el camino del Pilar.

Encargar á la comisión de Hacienda,
de la formación de un proyecto de pre-
supuesto extraordinario para hacer una
reforma en el Matadero y recrecer la
consi5nación del presupuesto ordinario
para pago del Contingente provincial.

Junta municipal
Sesión del día 26

Presidencia del señor Alcalde don
Amadeo García López.

Se nombró una comisión compuesta
de los señores don Francisco José Cas-
tro Torronteras, don Enrique Jiménez
García, don Cristóbal Pineda Castro y
don Alvaro Romero Santos, para que
examine las cuentas municipales del
año 1913, y emita dictamen.

Sesión del día 30
Presidencia del primer teniente Alcal-

de do n Francisco José Castro Torrente.
ras.

Se acordó el dictamen definitivo de
las cuentas municipales del ojercicio de
1913,  de conformidad con el que, fave.
rablemente, había emitido la comisión
designarle al efecto, quedando aquéllas
a probadas: acordándose que se remitan
con un a copia al señor Gobernador ei-
vil.

También se acordó reformar la actual
tarifa dei ese, enterio, en lo referente á
los derechos do oeupación de bovedillas,
los cuales se fijan en veinte pesetas por
cada una, en lugar de quince, para co m .
pensar.de este modo el mayor gasto que
debido á. la subida de precios de joma.
les y materiales origina la reconstruc-
ción y reparación de aquellas.

Espejo 30 de Julio de 1914. —El Se.
cretario, Emiliano García.

El precedente extracto frie aprobado
por el Ayuntamiento en sesión celebrada
ayer.

Espejo 4 de Agosto de 1914.—El Se
cretario, Emiliano Garcia.—V.° B.°: El
Alcalde, García.

LUCENA

Núm. 864
En sesión ordinario supletoria celebra.

da por este excelentísimo Ayuntamiento
en la tarde de hoy y mediante el oporto.
no sorteo, han sido designados para
cargos de vocales asociados de la Junt
municipal, durante el albo en curso, lo!
sebores contribuyentes vecinos de esti
población que á seguida se relecionan:

Por la primera sección
Don Francisco Pérez Mateos, don Rei

mundo Ruiz Escudero y don José bite/
Moreno.

Por la segunda

Don Antonio Rueda Mubox, don Mi.
guel Cuenca Cabete y don Antonio Cha
cón Valdecañas.

Por la tercera
Don Antonio Torres del Pino, &a

Antonio Córdoba López y don Pedn
Flores López.

Por la cuarta
Don José Estrada Pérez, don Juan Ro.

driguez Jurado y don Vicente Espejo L6.
pez.

Por la quinta
Don Agnstín Romero Pino, don Ra

t'ad Aguilar Pino, don Francisco Lunil
Cortes y don Antonio José Flores Coa.:
treras.

Por la sexta
Don Pedro Muboz Ayala, don José

Delgado López y don Gonzalo Gutiérrez
García.

Por la séptioaa (Jäuja)
Don Francisco Timoteo Caórnez Velas.

co y don Rafael Tenor Aguilar.
Por la octava (Campo)

Don Angel Medina Lara y don
cisco Aguilera Caballero.

Lo que se hace público por medio del
presente para general conocimiento del
vecindario, de conformidad y ä los efec.
tos que se determinen en los artículos 68
y 69 de la vigente ley Municipal.

Lucena 24 de Febrero de 1915.—El
Alcalde, Antonio- del Pino.

Imp. (La Opinión», Brautio Laportilla, a
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